
 ¿Errores en el Nuevo Testamento? 

 

“¿Quién subió al cielo, y descendió? ¿Quién encerró los vientos en sus puños? ¿Quién 

ató las aguas en un paño? ¿Quién afirmó todos los términos de la tierra? ¿Cuál es su 

nombre, y el nombre de su HIJO, si sabes?” (Proverbios 30:4)  Rpta.: Cristo Jesús. 

“Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y 

el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario;” (Daniel 

9:26) 

 

Las respuestas en rojo y azul. 

 (1) En Mateo 2:23 Dice: “Y vino y habitó en la ciudad que se llama Nazaret, para que 

se cumpla lo que fue dicho por los profetas, que había de ser llamado Nazareno.” 

¿Cuál de los profetas dijo esto? ¿Dónde se encuentra este verso en el antiguo pacto? 

Observe bien… fue dicho por los profetas… 

 
Como una alusión mesiánica y se traduce según el contexto como "retoño", "vástago", 
"rama", "flor" o "renuevo"; por ejemplo: Isaías 11:1 “Saldrá una vara del tronco de Isaí, 
y un vástago (rama) retoñará de sus raíces”. La palabra utilizada es ‘netzer’ = vástago, 
rama que se asemeja a Nazaret. 
 
También  ‘natzar’ que significa vigilar, guardar, observar, defender, rodear, preservar 
(del peligro) o esconder; ya que la familia de Jesús se refugia en Nazaret guardándose, 
escondiéndose de Arquelao, hijo de Herodes que había tratado de matar a Cristo Jesús. 
 
“Pero oyendo que Arquelao reinaba en Judea en lugar de Herodes su padre, tuvo 
temor de ir allá; pero avisado por revelación en sueños, se fue a la región de Galilea, y 
vino y habitó en la ciudad que se llama Nazaret, para que se cumpliese lo que fue dicho 
por los profetas, que habría de ser llamado nazareno.” Mateo 2:22,23. 
 
Isaías 49:8 “Así dijo Jehová: En tiempo aceptable te oí, y en el día de salvación te 
ayudé; y te guardaré (natzar), y te daré por pacto al pueblo, para que restaures la 
tierra, para que heredes asoladas heredades;” (Isaías 27:3) 
 
Salmo 31:23 “Amad a Jehová, todos vosotros sus santos; A los fieles guarda (natzar)  

Jehová, Y paga abundantemente al que procede con soberbia”. 



Los evangelios y hechos señalan claramente el sentido de nazareno como 

cumplimiento de Isaías 11:1 ya que notaron que el ‘netzer’ – rama, renuevo, Cristo 

Jesús vivía en el lugar protegido ‘natzar’  hasta que llegase el tiempo a ser revelado. 

Nazaret es mencionada 17 veces y nazareno 13 en los evangelios y Hechos de los 

apóstoles. El hecho de que haya sido conocido como nazareno (de Nazaret) y haya 

quedado registrado en la Escrituras confirma la existencia de Nazaret  ya que 

personas de la época hubiesen denunciado el hecho.  

Por la naturaleza de la ciudad (lugar que serviría como protección de la familia de 

Herodes hasta el tiempo de su ministerio), una ciudad pequeña, que pasa 

desapercibida…, es explicable no se hayan encontrado muchas  referencias seculares. 

Se han encontrado una canalización de agua para una fuente pública, restos de una 

casa bajo tierra; el hecho de ser ahora un barrio árabe y de que hayan construido 

cientos o de edificios dificulta la investigación arqueológica. 

(Nota: Josefo menciona ciudades mayores y más importantes; Orígenes no fue 

arqueólogo…; ‘nazara’ no es ‘verdad’ en hebreo… sino 'emeth; el gnosticismo fue 

totalmente rechazado en los 27 libros del canon cristiano y todo lo que se desvíe de lo 

escrito y enseñado por estos es llamado por el apóstol Pablo en Gálatas 1:8 y 9, 

anatema).  

 

(2) En Mateo 27:9 y 10 Dice: “Entonces se cumplió lo dicho por el profeta Jeremías, 

que dijo: Y tomaron las treintas piezas de plata precio del apreciado.” 

En qué parte del libro de Jeremías dice esto? 

 

“(v.9) Así se cumplió lo dicho por el profeta Jeremías, cuando dijo: Y tomaron las 

treinta piezas de plata, precio del apreciado, según precio puesto por los hijos de 

Israel;(v.10) y las dieron para el campo del alfarero, como me ordenó el Señor.” Mateo 

27:9,10  

Las Escrituras se guardaban en rollos, y es en el rollo titulado “Jeremías” en el que se 

incluía a los profetas Ezequiel, Oseas, Daniel, Zacarías, Miqueas. 

La profecía se encuentra en el A.T. y se cumple en el Mesías Jesús. 

Otros afirman debió decir “Así se cumplió lo dicho por el profeta, cuando dijo:…”; 

error introducido porque: 



Mateo 27:9  la palabra  Ιερεμιου (Jeremías) se omite en el codex Berantinus Φ o 043 

(siglo VI); el minúsculo 33 (siglo IX); ita el antiguo Codex  latino Vercellensis (siglo IV); 

itb el antiguo Codex latino Veronensis (siglo IV-V); siriaco sinaítico syrs (778 E.C.); 

siriaco vulgata (Peshitta) syrp (siglo V E.C.) y en  copto bohaírico copbo(889 E.C.). 

En 22 syrhmg, la revisión siríaca de Thomas of Harkel (617 E.C.), hace referencia a 

Ζαχαρίου (Zacarías) como autor de la profecía. 

Pero lo esencial es que se cumple que el Mesías fue vendido por exactamente 30 

monedas de plata tal como dice en el Tanaj. 

 

(3) En Marcos 9:11-13 dice que es necesario que Elías venga antes; pero dónde dice 

que le seria cortada la cabeza, como dice el verso 13: “Pero os digo que Elías vino y le 

hicieron todo lo que ‘QUISIERON’ como esta ‘ESCRITO DE EL’”. ¿Dónde esta esto 

escrito, que el tenia que morir de esta manera? ¿Dónde esta escrito que se le cortaría 

la cabeza? Y otras cosas más… 

Marcos 9:11-13 dice que “Y le preguntaron, diciendo: ¿Por qué dicen los escribas que 

es necesario que Elías venga primero? Respondiendo él, les dijo: Elías a la verdad 

vendrá primero, y restaurará todas las cosas; ¿y cómo está escrito del Hijo del 

Hombre, que padezca mucho y sea tenido en nada? Pero os digo que Elías ya vino, y le 

hicieron todo lo que quisieron, como está escrito de él.”  

En Malaquías 3:1 habla sobre él: “He aquí, yo envío mi mensajero, el cual preparará el 

camino delante de mí;”. Y Malaquías 4:5 “He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes 

que venga el día de Jehová, grande y terrible.”  

Cuando dice: “como está escrito de él” no se refiere a que “hicieron todo lo que 

quisieron” sino a la parte que dice “Elías ya vino”. Lo escribo reordenando para que se 

entienda: “Elías ya vino como está escrito de él, e hicieron todo lo que quisieron.” Ese 

es el sentido del texto. 

(4) Gálatas 3:19 y Hechos 7:53 dicen… que la ley fue dada por medio de ángeles. 

¿Dónde se encuentra esto en el antiguo pacto? Ahora compare con Deuteronomio 

33:2, note usted que dice: que llevaba la ley en su mano (las manos de D-os) y los 

ángeles solamente le seguían. 

Aquí se refiere a las miríadas de  ángeles que estuvieron presentes y fueron usadas 

para dar la ley a Israel. “Los carros de Dios se cuentan por veintenas de millares de 

millares; el Señor viene del Sinaí a su santuario.” Salmo 68:17 Se refiere Sinaí y  la 

entrega de la ley. Los pasajes no dicen que los ángeles dieron la ley sino que Dios la 



dio y los ángeles ayudaron.  Hechos 7:44 dice que Dios “Tuvieron nuestros padres el 

tabernáculo del testimonio en el desierto, como había ordenado Dios cuando dijo a 

Moisés que lo hiciese conforme al modelo que había visto.” Cuando dice en Gálatas 

3:19,20: “y fue ordenada por medio de ángeles en mano de un mediador (Moisés). Y el 

mediador no lo es de uno solo; pero Dios es uno.” Está diciendo que Dios da la ley, los 

ángeles y Moisés simplemente ayudaron. Es cierto ese detalle no se especifica 

claramente en el Antiguo Testamento pero Cristo como Dios hecho hombre y presente 

en los hechos aclara a sus discípulos cómo sucedieron las cosas (que no contradice lo 

enseñado en el A.T.)…. Ningún cristiano cree que los ángeles fabricaron la ley, sino 

Dios mismo. Las tablas fueron escritas por el Dedo de Dios, pero aparentemente las 

piedras fueron cortadas, sostenidas y dadas a Moisés por ángeles que colaboraron, 

nada más.  

 

(5) Si Jesús es D-os como dicen los cristianos y algunas ramas de los mesiánicos, ¿por 

qué no sabe cuándo será el tiempo de su supuesta venida? (Marcos 13:32)… “pero 

aquel día, y la hora nadie la sabe, ni aun los ángeles, que están en el cielo, NI EL HIJO, si 

no sólo el PADRE.”. 

Porque está hablando como hombre. Cristo tenía dos naturalezas era perfecto Dios y 

perfecto hombre. La naturaleza humana tuvo que crecer hasta superar,  finalmente los 

límites de la creación. Pero una vez que venció en la cruz, la naturaleza humana fue 

glorificada, tiene ahora un CUERPO GLORIFICADO. Ahora conoce todo por eso dice 

que de niño: “Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los 

hombres.” Lucas 2:52 su parte humana tuvo que pasar el proceso de TODO HOMBRE 

(por causa de nosotros) PERO SIN PECADO; para demostrar que se puede y luego 

llevar cautiva a la cautividad; porque el pecado estuvo encerrado en el cuerpo. Es el 

mismo problema que tienen los Testigos de Jehová y por eso crucificaron a Cristo por 

decir que es el Mesías y Dios. 

 

(6) Mateo 2:13-14 nos dice que…, después que partieron ellos (magos), José huyó a 

Egipto por revelación con el niño y su madre (esto después de el nacimiento de 

Jesús)…; ahora mira lo que dice Lucas 2:21-22 y 29: Cumplidos ocho días para 

circuncidar al niño le pusieron por nombre Jesús (aunque el ángel de Mateo dice que 

su nombre seria Emmanuel, Mateo 1:20); le había sido puesto por el ángel antes que 

fuera concebido. Cuando se cumplieron los días de su purificación conforme a la ley de 

Moisés lo trajeron (al niño) para presentarlo al señor, y el verso 39 del mismo capitulo 

2, después de haber cumplido los prescrito de la ley (40 días de purificación de la 

madre esto incluye la circuncisión del niño) volvieron a la ciudad de Nazaret y el niño 



crecía y se fortalecía…. ahora pregúntate: ¿Y la huida a Egipto? ¿Qué pasó? ¿No dice 

Mateo que al nacer el niño después de la visita de los magos el ángel le revela que 

huya a Egipto? Y en Egipto pasó un lapso de tiempo; pero en Lucas no hay huida a 

Egipto sino después de los 40 días según lo prescrito de la ley dice: que fueron a 

Nazaret, ¿entonces que se hizo de la fantasía de la huida a Egipto? 

Tenemos que considerar una regla básica en la interpretación bíblica. Los pasajes 

oscuros se interpretan  viendo primero el contexto y luego los otros libros de la Biblia. 

En este caso los 4 evangelios están narrados por cuatro personas distintas que 

muestran los hechos de diferentes ángulos. En muchos casos un evangelista no escribe 

muchas cosas que otro sí escribe; los cuatro relatos son COMPLEMENTARIOS. No se 

contradicen. Es como cuando 4 personas describen un libro que está puesto de pie en 

una mesa… los cuatro se ubican en los 4 puntos cardinales rodeando al libro. Uno va a 

describir la portada y dirá que hay un dibujo una imagen… el otro que ve el lomo 

describirá otras características que son diferentes a las del que describe la contratapa 

o el filo del libro… PERO ES EL MISMO LIBRO. 

En este hay que unir, comparar y complementar ambos relatos para apreciar lo que 

sucedió. En Lucas 2:39,40 dice: “Después de haber cumplido con todo lo prescrito en 

la ley del Señor, (aquí se salta el ir a Egipto, lo omite; pero es cierto que después 

fueron a Galilea… pero luego de unos meses en Egipto. Lucas no narra la matanza de 

los niños por lo que omite toda esa parte) volvieron a Galilea, a su ciudad de Nazaret. 

Y el niño crecía y se fortalecía, y se llenaba de sabiduría; y la gracia de Dios era sobre 

él. Iban sus padres todos los años a Jerusalén en la fiesta de la pascua;” 

“Después que partieron ellos, he aquí un ángel del Señor apareció en sueños a José y 

dijo: Levántate y toma al niño y a su madre, y huye a Egipto, y permanece allá hasta 

que yo te diga; porque acontecerá que Herodes buscará al niño para matarlo. Y él, 

despertando, tomó de noche al niño y a su madre, y se fue a Egipto, y estuvo allá hasta 

la muerte de Herodes; para que se cumpliese lo que dijo el Señor por medio del 

profeta, cuando dijo: De Egipto llamé a mi Hijo. Herodes entonces, cuando se vio 

burlado por los magos, se enojó mucho, y mandó matar a todos los niños menores de 

dos años que había en Belén y en todos sus alrededores… Pero después de muerto 

Herodes, he aquí un ángel del Señor apareció en sueños a José en Egipto, diciendo: 

Levántate, toma al niño y a su madre, y vete a tierra de Israel, porque han muerto los 

que procuraban la muerte del niño. Entonces él se levantó, y tomó al niño y a su 

madre, y vino a tierra de Israel. Pero oyendo que Arquelao reinaba en Judea en lugar 

de Herodes su padre, tuvo temor de ir allá; pero avisado por revelación en sueños, se 

fue a la región de Galilea, y vino y habitó en la ciudad que se llama Nazaret, para que 

se cumpliese lo que fue dicho por los profetas, que habría de ser llamado nazareno.” 

Mateo 2:11-23 



Flavio Josefo registra que Herodes I El Grande murió en Jerusalén poco después de la 

matanza de los niños. Así que luego de terminar la purificación sólo se quedaron unos 

meses en Egipto y regresaron a Nazaret. 

 

(7) ¿Promueve Jesús la desintegración familiar y el odio en la familia? Lucas 12:51-53, 

14:26, cuando el la Torah es todo lo contrario, Éxodo 20:12, Lev. 19:3, Lev. 19:17. 

Este es el pasaje de Lucas 12:51-53 “¿Pensáis que he venido para dar paz en la tierra? 

Os digo: No, sino disensión. Porque de aquí en adelante, cinco en una familia estarán 

divididos, tres contra dos, y dos contra tres. Estará dividido el padre contra el hijo, y el 

hijo contra el padre; la madre contra la hija, y la hija contra la madre; la suegra contra 

su nuera, y la nuera contra su suegra.”  

Aquí, la disensión no es por causa del cristiano sino porque  Jesús profetiza que  habrá 

oposición porque no querrán aceptar Su Palabra. Dios manda amar aún a sus 

enemigos: “Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os 

maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os 

persiguen; para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos…”  Mateo 

5:44,45 

”Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, 

y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo.” Lucas 14:26  

Aquí no dice Jesús que literalmente aborrezcamos al padre, madre y demás sino hay 

un mandamiento primero que es “Amar a Dios sobre todas las cosas”… “Jesús le 

respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el 

Señor uno es. Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con 

toda tu mente y con todas tus fuerzas. Éste es el principal mandamiento.” Marcos 

12:29,30. Hay que amar al prójimo pero amar a Dios infinitamente más… y Cristo 

Jesús es Dios “El que ama a padre o madre más que a mí, no es digno de mí; el que ama 

a hijo o hija más que a mí, no es digno de mí; y el que no toma su cruz y sigue en pos de 

mí, no es digno de mí. El que halla su vida, la perderá; y el que pierde su vida por causa 

de mí, la hallará.” Mateo 10:37,38 Nuevamente hay que leer los textos dentro de TODO 

EL CONTEXTO, sino puede hacerse un pretexto. 

 

(8) ¿Será cierto que sólo por medio de sacrificio de sangre es que se perdona pecados? 

Levítico 5:10-11, prueba lo contrario. Observe… un EFA de harina…, y en Levítico 6: 

20-22, dice que es perpetuo (eterno)… ¿Cómo es que alguien se atreve a decir que 



estas ofrendas fueron abolidas o cumplidas en Jesús cuando nos dice el v.22 de 

Levítico del capitulo 6 que son estatuto perpetuo (eterno). 

El pasaje dice que ofrezca un carnero, si no tiene dinero 2 tórtolos o palominos, por 

último si tampoco le alcanza para eso, la décima parte de un efa de harina. La harina es 

una excepción únicamente para probados casos de gente muy pobre. Ellos creían 

también en sacrificio sustitutorio y el altar tipifica la cruz. La idea es que ese animal 

lleva mi pecado y muere por mí, tipificando Cristo. La excepción no invalida la regla 

general: sin derramamiento de sangre no hay remisión de los pecados (Cristo). La 

harina simboliza igual a Cristo y al ponerlo en el altar (la cruz), evoca Su muerte y 

consiguiente derramamiento de sangre. 

Cuando Adán y Eva pecaron, la Gloria de Dios dejó de vestirlos y ellos se cubrieron con 

hojas de higuera (sus obras), pero Dios los vistió con pieles. Para vestirlos con pieles 

tuvo que haber hecho un sacrificio; el primer derramamiento de sangre… del primer 

cordero. Génesis 3:21 “Y Jehová Dios hizo al hombre y a su mujer túnicas de pieles, y 

los vistió.” Por eso Juan el Bautista dice e Jesús: “He aquí el Cordero de Dios, que quita 

el pecado del mundo.” Juan 1:29  

Por eso aceptó la ofrenda de Abel (un cordero), sobre la de Caín; por eso sacrificaron 

Abraham, Isaac, Jacob… corderos. La harina es una excepción para casos excepcionales 

de personas sumamente pobres que creen ya en ese sacrificio sustitutorio y el 

derramamiento de Su sangre por la del pecador.  La harina es también figura de 

Cristo; por eso Cristo dijo “Yo soy el Pan de Vida” y en la última Cena, “Este es mi 

cuerpo que por vosotros será entregado…” Esa harina (Cristo) es echado al altar lo 

que simboliza la muerte de Cristo y por consecuencia Su Sangre derramada. 

 

(9) ¿Dónde dice en el antiguo pacto que un humano era el sacrificio perfecto para 

perdonar pecados? Esto, porque así dicen los cristianos y mesiánicos. 

Hemos visto que Dios sacrificó el primer cordero y los vistió de pieles… 

Pero la idea ve claramente en Isaías 53 es uno de los muchos pasajes que se habla de 

su muerte y dice ESPECÍFICAMENTE  “COMO CORDERO FUE LLEVADO AL 

MATADERO.” 

“¿Quién ha creído a nuestro anuncio? ¿y sobre quién se ha manifestado el brazo de 

Jehová? Subirá cual renuevo delante de él, y como raíz de tierra seca; no hay parecer 

en él, ni hermosura; le veremos, mas sin atractivo para que le deseemos. Despreciado 

y desechado entre los hombres, varón de dolores, experimentado en quebranto; y 

como que escondimos de él el rostro, fue menospreciado, y no lo estimamos. 



Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le 

tuvimos por azotado, por herido de Dios y abatido. Mas él herido fue por nuestras 

rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre Él, y por 

su llaga fuimos nosotros curados. Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada 

cual se apartó por su camino; mas Jehová cargó en Él el pecado de todos nosotros. 

Angustiado él, y afligido, no abrió su boca; como cordero fue llevado al matadero; y 

como oveja delante de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca. Por cárcel y 

por juicio fue quitado; y su generación, ¿quién la contará? Porque fue cortado de la 

tierra de los vivientes, y por la rebelión de mi pueblo fue herido. Y se dispuso con los 

impíos su sepultura, mas con los ricos fue en su muerte; aunque nunca hizo maldad, ni 

hubo engaño en su boca. Con todo eso, Jehová quiso quebrantarlo, sujetándole a 

padecimiento. Cuando haya puesto su vida en expiación por el pecado, verá linaje, 

vivirá por largos días, y la voluntad de Jehová será en su mano prosperada. Verá el 

fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará 

mi siervo justo a muchos, y llevará las iniquidades de ellos. Por tanto, yo le daré parte 

con los grandes, y con los fuertes repartirá despojos; por cuanto derramó su vida 

hasta la muerte, y fue contado con los pecadores, habiendo él llevado el pecado de 

muchos, y orado por los transgresores.” 

Bueno, se explica por sí sólo; vaya que es contundente… 

 

(10) En Deuteronomio 4:2 no añadiréis a la palabra que yo os mando, ni disminuiréis 

de ella… pero Jesús en el Nuevo Testamento en Juan añade un mandamiento nuevo 

Juan 15:12, también se añadieron párrafos tales como… PERO YO OS DIGO… Mateo 

5:17-43, ¡¡¡y por si fuera poco se añadió todo el Nuevo Testamento!!! 

Jesús resumió la ley en dos mandamientos: 1. Amar a Dios sobre todas las cosas y 2. A 

tu prójimo como a ti mismo. Los primeros 4 mandamientos trata de amar a Dios y los 

6 últimos al prójimo… Cuando dijo “Pero Yo os digo” no contradice la ley sino le da su 

verdadero sentido, su real sentido que es mucho más profundo. Aunque como Dios y 

creador de la Ley pudiera haberla cambiado si hubiese querido. 

“No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para 

abrogar, sino para cumplir.” Mateo 5:17 

22 “Pero yo os digo que cualquiera que se enoje contra su hermano, será culpable de 

juicio; y cualquiera que diga: Necio, a su hermano, será culpable ante el concilio; y 

cualquiera que le diga: Fatuo, quedará expuesto al infierno de fuego.” 



 28 “Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró 

con ella en su corazón.” 

 32 “Pero yo os digo que el que repudia a su mujer, a no ser por causa de fornicación, 

hace que ella adultere; y el que se casa con la repudiada, comete adulterio.” 

  34 “Pero yo os digo: No juréis en ninguna manera; ni por el cielo, porque es el trono 

de Dios;” 

No contradice la ley sino le dá el sentido original y más profundo… 

 

(11) ¿Porqué murió Jesús en una cruz? ¿Dónde en el antiguo pacto dice que era esta la 

muerte que le esperaba al Mesías prometido? 

Primero: Estaba escrito que moriría… “Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la 

orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete 

semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos 

angustiosos. Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas 

no por sí; y el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; 

y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones.” 

(Daniel 9:25-26) 

 

“Si alguno hubiere cometido algún crimen digno de muerte, y lo hiciereis morir, y lo 

colgareis en un madero,… porque maldito por Dios es el colgado…;”  Deuteronomio 

21:22, 23 

Cristo debía llevar nuestra maldición y por lo que tenía que pasar por ese proceso. 

 

(12) ¿Metió Judas las manos con Jesús y mojo el pan?  

No; Jesús le dio el pan mojado, (Juan 13:26). 

Sí; metió las manos (Mateo 26:23) Marcos 14:20, ¿quién dice la verdad? 

“Respondió Jesús: A quien Yo diere el pan mojado, aquél es. Y mojando el pan, lo dio a 

Judas Iscariote hijo de Simón.” Juan13:26 

Nuevamente no se contradicen: Lo que dice en Mateo y Marcos  es que el que le  iba a 

entregar era uno de los 12… no alguien de afuera como un fariseo, escriba  o un 

opositor. Los 12 mojaban el pan en el plato esa era la costumbre. 



 

“Entonces él respondiendo, dijo: El que mete la mano conmigo en el plato, ése me va a 

entregar.” Mateo 26:23 

“Él, respondiendo, les dijo: Es uno de los doce, el que moja conmigo en el plato.” 

Marcos 14:20 

Estaba diciendo que estaba entre los 12 el que lo iba a entregar….  Juan especifica 

como fue el hecho y que Jesús mojó el pan y lo dio a Judas. No se contradicen se 

complementan. 

(13) ¿Dónde se encuentra en el antiguo pacto que 75 almas fueron a Egipto con Jacob, 

según dice Hechos 7:14? ¿Si en Génesis 46:27 dice que fueron 70? ¡¿Qué pasó con tan 

semejante error?! ¿Será costumbre que el Nuevo Testamento siempre contradice a la 

torah y el tanaj (la ley y los profetas)? 

Vamos  a hacer las cuentas de Génesis 46:8-27 

v.: 8, 9 Rubén + 4 hijos = 5 

v.: 10 Simeón + 6 hijos = 7 

v.: 11 Leví + 3 hijos = 4 

v.: 12 Judá + 7 = 8 

v.: 13 Isacar +4 = 5 

v.: Zabulón + 3 = 4 

v.: 15 Dina (no se cuenta) Hasta aquí 33 (5+7+4+8+5+4) Hijos de Lea 

v.: 16 Gad + 7 = 8 

v.: 17 Aser + 7 = 8 (no se cuenta a Sera su hermana) 

Ambos hijos de Zilpa sierva de Lea = 16 

v.: 20 José + 2 (Manasés y Efraín) = 3 Aunque José fue antes y Manasés y Efraín 

nacieron en Egipto… pero son contados dentro de los 70.  

v.: 21 Benjamín + 10 = 11 

Estos son los hijos de Raquel 3 + 11= 14 

v.: 23 Dan + 1 = 2 



v.: 24 Neftalí + 4 = 5  

Hijos de Bilha sierva de Raquel 2+ 5 = 7 

Sumando 33+ 16+ 14 + 7 = 70 

Vemos que no se cuenta a Jacob, si se cuenta a José y sus 2 hijos y no se cuentan a las 

mujeres.  

Una explicación de Hechos 7:14 es que Esteban cuenta también los hijos de Efraín y 

Manasés y a Jacob. En Números 26: 29 -35 menciona que el hijo de Manasés es Maquir 

y los hijos de Efraín son: Sutela, Bequer y Tahán en total 4 + Jacob = 5 

70 + 5 =  75. Esto porque en todos los casos se cuentan los hijos de los otros 

hermanos. 

Otros explican que Esteban en Hechos 7:14 cuenta también a las mujeres…  

Toman el pasaje de Génesis 46:26 que dice que sin mujeres y de los lomos de Jacob 

entraron 66 personas. “Todas las personas que vinieron con Jacob a Egipto, 

procedentes de sus lomos, sin las mujeres de los hijos de Jacob, todas las personas 

fueron sesenta y seis.” También quitan de la lista a Hezrón y Hamul hijos de Fares 

nietos de Judá ya que aún no habrían nacido al entrar a Egipto y añaden las 11 esposas 

de los 11 hijos de Jacob que entraron a Egipto. 66 – 2 = 64; 64 + 11 = 75. 

(14) ¿Es Cristo el mediador entre D-OS y los hombres? 

Si; Juan 14:61 de Timoteo 2:5. 

NO; ninguno de los antiguos necesitaron un mediador. D-OS nos atiende sin ningún 

mediador: Salmos 77:1, Salmos 88:1-2, Salmos 95:1-2, Salmos 120:1 Jeremías 33:3 

1Reyes 18:36-39, Job 42:1-11 y Daniel 9:4-19. 

Sí, es cierto los judíos van directamente a Dios  y nosotros también YA QUE CRISTO ES 

DIOS. Como hemos visto, los judíos y sus sacerdotes necesitaron de sacrificios para 

acercarse a Dios, su pecado hace DIVISIÓN. Por eso podemos acercarnos directamente 

a Dios por Cristo Jesús, EL CORDERO DE DIOS y como es DIOS MISMO es sin 

intermediarios. Lo que sucede es que la mayoría de los judíos no aceptan que Jesús es 

Dios. Diferente sería el caso de la iglesia católico romana que tiene múltiples 

intercesores humanos. 

 



(15) ¿Porqué razón Jesús tuvo que pagar por el precio de otros o sea por los pecados 

de otros? ¿Si Jeremías 31:28-30, Ezequiel 18:19-24 y Deut. 24:16 dicen que cada cual 

pagará por su propio pecado? 

“En aquellos días no dirán más: Los padres comieron las uvas agrias y los dientes de 

los hijos tienen la dentera, sino que cada cual morirá por su propia maldad; los dientes 

de todo hombre que comiere las uvas agrias, tendrán la dentera.” Jeremías 31:29,30 

“Y si dijereis: ¿Por qué el hijo no llevará el pecado de su padre? Porque el hijo hizo 

según el derecho y la justicia, guardó todos mis estatutos y los cumplió, de cierto 

vivirá. El alma que pecare, ésa morirá; el hijo no llevará el pecado del padre, ni el 

padre llevará el pecado del hijo; la justicia del justo será sobre él, y la impiedad del 

impío será sobre él.” Ezequiel 18:19,20 

“Los padres no morirán por los hijos, ni los hijos por los padres; cada uno morirá por 

su pecado.” Deuteronomio 24:16 

Era una costumbre oriental antigua (persas, macedonios…) que toda la familia pague 

por el hecho de uno sólo. Cada uno muere por su propio pecado y no por la culpa de 

otros, Dios es justo. Lo que los judíos no se dan cuenta es TODA LA HUMANIDAD está 

encerrada BAJO PECADO. “Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria 

de Dios,” Romanos 3: 23. Por eso se hacían sacrificios porque el pecado de la persona 

caía sobre la víctima; tipo de Cristo hasta que lo cumplió en su carne. Nadie pudo, ni 

puede  guardar la ley con sus fuerzas, Cristo por eso explica su profundidad… “pero Yo 

os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su 

corazón”. Mateo 5:28 La ley encierra todo bajo pecado… “Mas la Escritura lo encerró 

todo bajo pecado, para que la promesa que es por la fe en Jesucristo fuese dada a los 

creyentes.”  Gálatas 3:22  Cristo tuvo que pagar el precio que demandaba el pecado = 

la muerte y “Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él también 

participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de 

la muerte, esto es, al diablo, y librar a todos los que por el temor de la muerte estaban 

durante toda la vida sujetos a servidumbre.” Hebreos 2: 14,15 “Por lo cual dice: 

Subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad, Y dio dones a los hombres.” Efesios 4:8 

Por medio Cristo tenemos Vida Eterna, somos libres del pecado, muerte, victoria por 

medio del Espíritu de Su resurrección.  

 

(16) En Juan 7:38 dice: “El que cree en mí (en Jesús) como dice la Escritura, de su 

interior correrán ríos de agua viva.”. “Dónde se encuentra este verso en el antiguo 

pacto? ¿Dónde esta escrito que habría de creerse en Jesús? ¿COMO DICE LA 

ESCRITURA? ¿Dónde dice? 



 

Si hay pasajes que hablan al respecto:  

“Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus 

huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca 

faltan.” Isaías 58:11 

Zechariah 2:10 “Canta y alégrate, hija de Sion; porque he aquí vengo, y moraré en 

medio (heb. Shakan = también significa “en”) de ti, ha dicho Jehová.” 

Ezequiel 47 trata también del tema. 

En Isaías 48:20 dice: “les hizo brotar agua de la piedra; abrió la peña, y corrieron las 

aguas.” Esa piedra es Cristo del cual fluyen aguas… “y todos bebieron la misma bebida 

espiritual; porque bebían de la roca espiritual que los seguía, y la roca era Cristo.” 

1Corintios 10:4 Estando Cristo dentro del creyente, siendo el cristiano templo de 

Cristo… (“que es Cristo en vosotros,  la esperanza de gloria.” Colosenses 1:27) fluirán 

los ríos de Cristo Jesús en uno. 

(17) ¿Porqué la genealogía de Jesús no concuerda? Compara la mencionada en Mateo 

y la mencionada por Lucas y notaras que: 

(1) Una es mas larga que la otra. 

(2) Que por la mitad los nombres no concuerdan en ambos evangelios. 

La explicación más común es que Mateo examina la ascendencia de José y Lucas de 

María. Jesús es doblemente descendiente de David, es del linaje real por parte de 

padre y madre. 

 

(18) ¿Se rasgó el velo del templo antes que Jesús muriese? 

Si; (Mateo 27:51) 

NO: Lucas (23:45-46) ¿quién dice la verdad? 

“Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. Y he aquí, el 

velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se 

partieron;” Mateo 27:50,51 

“Cuando era como la hora sexta, hubo tinieblas sobre toda la tierra hasta la hora 

novena. Y el sol se oscureció, y el velo del templo se rasgó por la mitad. Entonces Jesús, 

clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu. Y habiendo 



dicho esto, expiró.” Lucas 23:44-46 Lo que está diciendo Lucas es que a la hora 

NOVENA sucedieron todos esos hechos, no dice las cosas en orden, ese no es su 

objetivo. Simplemente dice que después de 3 horas de oscuridad sucedieron todos 

esos hechos. ¡Además imposible que alguien haya estado al mismo tiempo en ambos 

lugares! Es evidente, hasta el más sencillo se da cuenta que primero tuvo que morir 

Cristo Jesús… todo creyente sabe eso… “Así que, hermanos, teniendo libertad para 

entrar en el Lugar Santísimo por la sangre de Jesucristo, por el camino nuevo y vivo 

que él nos abrió a través del velo, esto es, de su carne, y teniendo un gran sacerdote 

sobre la casa de Dios, acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, 

purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura.” 

Hebreos 10:19-22 

 

(19) ¿Será cierto que la circuncisión no vale nada como lo dice Pablo en 1Corintios 

7:19, Gálatas 5:6. ¡Claro  que sí vale, porque es un pacto sagrado entre D-OS y el 

pueblo de Israel; eterno por generaciones, Génesis 17:10-14, Dios no puede 

contradecirse, por lo que Pablo haya dicho no nos interesa. 

“Porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que 

obra por el amor.” Gálatas 5:6 y “La circuncisión nada es, y la incircuncisión nada es, 

sino el guardar los mandamientos de Dios. Cada uno en el estado en que fue llamado, 

en él se quede.” 1Corintios 7:19 

“Éste es mi pacto, que guardaréis entre mí y vosotros y tu descendencia después de ti: 

Será circuncidado todo varón de entre vosotros. Circuncidaréis, pues, la carne de 

vuestro prepucio, y será por señal del pacto entre mí y vosotros. Y de edad de ocho 

días será circuncidado todo varón entre vosotros por vuestras generaciones; el nacido 

en casa, y el comprado por dinero a cualquier extranjero, que no fuere de tu linaje. 

Debe ser circuncidado el nacido en tu casa, y el comprado por tu dinero; y estará mi 

pacto en vuestra carne por pacto perpetuo. Y el varón incircunciso, el que no hubiere 

circuncidado la carne de su prepucio, aquella persona será cortada de su pueblo; ha 

violado mi pacto.” Génesis 17:10-14 

La circuncisión sigue, pero en Cristo hay un nuevo pacto y la  circuncisión ahora para a 

ser la del corazón. Dios es ahora el que nos circuncida los corazones. 

En Jeremías 31:31-33 se profetiza: “He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales 

haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá. No como el pacto que hice 

con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque 

ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová. Pero éste 

es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: Daré 



mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Dios, y ellos me 

serán por pueblo.” 

Romanos 2:28, 29 “Pues no es judío el que lo es exteriormente, ni es la circuncisión la 

que se hace exteriormente en la carne; sino que es judío el que lo es en lo interior, y la 

circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no viene de 

los hombres, sino de Dios.” 

“En él también fuisteis circuncidados con circuncisión no hecha a mano, al echar de 

vosotros el cuerpo pecaminoso carnal, en la circuncisión de Cristo;” Colosenses 2:11 

 

(20) ¿Cuándo las mujeres fueron informadas que Jesús había resucitado? ¿Ocultaron 

la noticia porque tenían miedo (Marcos 16:8) o corrieron a decirlo a los discípulos? 

(Lucas 24:9 y Mateo 28:8) ¿quién dice la verdad? 

Nuevamente los evangelios se complementan, no se contradicen; cada uno de los 4 

evangelistas pone énfasis en cosas diferentes. Sino simplemente nos hubiese llegado 

uno sólo.  

“Y ellas se fueron huyendo del sepulcro, porque les había tomado temblor y espanto; 

ni decían nada a nadie, porque tenían miedo.” Marcos 16:8 

“Entonces ellas, saliendo del sepulcro con temor y gran gozo, fueron corriendo a dar 

las nuevas a sus discípulos. Y mientras iban a dar las nuevas a los discípulos, he aquí, 

Jesús les salió al encuentro, diciendo: ¡Salve! Y ellas, acercándose, abrazaron sus pies, 

y le adoraron.”  Mateo 28:8,9 

 “Entonces ellas se acordaron de sus palabras, y volviendo del sepulcro, dieron nuevas 

de todas estas cosas a los once, y a todos los demás. Eran María Magdalena, y Juana, y 

María madre de Jacobo, y las demás con ellas, quienes dijeron estas cosas a los 

apóstoles.” Lucas 24: 8-10 

Lo que sucedió comparando es que al principio tuvieron miedo (ver Marcos), pero 

encontraron a Jesús en el camino (ver Mateo) y finalmente dieron las buenas noticias 

(ver Lucas y Juan). 

 

(21) ¿Quién  llegó primero a la tumba vacía? Solamente María Magdalena (Juan 20:1), 

María Magdalena y la otra María (Mateo 28:1), las dos Marías y Salomé 

(Marcos 16:1 al 5). ¿Quién dice la verdad? 



Nuevamente  hay que ver todo el contexto, fueron un grupo grande de mujeres que 

habían preparado las especias con anticipación. Juan sólo toca en todo el capítulo lo 

que sucedió con María con relación a Pedro y Juan (no toca tampoco todo lo que 

sucede con María ya que Juan sólo narra 1 de los dos encuentros que tuvieron con 

Cristo y con los ángeles): que fue al sepulcro v.1 (pero fueron varias mujeres y que se 

les apareció un ángel por 1ra vez); que avisa a Pedro y Juan v.2 (pero regresaron todas 

las mujeres  en el camino se les aparece Cristo por 1ra vez… María se adelanta y lo ve 

primera, luego llega el resto); vuelve al sepulcro con Pedro y Juan por segunda vez 

v.11; luego que Pedro y Juan se fueron v.10, María se queda y ve por 2da vez a los 

ángeles v.12  y a Cristo mismo por 2da vez. Cristo se aparece MUCHAS VECES, a los 

discípulos les costaba muchísimo el creer que algo tan grande haya sucedido, muchos 

como Magdalena necesitaron de más pruebas que terminen de disipar toda duda… “a 

quienes también, después de haber padecido, se presentó vivo con muchas pruebas 

indubitables, apareciéndoseles durante cuarenta días y hablándoles acerca del reino 

de Dios.” Hechos 1:3 

“Y las mujeres que habían venido con Él desde Galilea, siguieron también, y vieron el 

sepulcro, y cómo fue puesto su cuerpo. Y vueltas, prepararon especias aromáticas y 

ungüentos; y descansaron el día de reposo, conforme al mandamiento. El primer día 

de la semana, muy de mañana, vinieron al sepulcro, trayendo las especias aromáticas 

que habían preparado, y algunas otras mujeres con ellas. Y hallaron removida la 

piedra del sepulcro…” Entonces ellas se acordaron de sus palabras, y volviendo del 

sepulcro, dieron nuevas de todas estas cosas a los once, y a todos los demás. Eran 

María Magdalena, y Juana, y María madre de Jacobo, y las demás con ellas, quienes 

dijeron estas cosas a los apóstoles.” Lucas 23:55, 56 y 24: 1,2 y 8-10 

Lucas que acabamos de ver cuenta con detalles el hecho; los demás evangelistas dicen 

la verdad pero cuentan parte. Si estuvieron las dos Marías y Salomé… pero también 

otras mujeres.  Aparentemente María acostumbraba adelantarse al grupo de 

mujeres… Los evangelios tienen que ser interpretados como un todo que se 

complementa. Eso puede suceder en la vida diaria… toda la familia va a la iglesia, pero 

uno (diciendo verdad) dice en una conversación: “Pedro fue a la iglesia.” Otro podría 

decir (igualmente diciendo verdad) “Pedro y su esposa fueron a la iglesia”, por último 

otra persona cuenta la historia completa: “Pedro, su esposa e hijos fueron a la iglesia”. 

Ninguno mintió, tampoco se contradicen, son declaraciones complementarias. 

(22) ¿Qué hizo Judas con las treinta piezas de plata? ¿Compró un campo y se ahorcó 

(Hechos 1:18) o las regresó a los principales de los sacerdotes y fue y se ahorcó? 

(Mateo 27: 3 al 7), ¿quién dice la verdad? 



“Éste (se refiere a los fariseos tomando el dinero de sangre y comprando el campo 

para entierro); pues, con el salario de su iniquidad adquirió (también se traduce como 

proveer: Mateo 10:9 y tener: 1Timoteo 4:4, poseyó, proveyó) un campo, y cayendo de 

cabeza, se reventó por la mitad, y todas sus entrañas se derramaron.” Hechos 1:18 

Los sacerdotes fueron que los compraron el campo cuando Judas les arrojó de regreso 

las monedas, EN NOMBRE DE JUDAS, AL FINAL  QUEDÓ A SU NOMBRE. Los 

sacerdotes no quisieron saber nada con ese dinero. 

 (23) ¿Cuál era el estado emocional de María Magdalena cuando Jesús resucitado 

se le aparece por vez primera? ¿Estaba llena de gozo (Mateo 28: 8 y 9) o estaba 

llorando? (Juan 20:11), ¿quién dice la verdad?  

 “Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; y mientras lloraba, se inclinó 

para mirar dentro del sepulcro” Juan 20:11 (esto sucede después como vamos a ver). 

Los dos pasajes citados de Mateo y Juan narran dos momentos diferentes. María va 

dos veces a la tumba, se encuentra 2 veces con Cristo y por último se le aparecen 2 

veces los ángeles. Necesitaba más apoyo y confirmación que el resto como veremos. 

Vemos en Juan 20:1 “El primer día de la semana, María Magdalena fue de mañana 

(1era vez), siendo aún oscuro, al sepulcro; y vio quitada la piedra del sepulcro.” Por 

supuesto ya hemos visto que fue con otras mujeres por el relato complementario de 

Lucas y que en el camino se encontraron con Cristo y siguieron hasta donde estaban 

los discípulos. 

 Vemos los pasajes que siguen que son: Juan 20-10 “Entonces corrió, y fue a Simón 

Pedro y al otro discípulo, aquel al que amaba Jesús, y les dijo: Se han llevado del 

sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto. Y salieron Pedro y el otro 

discípulo, (pero vamos a ver más delante de este mismo pasaje que también sale 

María) y fueron al sepulcro. Corrían los dos juntos; pero el otro discípulo corrió más 

aprisa que Pedro, y llegó primero al sepulcro. Y bajándose a mirar, vio los lienzos 

puestos allí, pero no entró. Luego llegó Simón Pedro tras él, y entró en el sepulcro, y 

vio los lienzos puestos allí, y el sudario, que había estado sobre la cabeza de Jesús, no 

puesto con los lienzos, sino enrollado en un lugar aparte. Entonces entró también el 

otro discípulo, que había venido primero al sepulcro; y vio, y creyó. Porque aún no 

habían entendido la Escritura, que era necesario que él resucitase de los muertos. Y 

volvieron los discípulos a los suyos (todos se fueron pero se queda María sola). Pero 

María estaba fuera llorando junto al sepulcro (2da vez); y mientras lloraba, se inclinó 

para mirar dentro del sepulcro…” Juan 20:1-11 



“Entonces ellas, saliendo del sepulcro con temor (fobos = terror, temor) y gran gozo. Y 

mientras iban a dar las nuevas a los discípulos, he aquí, Jesús les salió al encuentro, 

diciendo: ¡Salve! Y ellas, acercándose, abrazaron sus pies, y le adoraron.” Mateo 28:8,9. 

 

Tuvieron una mezcla de temor, temblor, espanto por el ángel, pero gozo por causa de 

la noticia dada de Su resurrección. Igual reacción tuvieron los guardias… “Su aspecto 

era como un relámpago, y su vestido blanco como la nieve. Y de miedo de él los 

guardas temblaron y se quedaron como muertos.” Mateo 28:3,4 

Los discípulos necesitaron ser confirmados varias veces ya que dudaban mucho… 

(24) En Mateo 21:19-21 Jesús maldice una higuera hasta matarla. ¿Por qué Jesús va 

contra la ley que prohíbe que se dañe árboles frutales? (Deuteronomio 20:19 y 20) 

¿Por qué la culpo de no tener fruto si estaba fuera de tiempo? ¿Además, no se supone 

que Él cumplió toda la ley? ¿Cómo usted le pide mangos a al árbol si todavía no es su 

tiempo?, ¿de dónde le dará fruto? 

“Cuando sities a alguna ciudad, peleando contra ella muchos días para tomarla, no 

destruirás sus árboles metiendo hacha en ellos, porque de ellos podrás comer; y no los 

talarás, porque el árbol del campo no es hombre para venir contra ti en el sitio. Mas el 

árbol que sepas que no lleva fruto, podrás destruirlo y talarlo, para construir baluarte 

contra la ciudad que te hace la guerra, hasta sojuzgarla.” Deuteronomio 20: 19,20 

“Y viendo una higuera cerca del camino, vino a ella, y no halló nada en ella, sino hojas 

solamente; y le dijo: Nunca jamás nazca de ti fruto. Y luego se secó la higuera. Viendo 

esto los discípulos, decían maravillados: ¿Cómo es que se secó en seguida la higuera? 

Respondiendo Jesús, les dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y no dudareis, no 

sólo haréis esto de la higuera, sino que si a este monte dijereis: Quítate y échate en el 

mar, será hecho.” Mateo 21:19-21 

  “Y viendo de lejos una higuera que tenía hojas, fue a ver si tal vez hallaba en ella algo; 

pero cuando llegó a ella, nada halló sino hojas, pues no era tiempo de higos.” Marcos 

11:13.  

El que diga que Cristo “fue a ver si tal vez hallaba en ella algo…”, refleja que el tiempo 

para higos estaba muy cerca y se buscaba los frutos tempranos; aparentemente Cristo 

Jesús ya sabía que no iba a tener fruto, ya sabía que ese árbol era estéril por revelación 

divina. Entonces Cristo la tomó como ejemplo de Israel (la higuera), desechada por un 

tiempo por no dar fruto. En Oseas se representa justamente a Israel como “FRUTA 

TEMPRANA DE LA HIGUERA”: “Como uvas en el desierto hallé a Israel; como la fruta 

temprana de la higuera en su principio vi a vuestros padres.” Oseas 9:10 



Otros interpretan que efectivamente no era tiempo de higos y que Cristo enseñaba 

una lección de fe. Por eso luego habla sobre el monte, si no dudaren podrían decirle: 

“Quítate y échate en el mar” y será hecho. 

Ambas interpretaciones son válidas; Cristo y Dios pueden sacrificar un árbol para dar 

una lección tan importante. Además Cristo Jesús proféticamente el tiempo de los 

gentiles (su incredulidad): 

“Porque si su exclusión es la reconciliación del mundo, ¿qué será su admisión, sino 

vida de entre los muertos? Si las primicias son santas, también lo es la masa restante; 

y si la raíz es santa, también lo son las ramas. Pues si algunas de las ramas fueron 

desgajadas, y tú, siendo olivo silvestre, has sido injertado en lugar de ellas, y has sido 

hecho participante de la raíz y de la rica savia del olivo, no te jactes contra las ramas; y 

si te jactas, sabe que no sustentas tú a la raíz, sino la raíz a ti. Pues las ramas, dirás, 

fueron desgajadas para que yo fuese injertado. Bien; por su incredulidad fueron 

desgajadas, pero tú por la fe estás en pie. No te ensoberbezcas, sino teme. Porque si 

Dios no perdonó a las ramas naturales, a ti tampoco te perdonará.” Rom 11:15-21  

 

(25) ¿A quién se le aparece Jesús por primera vez después de resucitado? 

¿A María Magdalena y a las otras mujeres (Mateo 28:9), a María Magdalena (Marcos 

16:9), a Cleofas y a otro seguidor (Lucas 24:18),  Ro. 3:20? ¿Quién dice la verdad? 

Primero, el pasaje de Lucas se refiere a OTRO HECHO, sólo menciona Lucas 24:18 pero 

hay que revisar los anteriores… Parece también que se equivocó en citar Romanos 

3:20 que habla de las obras de la ley y la justificación. Veamos el pasaje de Lucas: 

“Y he aquí, dos de ellos iban el mismo día a una aldea llamada Emaús, que estaba a 

sesenta estadios de Jerusalén. E iban hablando entre sí de todas aquellas cosas que 

habían acontecido. Sucedió que mientras hablaban y discutían entre sí, Jesús mismo se 

acercó, y caminaba con ellos. Mas los ojos de ellos estaban velados, para que no le 

conociesen. Y les dijo: ¿Qué pláticas son estas que tenéis entre vosotros mientras 

camináis, y por qué estáis tristes? Respondiendo uno de ellos, que se llamaba Cleofas, 

le dijo: ¿Eres tú el único forastero en Jerusalén que no has sabido las cosas que en ella 

han acontecido en estos días?” Lucas 24: 13-18 Jesús luego se apareció a otros… 

“apareciéndoseles durante cuarenta días y hablándoles acerca del reino de Dios.” 

Hechos 1:3 

Ahora examinando los otros dos pasajes primero llega María Magdalena que se 

adelantó en el camino un poco y encontró a Cristo primero y luego llegan el resto de 



hermanas. María parece que acostumbraba adelantarse a las mujeres y tomar 

iniciativa. 

“Habiendo, pues, resucitado Jesús por la mañana, el primer día de la semana, apareció 

primeramente a María Magdalena, de quien había echado siete demonios.” Marcos 

16:9 

“Entonces ellas, saliendo del sepulcro con temor y gran gozo, fueron corriendo a dar 

las nuevas a sus discípulos. Y mientras iban a dar las nuevas a los discípulos, he aquí, 

Jesús les salió al encuentro, diciendo: ¡Salve! Y ellas, acercándose, abrazaron sus pies, 

y le adoraron.” Mateo 28:9 

Las mujeres habían salido del sepulcro rumbo para avisar a los discípulos… María se 

adelanta y encuentra primero a Cristo. Las demás llegan y ven lo ven también. Ambos 

evangelios hablan verdad. 

 

(26) Observe como lo que Pablo dice el Nuevo Testamento acerca de la ley en 

Romanos 3:20: “ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado 

delante de Él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado.” Ro. 3:28 

“Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin las obras de la ley.” 

Ahora, lo que el Antiguo Testamento dice acerca de la ley, Dt. 6:25 

“Y tendremos justicia cuando cuidemos de poner por obra todos estos mandamientos 

delante de Hashem nuestro Dios, como él nos ha mandado.” 

Ahora pregúntate, ¿se puede Dios contradecir de haber dicho que seremos justificados 

por las obras de la ley o sea los mandamientos? ¿Y que después otro que diga que no 

es así? ¿A quién le creerías tú, a Dios o a Pablo? 

Lo que sucede es que nadie puede obedecer la ley… todos fallaron. “Si bien todos 

nosotros somos como suciedad, y todas nuestras justicias como trapo de inmundicia; y 

caímos todos nosotros como la hoja, y nuestras maldades nos llevaron como viento.” 

Isaías 64:6. 

 Nadie puede cumplir los 10 mandamientos… “Mas la Escritura lo encerró todo bajo 

pecado, para que la promesa que es por la fe en Jesucristo fuese dada a los creyentes. 

Pero antes que viniese la fe, estábamos confinados bajo la ley, encerrados para aquella 

fe que iba a ser revelada. De manera que la ley ha sido nuestro ayo, para llevarnos a 

Cristo, a fin de que fuésemos justificados por la fe.” Gálatas 3:22-24 El apóstol Pablo 

explica que el propósito de la ley: “Mas el pecado, tomando ocasión por el 



mandamiento, produjo en mí toda codicia; porque sin la ley el pecado está muerto.” 

Romanos 7:8 

Sino no hubiesen hecho sacrificios… el cordero llevaba la culpa, nadie podía 

sacársela… el sacrificio era tipo de Cristo. Por fe eran justificados… creían que su 

pecado caía sobre la víctima (Cristo). Pero en realidad todo miraba a Cristo, por eso 

las tumbas se abrieron y resucitaron aquellos que habían hecho esos sacrificios 

sustitutorios al morir Cristo (Mateo 27:52). Porque Cristo liberó esas almas. (1Pedro 

3:18,19). 

Por eso aceptó el sacrificio de Abel y no el de Caín. Ahora, ¿fue Abel un sacerdote 

(ministro de Dios)? ¿Hubo luego un sistema de sacrificios sustitutorios en todo el 

mundo…?  

Veamos, al principio antes, del diluvio todos eran vegetarianos: 

“Y dijo Dios: He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la 

tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer.” Génesis 

1:29 Recién después del diluvio se les permitió comer carne: “El temor y el miedo de 

vosotros estarán sobre todo animal de la tierra, y sobre toda ave de los cielos, en todo 

lo que se mueva sobre la tierra, y en todos los peces del mar; en vuestra mano son 

entregados. Todo lo que se mueve y vive, os será para mantenimiento: así como las 

legumbres y plantas verdes, os lo he dado todo.” Génesis 9:2,3 

Vemos sin embargo que Abel fue pastor de ovejas… ¿Para qué, si no podía comer su 

carne? La respuesta es que era sacerdote y hacía sacrificios periódicamente… 

“Después dio a luz a su hermano Abel. Y Abel fue pastor de ovejas, y Caín fue labrador 

de la tierra.” Génesis 4:2 

Por eso cuando miró con agrado Jehová su ofrenda porque esa oveja representaba a 

Cristo y a través de Él, POR GRACIA FUE JUSTIFICADO. Sin embargo Caín hizo un 

esfuerzo humano… por obras. Trato de obedecer la ley…. No pudo.  

“Y Abel trajo también de los primogénitos de sus ovejas, de lo más gordo de ellas. Y 

miró Jehová con agrado a Abel y a su ofrenda; pero no miró con agrado a Caín y a la 

ofrenda suya. Y se ensañó Caín en gran manera, y decayó su semblante.” Génesis 4:4,5 

Es por fe en Cristo… por gracia. 

(27) ¿Cuando Jesús dijo D-os mío D-os mío…? ¿En qué idioma lo dijo: en arameo, “Eloi, 

Eloi” Marcos 15:34; en hebreo, Mateo 27:46, Elí, Elí. 



“Y a la hora novena Jesús clamó a gran voz, diciendo: Eloi, Eloi, ¿lama sabactani? que 

traducido es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?” Marcos 15:34 

“Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani? 

Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?” Mateo 27:46 

Puede ser un problema de traducción… en el códice Aleph descubierto por  

Tischendorf se lee: Elei; Elei (aramero) y no Elí, Elí para Mateo 27:46 con lo que 

quedaría resuelto; entonces Cristo habló en Arameo… Pero lo más importante es que 

en Cristo se estaba cumpliendo lo profetizado en el Salmo 22:1 “Dios mío, Dios mío, 

¿por qué me has desamparado?”, se estaba cumpliendo ese pasaje en Su vida. Ese es el 

punto central.  

(28) ¿Cuántos endemoniados gadarenos eran? ¿Dos, Mateo 8:28-34; uno, Marcos 5:1-

20, Lucas 8:26-39? ¿Quién dice la verdad? 

Eran dos; Marcos y Lucas sólo narran lo que sucedió con uno; probablemente el más 

fiero. No hay contradicción.  

(29) Si las leyes del antiguo pacto caducaron como dice el N.T., ¿cuáles son las nuevas 

leyes? 

La ley sigue en vigencia pero como hemos visto se cumple en Cristo. Nadie puede 

cumplir la ley. “En Cristo” cumplimos la ley. Colosenses 1:27  “a quienes Dios quiso dar 

a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles;  que es Cristo en 

vosotros,  la esperanza de gloria.” Cristo no vino a abrogar (quitar la vigencia de) la 

ley, sino a cumplirla: “No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no 

he venido para abrogar, sino para cumplir. Porque de cierto os digo que hasta que 

pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la ley, hasta que todo se 

haya cumplido. De manera que cualquiera que quebrante uno de estos mandamientos 

muy pequeños, y así enseñe a los hombres, muy pequeño será llamado en el reino de 

los cielos; mas cualquiera que los haga y los enseñe, éste será llamado grande en el 

reino de los cielos. Porque os digo que si vuestra justicia no fuere mayor que la de los 

escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos. Oísteis que fue dicho a los 

antiguos: No matarás; y cualquiera que matare será culpable de juicio. Pero yo os digo 

que cualquiera que se enoje contra su hermano, será culpable de juicio; y cualquiera 

que diga: Necio, a su hermano, será culpable ante el concilio; y cualquiera que le diga: 

Fatuo, quedará expuesto al infierno de fuego.” Mateo 5:17-22 

Cristo no quitó la vigencia de la ley al contrario les dijo que era mucho más profunda 

de lo que exigían los sacerdotes… por eso compara el no matarás con enojarse contra 

el hermano. Cristo es el único que cumple la ley y por medio de Él los que creen en en 



Cristo Jesús tiene victoria por el Espíritu de la resurrección de los muertos luego de 

vencer al pecado. 

 

(30) ¿Quién fue el padre de Sala? Cainán (Lucas 3:35) o Arfaxad (Génesis 11:12). 

Lucas 3:35-37 “hijo de Serug, hijo de Ragau, hijo de Peleg, hijo de Heber, hijo de Sala, 

hijo de Cainán, hijo de Arfaxad, hijo de Sem, hijo de Noé, hijo de Lamec hijo de 

Matusalén, hijo de Enoc, hijo de Jared, hijo de Mahalaleel, hijo de Cainán,.” 

En todos los manuscritos figura Cainán y en el hebreo no; es un añadido, error de 

algún copista muy antiguo. Pero igual dice Sala es hijo (de Cainán, hijo) de Arfaxad. Es 

posible que haya copiado  por equivocación Cainán del verso que sigue: Mahalaleel 

hijo de Cainán. 

 

(31) ¿Reinaría Jesús sobre el trono de David? 

Si, así lo predijo el ángel (Lucas 1:31-33). 

No, desde que se considera descendiente de Joacín y Jeconías (Conías), no puede ser 

rey de Israel: Jeremías 22:24-30, Jeremías 36:30-31. Note que el reinado de esa 

descendencia no siguió: Jeremías 37:1; es por eso que los que escribieron el Nuevo 

Testamento se dieron cuenta de esta maldición y desesperadamente quitaron el 

nombre de Joacín e insertaron el nombre de Josías (Mateo 1:11). 

Si, Cristo Jesús como descendiente de David reina sobre el trono de David. 

Joaquin, Jeconías o Conías es la misma persona esto sucede muchas veces en el 

Antiguo Testamento aparentemente algunos tenían además de su nombre otro 

nombre ‘popular’ o apodo o a veces una versión corta del nombre. En 2Reyes 24:6 

dice que JOAQUÍN es hijo de JOACIM Y REINÓ EN SU LUGAR y en Jeremías 37:1 dice 

que CONÍAS fue el hijo de JOACIM QUE REINÓ y luego Nabucodonozor  lo cambió por 

Sedequías (que es Natanías: Nabucodonozor le cambió de nombre 2Reyes 24:17). Por 

último hay muchos pasajes que dicen que JECONÍAS es el hijo del mismo rey JOACIM 

de Judá y que fue transpotado por el rey Nabucodonozor a Babilonia (Jeremías 24:1, 

1Crónicas 3:16, Ester 2:6). Por lo que JOAQUÍN = CONÍAS = JECONÍAS (nombre 

original). 

Jeremías 24:1 “Después de haber transportado Nabucodonosor rey de Babilonia a 

Jeconías hijo de Joacim, rey de Judá.”  



2 Reyes 24:6 “Y durmió Joacim con sus padres, y reinó en su lugar Joaquín su hijo.” 

Jeremías 37:1 “En lugar de Conías hijo de Joacim reinó el rey Sedequías hijo de Josías, 

al cual Nabucodonosor rey de Babilonia constituyó por rey en la tierra de Judá.” 

JOAQUÍN = CONÍAS = JECONÍAS. 

 

Ahora Mateo 1:11 no añade a Josías como afirman en el enunciado. Josías fue rey de 

Judá y abuelo de Jeconías (también llamado Conías o Joaquín). La genealogía en Mateo 

se salta a Joacim pero NO VARÍA EN NADA. Esto es un hecho normal “hijo de” significa 

también “descendiente de” y “engendró” también significa que vino de sus lomos, que 

es de su linaje. Que es lo que trata de demostrar Mateo. La línea genealógica está 

correcta. Pusieron abuelo – hijo en lugar de abuelo – padre – hijo, pero hablan de las 

mismas personas, es la misma línea genealógica y ES CORRECTA. 

Veamos lo que dice Mateo 1:10-12. 

“Ezequías engendró a Manasés, Manasés a Amón, y Amón a Josías. Josías engendró a 

Jeconías y a sus hermanos, en el tiempo de la deportación a Babilonia. Después de la 

deportación a Babilonia, Jeconías engendró a Salatiel, y Salatiel a Zorobabel.” 

Josías rey de Israel fue depuesto por el Faraón Necao y Necao puso por rey a Eliaquim 

su hijo y le cambió el nombre por JOACIM.  

“Entonces Faraón Necao puso por rey a Eliaquim hijo de Josías, en lugar de Josías su 

padre, y le cambió el nombre por el de Joacim; y tomó a Joacaz y lo llevó a Egipto, y 

murió allí.” 2Reyes 23:34 Hemos visto más arriba que Joacim  rey de Judá fue el padre 

de Jeconías (Conías o Joaquín). La línea genealógica es: Josías – Joacim - Jeconías 

(Conías o Joaquín). El poner Josías – Jeconías (abuelo y nieto) no varía la realidad de la 

línea genealógica. Se trataba de probar la ascendencia y está correcta.  

 Es cierto JOAQUÍN = CONÍAS = JECONÍAS fue el último rey y hasta ahora Israel no 

tiene rey pero Jeconías tuvo descendencia… y Cristo Jesús fue de su linaje. Podemos 

ver que Zorobalel fue nieto de JOAQUÍN = CONÍAS = JECONÍAS y regresó de la 

deportación de Babilonia y fue su GOBERNADOR (claro no rey pero fue el que 

gobernó). “Y despertó Jehová el espíritu de Zorobabel hijo de Salatiel, gobernador de 

Judá, y el espíritu de Josué hijo de Josadac, sumo sacerdote, y el espíritu de todo el 

resto del pueblo; y vinieron y trabajaron en la casa de Jehová de los ejércitos, su Dios, 

en el día veinticuatro del mes sexto, en el segundo año del rey Darío.” Hageo 1:14,15  

 



(32) ¿Cuántos ciegos sanó Jesús al salir de Jericó? 

Dos (Mateo 20:29-34). 

Uno (Marcos 10:46-52, Lucas 18:35-43). ¿Quién dice la verdad? 

Igual  que en caso de los endemoniados, había dos; Marcos y Lucas narran la historia 

de uno de ellos. 

 

(33) Lo que el Nuevo Testamento dice: 1 Co. 11:4   “Todo varón que ora o profetiza 

con la cabeza cubierta, afrenta su cabeza.” Pero lo que el Antiguo Testamento dice: 

Lev. 21:10 “Y el sumo sacerdote entre sus hermanos, sobre cuya cabeza fue 

derramado el aceite de la unción, y que fue consagrado para llevar las vestiduras, no 

descubrirá su cabeza, ni rasgará sus vestidos.”  

El pasaje mencionado habla SOLO DEL SUMO SACERDOTE, no de todos los hombres; 

el sumo sacerdote NUNCA debía descubrirse; los demás, el resto, sí. Además el apóstol 

habla del momento de profetizar, orar. 

“Y el sumo sacerdote entre sus hermanos, sobre cuya cabeza fue derramado el aceite 

de la unción, y que fue consagrado para llevar las vestiduras, no descubrirá su cabeza 

(nunca), ni rasgará sus vestidos, ni entrará donde haya alguna persona muerta; ni por 

su padre ni por su madre se contaminará. Ni saldrá del santuario, ni profanará el 

santuario de su Dios; porque la consagración por el aceite de la unción de su Dios está 

sobre él. Yo Jehová.” Levítico 21: 10-12 

Antes era costumbre el descubrirse para profetizar: 

“Cuando lo supo Saúl, envió otros mensajeros, los cuales también profetizaron… 

Entonces él mismo fue a Ramá; y llegando al gran pozo que está en Secú, preguntó 

diciendo: ¿Dónde están Samuel y David? Y uno respondió: He aquí están en Naiot en 

Ramá. Y fue a Naiot en Ramá; y también vino sobre él el Espíritu de Dios, y siguió 

andando y profetizando hasta que llegó a Naiot en Ramá. Y él TAMBIÉN se despojó de 

sus vestidos, y profetizó igualmente delante de Samuel, y estuvo desnudo 

(descubierto, pero con ropa) todo aquel día y toda aquella noche. De aquí se dijo: 

¿También Saúl entre los profetas?” 1Samuel 19:21-24 Dice TAMBIÉN, todos los que 

estaban profetizando ESTABAN DESCUBIERTOS. 

Hay testimonios muy antiguos que hablan de esa costumbre: Nicodemus ben Gorion 

que vivió en el 1er siglo de que se descubrían y paraban a orar (T. Bab. Taanith, fol. 20. 

1.); hay testimonios semejantes en el Targum. Pero la Palabra es suficiente. 



(34) ¿Dónde esta escrito en el antiguo pacto? (Lucas 24:46-47) “….así esta escrito. Y 

así fue necesario que el cristo, padeciera Y RESUCITARA DE LOS MUERTOS AL 

TERCER DÍA,Y QUE SE PREDICARA EN SU NOMBRE EL ARREPENTIMIENTO Y EL 

PERDÓN DE PECADOS EN TODAS LAS NACIONES COMENZANDO DESDE 

JERUSALÉN…” ¿Dónde esta escrito que resucitaría al tercer día? ¿Dónde esta 

escrito que se predicará en su nombre para el arrepentimiento y el perdón de 

pecados? ¿Y en todas las naciones comenzando desde Jerusalén? 

Jesús mismo lo dijo:  

“Él respondió y les dijo: La generación mala y adúltera demanda señal; pero señal no 

le será dada, sino la señal del profeta Jonás. Porque como estuvo Jonás en el vientre 

del gran pez TRES DÍAS Y TRES NOCHES, así estará el Hijo del Hombre en el corazón 

de la tierra tres días y tres noches. Los hombres de Nínive se levantarán en el juicio 

con esta generación, y la condenarán; porque ellos se arrepintieron a la predicación de 

Jonás, y he aquí más que Jonás en este lugar.” Mateo 12:39 

“Pero Jehová tenía preparado un gran pez que tragase a Jonás; y estuvo Jonás en el 

vientre del pez tres días y tres noches.” Jonás 1:17 

Otro pasaje es: 

“Nos dará vida después de dos días; en el tercer día nos resucitará, y viviremos 

delante de él.” Oseas 6:2 

Como vemos, está escrito. 

 

(35) ¿Por qué Jesús no salvó a su pueblo de sus enemigos como lo predijo Zacarías el 

padre de Juan el Bautista por medio del Espíritu Santo en Lucas 1.71? Al contrario el 

pueblo de Israel estuvo bajo el dominio de el imperio romano y también Él (Jesús lo 

estuvo). Hasta el día de hoy Israel fue y es oprimido por todas las naciones de el 

mundo. ¿Entonces sería Jesús el Mesías? ¡¡¡Por supuesto que no!!! Los cristianos dicen 

que sería una liberación espiritual, por lo que en este mundo nadie es libre del pecado, 

pero si hay quien lo perdone y ese es nuestro ELOHIM (Dios). 

Lo que no se entiende es que las Escrituras profetizaron que el Mesías tendría que 

morir… esto es para vencer a la muerte y que luego de que el número de elegidos sea 

completado regresaría como Rey: “Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la 

orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete 

semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos 

angustiosos. Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas 



no por sí; y el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; 

y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones.” 

(Daniel 9:25-26) 

  (7*7 + 62*7 = 49 + 434 = 483)   El reino de Artajerjes empezó en el año 464 a.C., la 

orden fue según hemos visto en Nehemías 2 en el vigésimo año (20vo) de su reinado. 

La orden se dió en Marzo/Abril  (Nisán) del 444 a.C..  (-444 +483) = daría el año 39 

d.C. para la muerte del Mesías… Pero en esa época se consideraba años lunares que 

tenía 360 días… haciendo la conversión: 360 x 483 = 173,880 días  eso dividido entre 

365.242 días que tiene un año actual = 476. Ahora si se suma 476 años a 444.a.C. 

tenemos 32 que es el año 33 d.C.  

(ver: http://www.truthnet.org/espanol/Las70semanas/). 

 

“Salvación de nuestros enemigos, y de la mano de todos los que nos aborrecieron;” 

Lucas 1:71  

Dios liberó a todos los que creen en Él y nos da Vida Eterna. Jesús lo explicó 

claramente en Juan 8:34-36 

“Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, 

esclavo es del pecado. Y el esclavo no queda en la casa para siempre; el Hijo sí queda 

para siempre. Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres.” 

En su tiempo Cristo vendrá y restaurará todas las cosas. “Cristo viene pronto…”. 

“Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la 

ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo, y los consumió. Y el diablo que los 

engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso 

profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos.” Apocalipsis 20: 

9,10 

 

(36) En Juan 12:14, En la entrada triunfal a Jerusalén, dice que Jesús se sentó en un 

pollino de asna, lo mismo dice Marcos. ¿Por qué razón en Mateo 21:1 al 7 dice que Él 

pidió dos animales y se sentó en ellos? Véase el verso 7; esto es una paradoja: ¿Cómo 

es posible cabalgar dos asnos al mismo tiempo? 

Primero debemos notar que Cristo estaba cumpliendo otra profecía más, escrita en 

Zacarías… 



“Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija de Jerusalén; he aquí tu rey 

vendrá a ti, justo y salvador, humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino 

hijo de asna.” Zacarías 9:9 

Es un milagro el cumplimiento de tantas profecías juntas en una sola persona… 

Pidió dos animales y se sentó en el pollino cumpliendo la profecía (Mateo 21); los 

demás evangelios narran estrictamente el cumplimiento de la profecía que era la 

entrada a Jerusalén sobre un pollino. Mateo en este caso es más específico. 

Había una interpretación alegórica muy antigua sobre el asno con un pollino: El asno 

representaba a Israel con pesados ritos y difíciles de llevar ceremonias de la ley y el 

pollino representaba a los no domados (en estado salvaje) gentiles y la venida del 

Ungido. El hecho es que la profecía se cumple en Cristo, un milagro. 

 

(37) ¿Por qué Pablo cita incorrectamente el Tanaj (los profetas y más escritos)? 

Romanos 11:26-27. Ahora compáralo con Isaías 59:20-21 y verás que no dice casi lo 

mismo…, ya que Romanos añade unas palabras… “CUANDO YO QUITE SUS 

PECADOS”, que no esta en Isaías. ¿De dónde sacaron este párrafo? Esto es para dar 

credibilidad que Jesús vino a quitar el pecado de la humanidad, jejeje.  

El apóstol Pablo cita la Septuaginta (LXX) no la Biblia Hebraica en este caso: 

El texto de la Biblia Hebraica: Isaías 59:20,21 “Y vendrá el Redentor a Sion, y a los que 

se volvieren de la iniquidad en Jacob, dice Jehová. Y éste será mi pacto con ellos, dijo 

Jehová: El Espíritu mío que está sobre ti, y mis palabras que puse en tu boca, no 

faltarán de tu boca, ni de la boca de tus hijos, ni de la boca de los hijos de tus hijos, dijo 

Jehová, desde ahora y para siempre.” 

El texto de la LXX que cita el apóstol Pablo: “Vendrá el Redentor a Sion, Y HARÁ 

VOLVER DE LA INIQUIDAD A JACOB, dice El Señor. Y este será mi pacto con ellos,  dijo 

El Señor…” 

 

Romanos 11:26,27 “y luego todo Israel será salvo, como está escrito: Vendrá de Sion el 

Libertador, Que apartará de Jacob la impiedad. Y éste será mi pacto con ellos, Cuando 

Yo quite sus pecados.” 

El apóstol citando el texto de la LXX dice que el pacto con ellos también será el apartar 

a Jacob de la impiedad. Comparemos nuevamente con la LXX: “Vendrá el Redentor a 

Sion, Y HARÁ VOLVER DE LA INIQUIDAD A JACOB, dice El Señor. Y este será mi pacto 



con ellos,  dijo El Señor: El Espíritu mío que está sobre ti,  y mis palabras que puse en 

tu boca, no faltarán…” El apóstol sólo cita la primera parte de Isaías 59:20 y no cita el 

verso 21 que es naturalmente el pacto, esto es que Su Espíritu estaría sobre ellos y la 

Palabra de Dios no faltaría en sus bocas… y considera que HACER VOLVER DE LA 

INIQUIDAD A JACOB en sí mismo ya es un pacto y realmente lo es también. 

La segunda parte de Romanos 11:27 “Cuando yo quite sus pecados.”, no se refiere a 

Isaías 59 sino que cita a Jeremías 31:34 e Isaías 27:9. 

Jeremías 31:34 “Y no enseñará más ninguno a su prójimo, ni ninguno a su hermano, 

diciendo: Conoce a Jehová; porque todos me conocerán, desde el más pequeño de ellos 

hasta el más grande, dice Jehová; porque PERDONARÉ LA MALDAD DE ELLOS, y NO 

ME ACORDARÉ MÁS DE SU PECADO.” 

Isaías 27:9 “De esta manera, pues, será perdonada la iniquidad de Jacob, y éste será 

todo el fruto, LA REMOCIÓN DE SU PECADO;…” 

El apóstol Pablo no necesita cambiar un pasaje para AÑADIR la frase “cuando Yo quite 

sus pecados”, ya que hay pasajes del Antiguo Testamento que hablan de eso, se ha 

citado a dos Jeremías 31:34 (PERDONARÉ LA MALDAD DE ELLOS y NO ME 

ACORDARÉ MÁS DE SU PECADO)e Isaías 27:9 (LA REMOCIÓN DE SU PECADO). Pablo 

cita esos pasajes en la segunda parte. 

 

(38) Si contestas la pregunta con Mateo 3:15, ¿dime, qué “toda justicia” se tenía que 

cumplir? ¿Sería en el bautismo de Juan? 

“Entonces Jesús vino de Galilea a Juan al Jordán, para ser bautizado por él. Mas Juan se 

le oponía, diciendo: Yo necesito ser bautizado por ti, ¿y tú vienes a mí? Pero Jesús le 

respondió: Deja ahora, porque así conviene que cumplamos toda justicia. Entonces le 

dejó. Y Jesús, después que fue bautizado, subió luego del agua; y he aquí los cielos le 

fueron abiertos, y vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él. 

Y hubo una voz de los cielos, que decía: Éste es mi Hijo amado, en quien tengo 

complacencia.” Mateo 3:13-17 

Jesús, no necesitaba bautizarse, lo hizo como porque se sujetaba a lo establecido. 

Estuvo con sus padres hasta la mayoría de edad y estuvo sujeto a ellos (Lucas 2:51), 

aprendió el oficio de carpintero (Mateo13:55), hasta cuando fue requerido pagó los 

impuestos aunque no tenía por qué: 

Mateo 17:25-27 “Él dijo: Sí. Y al entrar él en casa, Jesús le habló primero, diciendo: 

¿Qué te parece, Simón? Los reyes de la tierra, ¿de quiénes cobran los tributos o los 



impuestos? ¿De sus hijos, o de los extraños? Pedro le respondió: De los extraños. Jesús 

le dijo: Luego los hijos están exentos. Sin embargo, para no ofenderles, ve al mar, y 

echa el anzuelo, y el primer pez que saques, tómalo, y al abrirle la boca, hallarás un 

estatero; tómalo, y dáselo por mí y por ti.” 

A esto se refiere el pasaje. 

 

(39) ¿De dónde se sacó el nombre del campo de sangre? De Mateo 27:6 al 8, o de 

Hechos 1:18 al 19? 

Mateo 27: 6-10 “Los principales sacerdotes, tomando las piezas de plata, dijeron: No 

es lícito echarlas en el tesoro de las ofrendas, porque es precio de sangre. Y después 

de consultar, compraron con ellas el campo del alfarero, para sepultura de los 

extranjeros. Por lo cual aquel campo se llama hasta el día de hoy: Campo de sangre. 

Así se cumplió lo dicho por el profeta Jeremías, cuando dijo: Y tomaron las treinta 

piezas de plata, precio del apreciado, según precio puesto por los hijos de Israel; y las 

dieron para el campo del alfarero, como me ordenó el Señor.” 

Hechos 1:18 y 19 “Éste (ya hemos visto en el punto 22 que se refiere a que los 

sacerdotes compran la propiedad EN EL NOMBRE DE JUDAS), pues, con el salario de 

su iniquidad adquirió (griego también: PROVEYÓ, POSEYÓ) un campo, y cayendo de 

cabeza, se reventó por la mitad, y todas sus entrañas se derramaron. Y fue notorio a 

todos los habitantes de Jerusalén, de tal manera que aquel campo se llama en su 

propia lengua, Acéldama, que quiere decir, Campo de sangre.” 

Fue llamado “campo de sangre” por ambas razones. Los sacerdotes compran la 

propiedad a nombre de Judas y le fue comunicado a él. Judas va al campo que le 

pertenece y al ahorcarse cae al suelo y se revienta. La tradición dice que la cuerda 

atada al árbol se rompió y cayó pesadamente sobre las rocas más abajo y un carruaje 

no pudo parar y lo atropelló y destripó. 

 

(40) ¿En qué lugar ocurrió esto? (La Resurrección). ¿En Betania (Lucas 24:50) o en el 

Monte de los Olivos (Hechos 1:9 al 12)? ¿Quién dice la verdad? 

El evangelio de Lucas y Hechos de los apóstoles fueron escritos por LUCAS; POR UN 

MISMO AUTOR… por lo que resulta muy difícil que se contradiga. 

El Monte de los Olivos tiene dos pendientes. Una es la del occidente, hacia Jerusalén; la 

otra hacia el oriente, donde hay una pequeña aldea denominada Betania. Así que, 

cuando la Biblia dice que nuestro Señor ascendió a los cielos desde el Monte de los 



Olivos, está completamente en lo correcto, y cuando dice que ascendió desde Betania 

también está en lo correcto, porque Betania era parte del Monte de los Olivos. 

 

(41) ¿Qué promesas Jesús le dijo a Natanael (Juan 1:50, 51), “…cosas mayores que 

estas verás”, y agregó: “de cierto de cierto te digo, DESDE AHORA VERÉIS EL CIELO 

ABIERTO Y LOS ÁNGELES DE D-OS SUBIENDO Y BAJANDO SOBRE EL HIJO DE EL 

HOMBRE.” Ahora, miró Natanael este gran evento? Murió y nunca contempló dicho 

evento también murió aquel que se lo prometió y nunca sucedió nada de lo que Él le 

dijo! 

Jesús le abre los ojos espirituales a Natanael y sólo a él; seguro que desde ese 

momento vio cómo los ángeles servían a Cristo Jesús. Esto no es nuevo; ya Eliseo le 

había abierto los ojos a su siervo, veamos: 

2Reyes 6:15-17 “Y se levantó de mañana y salió el que servía al varón de Dios, y he 

aquí el ejército que tenía sitiada la ciudad, con gente de a caballo y carros. Entonces su 

criado le dijo: ¡Ah, señor mío! ¿qué haremos? Él le dijo: No tengas miedo, porque más 

son los que están con nosotros que los que están con ellos. Y oró Eliseo, y dijo: Te 

ruego, oh Jehová, que abras sus ojos para que vea. Entonces Jehová abrió los ojos del 

criado, y miró; y he aquí que el monte estaba lleno de gente de a caballo, y de carros de 

fuego alrededor de Eliseo.” 

 

(42) Camino a Damasco, ¿cuál fue la experiencia de los que acompañaban a Pablo? 

Oyeron la voz y no vieron nada (Hechos 9:7); vieron la luz y no oyeron la voz 

(Hechos22:9) o cayeron todos a tierra (Hechos 26:14). 

Aunque no se pregunta es bueno primero aclarar que en griego histemi que aquí se 

traduce “pararon” en Hechos 9:7, también tiene otros significados: colocar, situar, 

hacer firme, fijar, paralizar, hacer que alguien se quede en su lugar.  

Estos son los tres pasajes mencionados; los tres en el mismo libro de Hechos y escrito 

por Lucas. 

“Y los hombres que iban con Saulo se pararon (se paralizaron) atónitos, oyendo a la 

verdad la voz, mas sin ver a nadie (no significa que no vieron la luz sino que no vieron 

a persona alguna).” Hechos 9:7 

“Y los que estaban conmigo vieron a la verdad la luz, y se espantaron; pero no 

entendieron la voz del que hablaba conmigo (aquí no dice que no oyeron, sino que no 

entendieron).” Hechos 22:9 



“Y habiendo caído todos nosotros en tierra, oí una voz que me hablaba (el único que 

entendió la voz fue Pablo), y decía en lengua hebrea: Saulo, Saulo, ¿por qué me 

persigues? Dura cosa te es dar coces contra el aguijón.” Hechos 26:14 

Resumiendo todos oyeron la voz y sólo el apóstol Pablo entendió lo que le dijo Cristo; 

todos cayeron a tierra y los hombres que acompañaban a Pablo quedaron paralizados. 

Vieron una luz pero no una persona. 

 

(43) En la encomendación de los doce apóstoles; ¿Jesús les dice que no deben de 

llevar cuáles cosas? No lleves bastón, ni dinero, ni tomes dos vestidos cada uno 

Mateo 10:9 al 10, Lucas 9:3 al 5. Lleva bastón, ni lleves pan, ni dinero, ni dos vestidos 

Marcos 6:8. 

“ni de alforja para el camino, ni de dos túnicas, ni de calzado, ni de bordón (en el texto 

Mayoritario esta en plural = bordones); porque el obrero es digno de su alimento.” 

Mateo 10:10 

“Y les dijo: No toméis nada para el camino, ni bordón (en el texto Mayoritario esta en 

plural = bordones), ni alforja, ni pan, ni dinero; ni llevéis dos túnicas.” Lucas 9:3 

Viendo el texto Mayoritario en los pasajes de Mateo y Lucas vemos que figura la 

palabra: ‘rabdous’ (plural) = bordones. La traducción correcta sería “ni bordones”; 

esto es sólo un bastón para ayudarse y poder reclinarse durante el camino. No podían 

llevar otras varas para defenderse. 

Esto coincide con Marcos 6:8 “Y les mandó que no llevasen nada para el camino, sino 

solamente bordón (en singular, esto es sólo un bastón); ni alforja, ni pan, ni dinero en 

el cinto,”. Como también sólo una túnica Mateo 10:10, no dos. Debían ir ligeros y 

confiando en la provisión de Dios. 

 

(44) Juan el Bautista reconoce a Jesús desde que está en el vientre de su madre 

(Lucas 1:44). Más tarde lo reconoce, como el ‘Cordero de D-s que quita los pecados del 

mundo’ (Juan 1:29 y 36). ¿Por qué razón, cuando está en la cárcel, duda y no lo 

reconoce (Lucas 7:18 al 23)? ¡Aparte que eran parientes! 

Es propio de la naturaleza humana. Cristo no sólo proclamaba que era el Mesías sino 

Dios; Juan el Bautista estaba cerca de su muerte y llegó el momento que tuvo dudas; 

estuvo sujeto a mucha presión. Muchos esperaban que actúe como un rey terrenal y 

que vaya a rescatar a Juan el Bautista, pero Cristo no actúa de esa forma. Dios le 

confirma Quien Es y las dudas de Juan son despejadas. 



“Y al oír Juan, en la cárcel, los hechos de Cristo, le envió dos de sus discípulos, para 

preguntarle: ¿Eres tú aquel que había de venir, o esperaremos a otro? Respondiendo 

Jesús, les dijo: Id, y haced saber a Juan las cosas que oís y veis. Los ciegos ven, los cojos 

andan, los leprosos son limpiados, los sordos oyen, los muertos son resucitados, y a 

los pobres es anunciado el evangelio; y bienaventurado es el que no halle tropiezo en 

mí.” Mateo 11:2-6 

 

(45) ¿Quién instituyó la cena pascual? Jesús, en Mateo 26:26:29, Marcos 14:22 al 25 y 

Lucas 22:17 al 19. El Apóstol Pablo en 1 de Corintios 11:23, o D-os, Éxodo 12:14, 

12:24 al 26, 12:43 al 47. 

Primero comencemos con Pablo. El pasaje dice claramente que enseña lo que él recibe 

de Cristo Jesús. Es decir que dice que Jesús instituye la cena cristiana. 

1Corintios11:23 “Porque yo recibí del Señor lo que también os he enseñado: Que el 

Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan;” 

La cena pascual es instituida por Dios por medio de Moisés en Éxodo; la celebración 

cristiana es con un NUEVO SIGNIFICADO. Cristo que también es Dios, muestra que 

siempre lo estuvieron celebrando a Él. La PASCUA JUDÍA se había estado celebrando 

desde la salida de Egipto (El Éxodo aprox. 1200-1400 años antes), los judíos 

celebraban esta fiesta recordando cómo Dios con Mano Fuerte los había sacado de 

Egipto. Pero tanto sus discípulos como los judíos no relacionaban esa fiesta con Él 

(Cristo Jesús) a pesar de que todo en ella lo simboliza: El Cordero (es  Cristo al que no 

debía romperse hueso alguno), los panes sin levadura (es Cristo, su santidad), el vino 

(Cristo, la Vid Verdadera), las hierbas amargas (Cristo, sus sufrimientos), la sangre del 

cordero rociada en los dinteles de las puertas (Cristo, su sangre vertida en la cruz, su 

sacrificio sustitutorio) en fin toda la fiesta lo conmemoraba. Él es Dios que con Mano 

Fuerte saca a Su pueblo de la esclavitud. Cristo Jesús estaba revelando que lo que 

celebraban todos en ese momento (y habían estado celebrando por tantos años) lo 

simbolizaba y aclara el significado de sus elementos. Hasta ahora los judíos no se dan 

cuenta que lo que ellos celebran cómo Cristo iba a salvar a su pueblo y que el Éxodo es 

tipo de lo que iba a suceder después; y que en Cristo TIENE SU CUMPLIMIENTO. 

 

(46) ¿Cómo es que Jesús contradice el “Antiguo Pacto”, cuando dijo en Marcos 2:25 y 

26, que Abiatar era el Sumo Sacerdote y en realidad era Ahimelech? (1 de Samuel 

21.1-6). 



1 Samuel 21:1 “Vino David a Nob, al sacerdote Ahimelec;…” Es claro que el sumo 

sacerdote era Ahimelec y no Abiatar. 

Mateo y Lucas no dan el nombre del sumo sacerdote: 

Mateo 12:3,4 “Pero él les dijo: ¿No habéis leído lo que hizo David, cuando él y los que 

con él estaban tuvieron hambre; cómo entró en la casa de Dios, y comió los panes de la 

proposición, que no les era lícito comer ni a él ni a los que con él estaban, sino 

solamente a los sacerdotes?” 

Lucas 6:4 “cómo entró en la casa de Dios, y tomó los panes de la proposición, de los 

cuales no es lícito comer sino sólo a los sacerdotes, y comió, y dio también a los que 

estaban con él?” 

Examinemos el texto de Marcos: 

Marcos 2:25, 26 “Pero él les dijo: ¿Nunca leísteis lo que hizo David cuando tuvo 

necesidad, y sintió hambre, él y los que con él estaban; cómo entró en la casa de Dios, 

siendo (gr. epi también puede traducirse: antes) Abiatar sumo sacerdote, y comió los 

panes de la proposición, de los cuales no es lícito comer sino a los sacerdotes, y aun 

dio a los que con él estaban?” Entonces la traducción correcta sería: “antes que Abiatar 

sea sumo sacerdote”. 

Abiatar era hijo de Ahimelec, pero también debemos señalar que en el Antiguo 

Testamento a veces se intercambiaban los nombres de Abiatar por Ahimelec y 

Ahimelec por Abiatar. En 2 Samuel 8:17 dice que Ahimelec es hijo de Abiatar: “Sadoc 

hijo de Ahitob y Ahimelec hijo de Abiatar eran sacerdotes; Seraías era escriba.”; 

igualmente en 1Crónicas 8:16 dice: “Sadoc hijo de Ahitob y Abimelec hijo de Abiatar 

eran sacerdotes, y Savsa, secretario.”. Pero en 1Samuel 22:20; 1Samuel 23:6; 1Samuel 

30:7 nos dice lo contrario: que Abiatar era hijo de Abimelec. LOS DOS eran llamados 

por ambos nombres. 

Por lo que es correcto y verdadero que se escriba tanto Abiatar como Ahimelec. 

 

(47) ¿Cómo pretende Jesús tener una gloria? Juan 17:22 dice… “la gloria que me 

diste…”. Si en Isaías 42.8 dice: “ȣÁ ÎÉÎÇĭÎ ÏÔÒÏ ÄÁÒï ÍÉ ÇÌÏÒÉÁ.” 

Cristo es Dios hecho hombre por lo que no contradice a Isaías 42:8. 

Isaías 9:6 “Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su 

hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, 

Príncipe de Paz.”. Cristo es Dios Fuerte y Padre Eterno. 



Miqueas 5:2 “Pero tú, Belén Efrata, pequeña para estar entre las familias de Judá, de ti 

me saldrá el que será Señor en Israel; y sus salidas son desde el principio, desde los 

días de la eternidad.”. Es eterno, por tanto Dios. 

Jehová es el Yo Soy: Éxodo 3:14 “Y respondió Dios a Moisés: YO SOY EL QUE SOY. Y 

dijo: Así dirás a los hijos de Israel: YO SOY me envió a vosotros.”  En Éxodo 3:15, 

Jehová o Yahvé proviene del Tetragametón YHWH; esta a su vez proviene de la raíz 

hawa o hayah que es el verbo SER. Es decir que YHWH es el verbo, el que ES, ERA Y 

SERÁ, el YO SOY, EL QUE ES. En el Nuevo Testamento el apóstol Juan confiere ese 

título de EL VERBO a Cristo: Juan 1:1 “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con 

Dios, y el Verbo era Dios.” y  Cristo en repetidas oportunidades se revela como el YO 

SOY del Antiguo Testamento: “Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Antes que 

Abraham fuese, YO SOY”. Además de “YO SOY el Pan de Vida” Juan 6:35, “YO SOY la 

Luz del mundo”, “YO SOY la Puerta” Juan 10:7; “YO SOY el Buen Pastor” Juan 10:11; 

“Le dijo Jesús: YO SOY la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, 

vivirá.” Juan 11:25; “Yo soy la luz del mundo” Juan8:12; “Por eso os dije que moriréis 

en vuestros pecados; porque si no creéis que YO SOY, en vuestros pecados moriréis” 

Juan 8:24; Les dijo, pues, Jesús: “Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, 

entonces conoceréis que YO SOY”  Juan8:28. Vemos que Jesús es el Yo Soy. 

Cristo Jesús es Dios y como tal recibe toda la Gloria. Amén. 

 

(48) En Hechos 7:16 dice que Abraham compró un sepulcro de los hijos de Hemor de 

Siquem. ¿Dónde se encuentra este verso en el “Antiguo Pacto”? ¿Qué fue lo que en 

realidad se compró de los hijos de Hemor? ¿Quién hizo este trato o compra? 

“los cuales fueron trasladados a Siquem, y puestos en el sepulcro que a precio de 

dinero compró Abraham de los hijos de Hamor en Siquem.” Hechos 7:16 

El pasaje que se pide está en: 

Josué 24:32 “Y enterraron en Siquem los huesos de José, que los hijos de Israel habían 

traído de Egipto, en la parte del campo que Jacob compró de los hijos de Hamor padre 

de Siquem, por cien piezas de dinero; y fue posesión de los hijos de José.” 

En Génesis 32 se narra que Abraham compra en Hebrón una heredad para enterrar a 

Sara: “Después de esto sepultó Abraham a Sara su mujer en la cueva de la heredad de 

Macpela al oriente de Mamre, que es Hebrón, en la tierra de Canaán.” Génesis 32:19 



Por último sabemos que Flavio Josefo contemporáneo de Cristo en su libro 

Antigüedades de los Judíos Cap.VIII (2) menciona que el cuerpo de José fue llevado 

luego a Hebrón. 

La aparente contradicción es explicada por unos diciendo que Esteban en su discurso 

de Hechos 7 dice Abraham en lugar de Jacob; refiriéndose a que los ‘padres’ 

compraron esa propiedad. 

Pero lo más probable es que Esteban en Hechos 7:16 se esté refiriendo a los dos 

eventos; veamos: 

1er evento: “los cuales fueron trasladados a Siquem,” y 2do evento: “(habría un ‘luego’ 

tácito) y puestos en el sepulcro que a precio de dinero compró Abraham de los hijos 

de Hamor en Siquem.”  

Los huesos de José fueron originalmente trasladados a Siquem (Josué 24:32) como 

dice Esteban en Hechos y luego puestos en el sepulcro comprado por Abraham 

(Josefo). Esteban sabía que los huesos de José ya no se encontraban en Siquem 

(comprado por Jacob) sino en Hebrón, en la cueva de la heredad de Macpela al oriente 

de Mamre que compró Abraham. 

 

(49) ¿Dónde se encuentra el nombre de Jesús en el “Antiguo Pacto”? Además el 

nombre de Jesús es de origen romano no hebreo.  

Jesús viene del hebreo: Yehowshuwa que significa Josué o Jehová es Salvación. 

Aparece muchas veces en el A.T. Isaías 12:2 “He aquí Dios es Salvación mía”; “Jehová 

es mi luz y Salvación” Salmo 27:1; Éxodo 15:2;  Salmo 3:8; Jonás 2:9. 

Está profetizado que Jesús sería identificado por varios nombres: Emanuel (Dios con 

nosotros; Isaías 7:14), Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de 

Paz (Isaías 9:6)… 

 

(50) Si Jesús es el salvador de la humanidad, ¿por qué el antiguo pacto lo contradice? 

Isaías 43:11, Oseas 13:4 Isaías 45:21 Salmos 64:1-2. El único Salvador de Israel y la 

humanidad es DIOS. 

Ya hemos visto este punto no ha contradicción; Cristo es Dios y el Único Salvador. Se 

puede ampliar en: http://yarcho.org/Testigos_Jwitness.doc 



Por eso en el Antiguo Testamento el nombre de Dios está en plural… porque también 

se refiere a Cristo Jesús Dios. Por ejemplo Génesis 1:1 está en plural. Elohiym es el 

plural de Eloah = Dios. Adonai, que se traduce comúnmente como Señor y se utiliza 

ampliamente para referirse a Dios está en plural…  ‘Adon’ = Señor + ‘ai’ = mis; “mis 

Señores”. El pasaje que todo judío piadoso repite cada día de Deuteronomio 6:4 “Oye, 

Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.”, está en plural porque también se refiere a 

Cristo… veamos el pasaje en hebreo: “schema Israel: Adonai Elohenu, Adonai ejad.”, 

schema Israel = oye Israel, Adonai = mis Señores, Elohenu = nuestros Dioses, Adonai = 

mis Señores, ejad = expresa la idea de unidad colectiva, una unidad compuesta de 

varios. 

 

(51) En Gálatas 6:2 dice… “sobrellevad la cargas los unos a otros…” 

Pero… más adelante en Gálatas 6:5 dice… “cada uno llevara su carga…” ¿quién dice la 

verdad? ¿Acaso Pablo o quién haya escrito el Nuevo Testamento no fueron tan 

inteligentes de ver este ERRORAZO? 

Cada uno va a ser juzgado por su propio pecado ante el Trono de Dios, pero un puede 

interceder, ponerse de vallado. Esto fue hecho muchas veces en el Antiguo 

Testamento, profetas que intercedieron… Daniel 9:20 “Aún estaba hablando y orando, 

y confesando mi pecado y el pecado de mi pueblo Israel, y derramaba mi ruego 

delante de Jehová mi Dios por el monte santo de mi Dios;”; Moisés en Éxodo 32:32  

“que perdones ahora su pecado, y si no, ráeme ahora de tu libro que has escrito”, 

Abraham por Lot en Éxodo 18:22-33,… sería una larga lista. Es lo que Dios busca: “Y 

busqué entre ellos hombre que hiciese vallado y que se pusiese en la brecha delante 

de mí, a favor de la tierra, para que yo no la destruyese; y no lo hallé.” Ezequiel 22:30 

Sin embargo también en el A.T. también dice en Ezquiel 18:20 “El alma que pecare, ésa 

morirá; el hijo no llevará el pecado del padre, ni el padre llevará el pecado del hijo; la 

justicia del justo será sobre él, y la impiedad del impío será sobre él.” 

Es exactamente lo que el apóstol Pablo señala en el Nuevo Testamento… “sobrellevad 

las cargar los unos a los otros” y “cada uno llevará su propia carga”. 

 

(52) ¿Por qué los griegos y romanos cambiaron el nombre de la Torah y el Tanaj (la 

ley y los profetas) por Antiguo Testamento?; ¿será para dar lugar al Nuevo 

Testamento? ADEMÁS, ESTO SE CONVIERTE EN UNA BLASFEMIA HACIA EL ETERNO. 



Los judíos llaman al Antiguo Testamento = Tanaj y al Pentateuco = Totah. Nuevo 

Testamento se llama a todos los escritos inspirados a partir de Cristo Jesús que son 27. 

Es comprensible que un judío adopte esa posición, pero en Cristo hay un NUEVO 

PACTO y el PLENO CUMPLIMIENTO DEL ANTIGUO; esto por ser Dios hecho hombre, el 

único que cumplió la ley, que pagó el precio (la muerte) derrotándola por su 

resurrección y dando victoria a todo aquel que en Él cree. Ahora el cristiano se 

convierte en templo viviente de Dios y es Cristo en el creyente la novedad de vida. 

El Nuevo Testamento es el cumplimiento de antiguo. La mayor parte de los judíos 

tienen un velo en sus mentes y no creen.  

2Corintios 2:14-16 “Pero el entendimiento de ellos se embotó; porque hasta el día de 

hoy, cuando leen el antiguo pacto, les queda el mismo velo no descubierto, el cual por 

Cristo es quitado. Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el velo está puesto 

sobre el corazón de ellos. Pero cuando se conviertan al Señor, el velo se quitará.” 

 

(53) Lucas 2:4, 5 dice; “Subió también José desde Galilea, de la ciudad de Nazaret, a 

Judea, a la ciudad de David, que se llama Belén, por ser él de la casa y familia de David, 

para empadronarse con María, su esposa, que estaba encinta...”. ¿Por qué llamó a 

Belén ciudad de David, si en realidad es Jerusalén? (2 Samuel 5:6, 7). Explícame la 

razón el error. 

Lucas 2:4 “Y José subió de Galilea, de la ciudad de Nazaret, a Judea, a la ciudad de 

David, que se llama Belén, por cuanto era de la casa y familia de David.” 

 Es cierto que se llama a Jerusalén la ‘ciudad de David’; pero también se le llama a 

Belén ‘ciudad de David’ por ser el lugar de su nacimiento y crecimiento. David era 

natural de Belén… Por lo que es muy natural llamarla la ‘ciudad de David’: 

1 Samuel 16:1 “Dijo Jehová a Samuel: ¿Hasta cuándo llorarás a Saúl, habiéndolo yo 

desechado para que no reine sobre Israel? Llena tu cuerno de aceite, y ven, te enviaré 

a Isaí de Belén, porque de sus hijos me he provisto de rey.” Ver también 1Samuel 

16:18. 

 

(54) 1Corintios 10:1 al 4 dice: “No quiero que ignoréis, hermanos, que nuestros 

padres estuvieron todos bajo la nube y todos atravesaron el mar; y todos fueron 

bautizados en Moisés, por la nube y el mar; y todos comieron el mismo alimento 

espiritual; y todos bebieron la misma bebida espiritual, pues bebían de la roca 

espiritual que les seguía; y la roca era Cristo.” Ahora  preguntamos, ¿no existe nada 



en el Antiguo Pacto que diga que se bautiza por o con una nube? Nada dice de una 

roca que los seguía. ¿Dónde se encuentra este verso, ya que Éxodo 14:22 no lo dice? 

El pasar por el mar Rojo en seco y estar bajo la nube simboliza el ser bautizados en 

Cristo ese simbolismo sólo lo entienden los que nacen de nuevo.  

Lo que se está diciendo es que Cristo estaba presente con los israelitas en el Antiguo 

Testamento y que esa peña, roca tipifica a Cristo. La roca de la cual sale agua simboliza 

a Cristo, pero no sólo la Roca, sino el maná… Cristo dijo “Yo Soy el Pan de Vida”, el 

cordero que era sacrificado… Cristo era parte de la vida diaria de los israelitas. No es 

que la Roca los sigue sino el agua que fluyó de la roca nunca les faltó los años que 

estuvieron en el desierto eso es mencionado en el Targum en número XX.2 y XXI.20… 

agua que fluía de la montañas llegaban hasta el campamento y nunca les faltó. 

Números 20 :11 “Entonces alzó Moisés su mano y golpeó la peña con su vara dos 

veces; y salieron muchas aguas, y bebió la congregación, y sus bestias.” 

 

(55) ¿Quién fue el padre de Salatiel? 

· Jeconías (Mateo 1:12). 

· Neri (Lucas 3:27). 

En las Crónicas de Jedidaeus de Alejandria o Filón el judío, Jeconías es llamado Neri 

porque Ner = la lámpara de David brillaba en él, la cual estaba ya casi extinta. 

 

(56) En Hebreos 9:19 al 20 dice: “Pues Moisés, después de haber leído a todo el 

pueblo todos los preceptos según la Ley, tomó la sangre de los novillos y machos 

cabríos con agua, lana escarlata e hisopo, y roció el libro mismo y a todo el pueblo 

diciendo: Esta es la sangre de la Alianza que D-s ha ordenado para vosotros…”. 

¿Dónde dice en el antiguo pacto que el Libro era rociado con sangre? (Éxodo 24:6 

al 8). 

Hence  Bengel traduce el pasaje: “y (habiendo tomado) el libro él (Moisés) esparció 

sobre el pueblo y el tabernáculo”. 

Pero la mejor explicación es que Pablo recibió revelación de Dios sobre ese punto e 

inspirado por el Espíritu Santo haya dicho lo que realmente sucedió y que realmente 

sí esparció sangre también sobre el libro. Esto no fue hecho para santificarlo sino para 

mostrar que la ley no puede cumplirse sin el sacrificio de Cristo. 



 

(57) En Hebreos 11:21 dice: “Por la fe, Jacob, moribundo, bendijo a cada uno de los 

hijos de José, y se inclinó apoyado en la cabeza de su bastón.” Ahora, si lees Génesis 

47:31 dice: “«Júramelo», dijo. Y José se lo juró. Entonces Israel se inclinó sobre la 

cabecera de su lecho.” ¿Por qué razón la discrepancia entre bastón y cabecera de 

su lecho? 

Aquí la palabra hebrea ‘mateh’ utilizada en Génesis 47:31 significa = bordón, bastón, 

vara, cama, sofá. En muchas traducciones han tomado la palabra bordón (bastón) y en 

otras lecho (cama). La LXX utiliza la palabra griega ‘rabdos’ = bastón, bordón. Las 

camas orientales no tienen cabeceras son mantas, alfombras sobre el piso; la mejor 

traducción sería la versión del apóstol Pabloen Hebreos 11:21 “y se inclinó apoyado 

en la cabeza de su bastón”. 

 

(58) 1 Corintios 15:1 al 4 dice: “Por qué os transmití, en primer lugar, lo que a mi vez 

recibí: que Cristo murió por nuestros pecados, según las Escrituras;…” ¿En qué 

parte dice que el Mesías moriría por nuestros pecados? Sigue diciendo…: “Él murió 

por los pecados y puso su vida de su propia voluntad”, ¿por qué pidió varias veces a D-

s que lo librara de la muerte? (Hebreos 5:7, Lucas 22:42 al 44). 

La primera parte ya la hemos visto en la pregunta 9; Isaías 53 lo señala claramente y 

la idea del sacrificio sustitutorio de los animales también… 

Isaías 53:5-12 “Mas Él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros 

pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre Él, y por su llaga fuimos nosotros curados. 

Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su camino; 

mas Jehová cargó en Él el pecado de todos nosotros. Angustiado él, y afligido, no abrió 

su boca; como cordero fue llevado al matadero; y como oveja delante de sus 

trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca. Por cárcel y por juicio fue quitado; y su 

generación, ¿quién la contará? Porque fue cortado de la tierra de los vivientes, y por la 

rebelión de mi pueblo fue herido. Y se dispuso con los impíos su sepultura, mas con 

los ricos fue en su muerte; aunque nunca hizo maldad, ni hubo engaño en su boca. Con 

todo eso, Jehová quiso quebrantarlo, sujetándole a padecimiento. Cuando haya puesto 

su vida en expiación por el pecado, verá linaje, vivirá por largos días, y la voluntad de 

Jehová será en su mano prosperada. Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará 

satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las 

iniquidades de ellos. Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con los fuertes 

repartirá despojos; por cuanto derramó su vida hasta la muerte, y fue contado con los 

pecadores, habiendo Él llevado el pecado de muchos, y orado por los transgresores.” 



En los pasajes de Hebreos 5:7, Lucas 22:42-44, Jesús pide ser librado de la muerte 

pero siempre sujetándose a la perfecta voluntad y plan Divino. Sabía que es lo que 

venía y lo que iba a sufrir era algo terrible, su carne se afligía pero venció cada vez ese 

impulso. Cristo es Dios hecho hombre, por lo tanto perfecto Dios y perfecto hombre… 

su naturaleza humana sufría pero era puesta en sujeción, por eso murió en la cruz. 

Veamos Lucas 22:40-46 “Cuando llegó a aquel lugar, les dijo: Orad que no entréis en 

tentación. Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de piedra; y puesto de 

rodillas oró, diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga mi 

voluntad, sino la tuya. Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle. Y estando 

en agonía, oraba más intensamente; y era su sudor como grandes gotas de sangre que 

caían hasta la tierra. Cuando se levantó de la oración, y vino a sus discípulos, los halló 

durmiendo a causa de la tristeza; y les dijo: ¿Por qué dormís? Levantaos, y orad para 

que no entréis en tentación.” 

Como vemos Cristo venció la debilidad de la naturaleza humana en la que estaba 

encerrada Su Divinidad. Cristo vino con el objetivo de morir en la cruz y desde el 

principio lo supo: 

Mateo 16:21 “Desde entonces comenzó Jesús a declarar a sus discípulos que le era 

necesario ir a Jerusalén y padecer mucho de los ancianos, de los principales 

sacerdotes y de los escribas; y ser muerto, y resucitar al tercer día.” 

Marcos 14:27,28 “Entonces Jesús les dijo: Todos os escandalizaréis de mí esta noche; 

porque escrito está: Heriré al pastor, y las ovejas serán dispersadas. Pero después que 

haya resucitado, iré delante de vosotros a Galilea.” 

Cristo murió voluntariamente; Juan 17: 4-6 “…les dijo: ¿A quién buscáis? Le 

respondieron: A Jesús nazareno. Jesús les dijo: Yo soy. Y estaba también con ellos 

Judas, el que le entregaba. Cuando les dijo: Yo soy, retrocedieron, y cayeron a tierra. 

Mateo 26:53,54 “¿Acaso piensas que no puedo ahora orar a mi Padre, y que él no me 

daría más de doce legiones de ángeles? ¿Pero cómo entonces se cumplirían las 

Escrituras, de que es necesario que así se haga?” 

Cristo entregó su vida voluntariamente por nosotros. 

 

(59) En Juan 2:13 al 16 leemos: “Se acercaba la Pascua de los judíos y Jesús subió a 

Jerusalén. Y encontró en el Templo a los vendedores de bueyes, ovejas y palomas, y a 

los cambistas en sus puestos. Haciendo un látigo con cuerdas, echó a todos fuera del 

Templo, con las ovejas y los bueyes; desparramó el dinero de los cambistas y les volcó 



las mesas; y dijo a los que vendían palomas: «Quitad esto de aquí. No hagáis de la Casa 

de mi Padre una casa de mercado.” La Torah (antiguo Pacto) da el mandamiento en 

Deuteronomio 14:22 al 26 que esto era permitido; lee cuidadosamente y notaréis que 

esto se hacía en un lugar escogido y permitido…, que se cambiaba dinero por dinero 

de la ciudad (los que vivían lejos). Si esto estaba regulado por D-s, ¿por qué Jesús hizo 

lo que hizo y dijo que estos estaban haciendo la casa de D-s casa de mercado? ¡Explica! 

Deuteronomio 14:25-26 dice: “Indefectiblemente diezmarás todo el producto del 

grano que rindiere tu campo cada año. Y comerás delante de Jehová tu Dios en el lugar 

que él escogiere para poner allí su nombre, el diezmo de tu grano, de tu vino y de tu 

aceite, y las primicias de tus manadas y de tus ganados, para que aprendas a temer a 

Jehová tu Dios todos los días. Y si el camino fuere tan largo que no puedas llevarlo, por 

estar lejos de ti el lugar que Jehová tu Dios hubiere escogido para poner en él su 

nombre, cuando Jehová tu Dios te bendijere, entonces lo venderás y guardarás el 

dinero en tu mano, y vendrás al lugar que Jehová tu Dios escogiere; y darás el dinero 

por todo lo que deseas, por vacas, por ovejas, por vino, por sidra, o por cualquier cosa 

que tú deseares; y comerás allí delante de Jehová tu Dios, y te alegrarás tú y tu 

familia.” 

El problema es que el templo se convirtió en un lugar de  negociado y comercio y no 

de adoración; se monopolizaban el cambio a altos costos y fraudulentas tazas con las 

cuales se hacía ganancia deshonesta.  

 

(60) Hebreos 8:13 dice: “Al decir nueva, declaró anticuada la primera; y lo anticuado y 

viejo está a punto de cesar.” 

Si la ley fue quitada, y Jesús la clavo en la cruz… ¿Cómo es que Jesús dice lo contrario 

en Mateo 5: 17 al 19 17; “No penséis que he venido a abolir la Ley y los Profetas. No he 

venido a abolir, sino a dar cumplimiento. Sí, os lo aseguro: el cielo y la tierra pasarán 

antes que pase una i o una tilde de la Ley sin que todo suceda. Por tanto, el que 

traspase uno de estos mandamientos más pequeños y así lo enseñe a los hombres, 

será el más pequeño en el Reino de los Cielos; en cambio, el que los observe y los 

enseñe, ése será grande en el Reino de los Cielos.”? 

Si Él dice que no pasara la ley, entonces ¿cómo dice Hebreos que fue quitada? ¿Cuál de 

los dos tiene la razón, Pablo o Jesús? 

Así es, los dos tienen razón; en Cristo y a solamente a través de Él que se cumple la ley 

por lo que en adelante este Nuevo Pacto envuelve al primero. El sentido es que nadie 

puede cumplir la ley pero sí se cumple en Cristo por medio del Espíritu de Su 



resurrección. Romanos 8:3 y13 “Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto 

era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a 

causa del pecado, condenó al pecado en la carne;… si vivís conforme a la carne 

moriréis, mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.” 

El creyente ya no se dirige a la ley sino a Cristo; en Cristo el creyente cumple la ley… 

antes imposible… en este sentido: “declaró anticuada la primera; y lo anticuado y viejo 

está a punto de cesar.” 

Por eso Jeremías 31:31 dice: “He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales haré 

nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de…” Ese pacto consiste en que las leyes 

de Dios estarán grabadas en las tablas del corazón (v.33) del creyente, esto se cumple 

cuando el cristiano se convierte en templo del Espíritu Santo. 

 

(61) ¿Si la ley fue quitada con la crucifixión, porque razón siguieron cumpliendo la 

ley? Ejemplo: Hechos 15:19 al 21 “Por esto opino yo que no se debe molestar a los 

gentiles que se conviertan a D-s, sino escribirles que se abstengan de lo que ha sido 

contaminado por los ídolos, de la impureza, de los animales estrangulados y de la 

sangre. Porque desde tiempos antiguos Moisés tiene en cada ciudad sus predicadores 

y es leído cada sábado en las sinagogas? ¿Por qué seguían guardando los sábados? 

¿Por qué seguían yendo a las sinagogas? Note usted que en la Torah (la ley) en varios 

versículos nos dice que la Torah es perpetua (eterna) por lo que no puede ni será 

abolida por un hombre. 

Los judíos son los que siguen guardando (observan) la ley… aunque en realidad nunca 

lo han hecho ya que nadie puede guardarla. Justamente lo que la iglesia acuerda es 

que no se guarde más la ley… se hagan sacrificios, se circuncide y demás ya que todo 

eso era figura de lo venidero y se cumple en Cristo. 

Examinemos Hebreos 8:5-10 “los cuales sirven a lo que es figura y sombra de las 

cosas celestiales, como se le advirtió a Moisés cuando iba a erigir el tabernáculo, 

diciéndole: Mira, haz todas las cosas conforme al modelo que se te ha mostrado en el 

monte. Pero ahora tanto mejor ministerio es el suyo, cuanto es mediador de un mejor 

pacto, establecido sobre mejores promesas. Porque si aquel primero hubiera sido sin 

defecto, ciertamente no se hubiera procurado lugar para el segundo. Porque 

reprendiéndolos dice: He aquí vienen días, dice el Señor, En que estableceré con la 

casa de Israel y la casa de Judá un nuevo pacto; No como el pacto que hice con sus 

ellos no permanecieron en mi pacto, Y yo me desentendí de ellos, dice el Señor. Por lo 

cual, éste es el pacto que haré con la casa de Israel Después de aquellos días, dice el 



Señor: Pondré mis leyes en la mente de ellos, Y sobre su corazón las escribiré; Y seré a 

ellos por Dios, Y ellos me serán a mí por pueblo.” 

La antigua ley es abolida pero continua ya que ahora está grabada en nuestros 

corazones debido a este NUEVO PACTO en Cristo Jesús y siendo el creyente templo del 

Dios viviente… es Dios en uno, Cristo en el creyente el que da la victoria. 

Aunque en Cristo se cumple la ley; los judíos mesiánicos pueden seguir guardándola 

por testimonio a otros judíos.  

“Cuando ellos lo oyeron, glorificaron a Dios, y le dijeron: Ya ves, hermano, cuántos 

millares de judíos hay que han creído; y todos son celosos por la ley. Haz, pues, esto 

que te decimos: Hay entre nosotros cuatro hombres que tienen obligación de cumplir 

voto. Tómalos contigo, purifícate con ellos, y paga sus gastos para que se rasuren la 

cabeza; y todos comprenderán que no hay nada de lo que se les informó acerca de ti, 

sino que tú también andas ordenadamente, guardando la ley. Pero en cuanto a los 

gentiles que han creído, nosotros les hemos escrito determinando que no guarden 

nada de esto; solamente que se abstengan de lo sacrificado a los ídolos, de sangre, de 

ahogado y de fornicación.” Hch.21:20 y 23-25 20  

1Corintios 9:20 “Me he hecho a los judíos como judío, para ganar a los judíos; a los que 

están sujetos a la ley (aunque yo no esté sujeto a la ley) como sujeto a la ley, para 

ganar a los que están sujetos a la ley.” 

 

(62) ¿Quién fue el padre del esposo de María? Jacob (Mateo 1:16) o Elí (Lucas 3:23). 

En realidad Elí es el padre de María; el padre de José fue Jacob. Mateo narra la 

genealogía por parte de José y Lucas por parte de María; ambos de la línea de David.  

 

(63) ¿Quién fue el padre de Uzías? Joram (Mateo 1:8) o Amasías (2 de Crónicas 26:1) 

Mateo1:8 “Asa engendró a Josafat, Josafat a Joram, y Joram a Uzías.” 

2 Crónicas 26:1 “Entonces todo el pueblo de Judá tomó a Uzías, el cual tenía dieciséis 

años de edad, y lo pusieron por rey en lugar de Amasías su padre.” 

2 Reyes 15:1 “En el año veintisiete de Jeroboam rey de Israel, comenzó a reinar 

Azarías hijo de Amasías, rey de Judá.” 

Podemos ver que Amasías es padre de Azarías (2Reyes 15:1) y Amasías es padre de 

Uzías (2Crónicas26:1) por lo que Azarías = Uzías. 



Ahora Uzías no fue un hijo inmediato de Joram. 

Jotam (2 Reyes 15:7,30) fue hijo de Azarías o Uzías (2Reyes 15:1) fue hijo de Amasías 

(2 Reyes 14:1) fue hijo de Joás  (2Reyes 13:1) que fue hijo de Ocozías (2Reyes 8:25) 

que fue hijo de Joram.  

Vemos que Uzías es hijo (descendiente) de Joram; Mateo no cuenta a Amasías, Joás y 

Ocozías; pero eso no rompe la línea genealógica de descendencia, que es el objetivo de 

Mateo. Se puede traducir ‘hijo de’ como ‘descendiente de’. 

Omisiones en genealogías ocurren en el Antiguo Testamento; un ejemplo es Esdras 7:3 

donde se saltan 6 generaciones de un salto entre Azarías y Meraiot. 

 

(64) ¿De cuál de los hijos de Zorobabel fue descendiente Jesús: de Abiud (Mateo 1.13) 

o Reza (Lucas 3.27)? Ahora compare 1 de Crónicas 3:19-20 y verá que ni Abiud ni 

Reza aparecen en la descendencia de Zorobabel… Entonces, ¿de dónde se sacaron a 

Abiud y Reza?  

Mateo 1:13 “Zorobabel engendró a Abiud, Abiud a Eliaquim, y Eliaquim a Azor.” 

Lucas 3:27 “hijo de Joana, hijo de Resa, hijo de Zorobabel, hijo de Salatiel, hijo de Neri.” 

1Crónicas 3:19,20 “Los hijos de Pedaías: Zorobabel y Simei. Y los hijos de Zorobabel: 

Mesulam, Hananías, y Selomit su hermana; y Hasuba, Ohel, Berequías, Hasadías y 

Jusab-hesed; cinco por todos.” 

Aiud es el mismo Mesulam y Resa son diferentes nombres para la misma persona. Ya 

hemos visto casos en que sucede. La línea genealógica no es rota. 

 

(65) ¿Quién fue el padre de Jeconias? ¿Josías en Mateo 1:11, o Joacim en 1 de Crónicas 

3:16? 

1Crónicas 3:16 “Los hijos de Joacim: Jeconías su hijo, hijo del cual fue Sedequías.” 

Mateo 1:11 “Josías engendró a Jeconías y a sus hermanos, en el tiempo de la 

deportación a Babilonia.” 

Esta pregunta ya se respondió en el número 31. Copio una parte de la respuesta  dada: 

La línea genealógica es: Josías – Joacim - Jeconías (Conías o Joaquín). El poner Josías – 

Jeconías (abuelo y nieto) no varía la realidad de la línea genealógica. Se trataba de 

probar la ascendencia y está correcta.  



 

  

(66) Ahora aquí tenemos una gran contradicción. ¿Fue llevado o no Jesús al desierto 

para ser tentado…? Todos los cristianos saben que la tentación fue inmediatamente 

después que el salió de las aguas donde Juan el Bautista lo bautizo. Pero , si miramos 

de cerca a los evangelios, Juan 1:35 al 42, dice que al día siguiente o sea al segundo día 

después del bautismo, fue que el tuvo el encuentro con Natanael, y que después al 

tercer día salió el para Canaán, donde se celebraron las famosas bodas del milagro del 

vino. 

¿O fue la tentación del desierto una gran mentira, o no hubo milagro en las 

bodas de Canaán. Escoge tú lo que mas te parezca, pero aun cuando escojas, todo fue 

una gran mentira.  

Mateo 3:16.17 y 4:1 “Y Jesús, después que fue bautizado, subió luego del agua; y he 

aquí los cielos le fueron abiertos, y vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma, 

y venía sobre Él. Y hubo una voz de los cielos, que decía: Éste es mi Hijo amado, en 

quien tengo complacencia. Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para 

ser tentado por el diablo.” 

Juan 1:33-35 “Y yo no le conocía; pero el que me envió a bautizar con agua, aquél me 

dijo: Sobre quien veas descender el Espíritu y que permanece sobre él, ése es el que 

bautiza con el Espíritu Santo. Y yo le vi, y he dado testimonio de que éste es el Hijo de 

Dios. El siguiente día otra vez estaba Juan, y dos de sus discípulos.” 

Juan 1:43 “El siguiente día quiso Jesús ir a Galilea, y halló a Felipe, y le dijo: Sígueme.” 

Juan 2:1 “Al tercer día se hicieron unas bodas en Caná de Galilea; y estaba allí la madre 

de Jesús.” 

Lo que sucede es que Juan está narrando desde el verso 19 es un hecho que sucede 

luego del bautismo de Jesús por Juan y luego que Jesús regresa de estar 40 días en el 

desierto. Es por eso que  habla en el pasado: 

Cuando en Juan1:29 dice: “El siguiente día  vio Juan a Jesús que venía a él, y dijo: He 

aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo.” Está hablando del “día 

siguiente”, Jesús había regresado de los 40 días en el desierto; Jesús ya  había sido 

bautizado hace poco más de 40 días y Juan el Bautista le dice que es el “Cordero de 

Dios que quita el pecado del mundo” debido al testimonio que había tenido de parte 

de Dios (la voz del cielo y la Paloma descendiendo sobre Cristo). Todo el testimonio 

dado por Juan es hecho hablando en pasado: 



Juan 1:30-34 “Éste es aquél de quien yo dije (40 días antes): Después de mí viene un 

varón, el cual es antes de mí; porque era primero que yo. Y yo no le conocía (hace 40 

días); mas para que fuese manifestado a Israel, por esto vine yo bautizando con agua. 

También dio Juan testimonio, diciendo: Vi (hace 40 días) al Espíritu que descendía del 

cielo como paloma, y permaneció sobre él. Y yo no le conocía; pero el que me envió a 

bautizar con agua, aquél me dijo: Sobre quien veas descender el Espíritu y que 

permanece sobre él, ése es el que bautiza con el Espíritu Santo. Y yo le vi (está en 

perfecto hecho consumado y terminado, pasado = hace 40 días), y he dado testimonio 

de que éste es el Hijo de Dios. 

Juan Bautista está dando un testimonio de lo que pasó un tiempo atrás.  

 

 (67) ¿Subió persona alguna antes que Jesús al cielo? Lee Juan 3:13. Compara esto con 

Reyes 2:11. ¿Quién subió primero al cielo? En números 23:18 al 19 dice: “D-s no es 

hombre, ni hijo de Hombre para mentir.” Lo mismo se repite en 1 de Samuel 15:29, 

que Él “no es hijo de hombre para arrepentirse.” Teniendo estas palabras o versos en 

mente es que estamos exponiendo los versos del Nuevo Testamento abajo. ¿Por qué 

mintió Jesús? Si Elías ya había subido al cielo primero,  y el único según las 

Escritutas . 

Bueno, ha antes Enoc también había sido llevado por Dios antes: “Caminó, pues, Enoc 

con Dios, y desapareció, porque le llevó Dios.” Génesis 5:24 

Juan 3:12,13 “Si os he dicho cosas terrenales, y no creéis, ¿cómo creeréis si os dijere 

las celestiales? Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, 

que está en el cielo.” 

Jesús estaba hablando con Nicodemo, enseñándole sobre el nuevo nacimiento y 

verdades espirituales que Nicodemo no llega a entender; Jesús le dice con la expresión 

“Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo”, que Él tiene un mensaje de Dios, 

que tiene autoridad, sabe lo que está diciendo, a diferencia de todo el resto. Si la 

regeneración del alma de la cual habló era un misterio cuanto más la encarnación del 

Hijo de Dios (sino el que descendió del cielo); Cristo Jesús está revelando su 

NATURALEZA DIVINA está diciendo que es Dios hecho hombre. Está diciendo NADIE 

MÁS tiene AUTORIDAD sino YO, que he  DESCENDIDO DEL CIELO. Enoc y Elías fueron 

‘llevados’, “no subieron”…, Cristo lo hizo por sí mismo, Él sí “subió al cielo” sólo Cristo, 

ya que es Dios, nadie más. Por último, nadie más estuvo en la LUZ INACCESIBLE sino 

Cristo, siendo UNO con el Padre; una cosa es ser llevado a un lugar semejante al 

paraíso y otro en el trono de Dios. 



 

(68) De acuerdo a Marcos 8:12 Jesús dijo: “Porque pide señal esta generación? De 

cierto os digo que no se dará señal a esta generación.” (hablando de los judíos). Juan 

12:37 y Hechos 2:22 dicen que muchas señales se les dieron a esa generación de 

judíos incrédulos. ¿En qué quedamos? ¿Se las dio o no? 

Vamos a poner los pasajes con el contexto para entenderlos: 

Marcos 8:11,12 “Vinieron entonces los fariseos y comenzaron a discutir con él, 

pidiéndole señal del cielo, para tentarle. Y gimiendo en su espíritu, dijo: ¿Por qué pide 

señal esta generación? De cierto os digo que no se dará señal a esta generación.” 

Cristo Jesús no hizo señales a esos fariseos que discutían por discutir y trataban de 

tentarlo, a ese tipo de personas… “a esa generación” no le da señales. 

Juan12:37.43 ”A pesar de que había hecho tantas señales delante de ellos, no creían en 

Él; para que se cumpliese la palabra del profeta Isaías, que dijo: Señor, ¿quién ha 

creído a nuestro anuncio? ¿Y a quién se ha revelado el brazo del Señor? Por esto no 

podían creer, porque también dijo Isaías: Cegó los ojos de ellos, y endureció su 

corazón; Para que no vean con los ojos, y entiendan con el corazón, Y se conviertan, y 

yo los sane. Isaías dijo esto cuando vio su gloria, y habló acerca de él. Con todo eso, 

aun de los gobernantes, muchos creyeron en Él; pero a causa de los fariseos no lo 

confesaban, para no ser expulsados de la sinagoga. Porque amaban más la gloria de los 

hombres que la gloria de Dios.” 

Como vemos hubo quienes creyeron… y al resto les fue igual de testimonio para que 

se cumpliese la Escritura. 

Hechos 2:22 “Varones israelitas, oíd estas palabras: Jesús nazareno, varón aprobado 

por Dios entre vosotros con las maravillas, prodigios y señales que Dios hizo entre 

vosotros por medio de él, como vosotros mismos sabéis.” Esas señales y prodigios 

dieron fruto ya que los que creyeron luego del discurso de Pedro fueron como 3,000 

personas (v.41). 

 

(69) Marcos 6:5 dice: “Que el no pudo hacer milagros allí”, según Él por la 

incredulidad, pero en Marcos 10:27 dice que: “para D-s no hay imposibles”. Esto 

entonces descarta a Jesús como D-s; ya que demostró que no pudo hacer lo imposible 

en aquel lugar, como D-s sí lo puede hacer. 

Marcos 6:5 dice: “Y no pudo hacer allí ningún milagro, salvo que sanó a unos pocos 

enfermos, poniendo sobre ellos las manos.”  



No es que Cristo no pueda sino que respeta la libertad de no creer, de rechazar. Por 

ese motivo existe el infierno, hay personas que no quieren, que deciden el no creer en 

Dios, eso no hace a Dios impotente. Hay múltiples casos de apostasía en el A.T., ¿acaso 

Dios no pudo convertirlos a la fuerza?, Dios respeta su libertad. Por causa de 

incredulidad y pecado Israel no entró a la tierra prometida y tuvo múltiples derrotas… 

cuando se sabe que Jehová Dios es el que luchaba por su pueblo… ¿acaso Dios era 

impotente o dejó de ser Dios? No; Dios se alejó de ellos, respetó su decisión y no hizo 

los milagros aunque siempre estará dispuesto a obrar. Para Cristo no había nada 

imposible pero Él respeta la libertad de RECHAZARLO y NO CREER. ÉL NO ENTRA 

POR LA VENTANA SINO POR LA PUERTA. 

 

(70) En Juan 5:31 al 32 Jesús supuestamente dice: “Si doy testimonio de mi mismo, mi 

testimonio no es verdadero. Otro es el que da testimonio de mi; y sé que el testimonio 

que da de mi es verdadero.” 

Más tarde en Juan 8:14 dice: “Aun que yo doy testimonio de mi mismo, mi testimonio 

es verdadero, porque se de donde he venido y a donde voy.” Esto se lo dijo a los 

Fariseos que le alegaban que su testimonio no era verdadero ya que venía de Él. Para 

hacer las cosas peores, este verso fue añadido en el siglo sexto. Este fue encontrado en 

un papel llamado “Liber appologetious” en el siglo cuarto. En la traducción Católica se 

le puso una nota al lado de este verso: “Este verso no se encuentra en el Griego 

original.” ¿Cómo es posible que admitan que ellos añadieron este verso? ¿Cómo es 

posible que ellos añadan un verso que contradice a otro? ¡¡Que vergüenza!! 

En Juan 8:14 habla como Dios, Cristo aunque dé testimonio de sí mismo será 

VERDADERO, porque Dios no necesita a alguien más que lo respalde. Cristo es uno con 

el Padre, Dios y parte de la Trinidad. Los tres son Dios y distintos el uno del otro. Por 

eso a la vez el Padre y el Espíritu Santo dan testimonio de Cristo y con Cristo.  

Por lo tanto es correcto cuando dice que Él da el testimonio y cuando lo hace 

juntamente con el Padre ya que son uno y diferentes al mismo tiempo.  

Los versos no se contradicen y que el verso no esté en un papiro del siglo IV no es de 

importancia ya que está en el resto. 

 

(71) En la supuesta última Cena, Juan le pregunta a Jesús, ¿Señor a dónde vas? (Juan 

13:36). En Juan 14:5, Tomas le dice a Jesús que el no sabía a donde Jesús va; pero en 

Juan 16:5 Jesús dice, “Voy al que me envió y ninguno de ustedes me pregunta: ¿A 

dónde vas? Si Pedro y Tomas le preguntaron ¿a dónde vas? ¿Porque Jesús mintió? 



Juan 13:36 “Le dijo Simón Pedro: Señor, ¿a dónde vas? Jesús le respondió: A donde yo 

voy, no me puedes seguir ahora; mas me seguirás después.” 

Juan 14:2-7 “En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo 

hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere y os preparare 

lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros 

también estéis. Y sabéis a dónde voy, y sabéis el camino. Le dijo Tomás: Señor, no 

sabemos a dónde vas; ¿cómo, pues, podemos saber el camino? Jesús le dijo: Yo soy el 

camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí. Si me conocieseis, 

también a mi Padre conoceríais; y desde ahora le conocéis, y le habéis visto.” 

Jesús les dijo que iba a la “Casa de mi Padre”; lo que sucede es que no entendían; Juan 

13:36 y 14 :5 están en la misma conversación. 

Ahora veamos el pasaje en cuestión: 

Juan 16:5 “Pero ahora voy al que me envió; y ninguno de vosotros me pregunta: ¿A 

dónde vas?” 

Jesús insiste en que sigan preguntando, debido a que no habían aún entendido. Jesús 

es un Maestro y con paciencia continúa enseñándoles que iba al Padre… en Juan 16:16 

le vuelve a decir que iba al Padre: “Todavía un poco, y no me veréis; y de nuevo un 

poco, y me veréis; porque yo voy al Padre.” 

No es que Cristo miente sino que insta a sus discípulos sigan preguntando hasta que 

tengan la respuesta correcta; que les había sido dada pero que aún no llegaban a 

entender. 

 

(72) En Juan 17:12 se menciona a un hijo de perdición y como esta profecía se 

cumplió. Según ellos, ¿dónde se encuentra esta profecía en el Antiguo Testamento, que 

se tenía que perder un hijo de perdición? ¿No dicen los cristianos y mesiánicos que Él 

vino para que nadie se pierda? 

Salmo 41:9 “Aun el hombre de mi paz, en quien yo confiaba, el que de mi pan comía, 

Alzó contra mí el calcañar.” 

Salmo 69:25 “Sea su palacio asolado; En sus tiendas no haya morador.” 

Salmo 109:8 “Sean sus días pocos; Tome otro su oficio.” 



Ni Dios Padre y Dios Hijo Cristo quieren que alguien se pierda pero respeta la libre 

decisión de la persona; como son omniscientes sabían que iban a ser traicionados y 

estaba escrito.  

 

(73) ¿Quién según Jesús juzgara al pecador? Según Jesús en Juan 5:22 dice que el 

Padre a nadie juzgara, mas todo el juicio se lo dio al Hijo; pero en Juan 8:15 dice que Él 

no juzga a nadie. Juan 12:47 dice que Él no ha venido a juzgar al mundo, sino a salvar 

al mundo. Mateo 19:28 dice que serían los doce apóstoles. ¿Quién juzgará a quién? 

¿Cómo pueden los 12 apóstoles juzgar a Israel, si dice Mateo 7:1, “No juzguéis para 

que no seáis juzgados”?… Lea hasta el verso 5… ¿Que cosa verdad? 

Cristo vino primero para salvar al mundo: 

Juan 12:47 “Al que oye mis palabras, y no las guarda, yo no le juzgo; porque no he 

venido a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo.” 

 Hebreos 9:28 “así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de 

muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que 

le esperan.” 

Al final de los tiempos (no ahora), habrá un juicio y serán declarados inocentes sólo 

aquellos que hayan aceptado a Cristo y permanecido fieles. Serán juzgados por la 

Palabra que Cristo dio… que es la Palabra de Dios. Cristo es el Verbo hecho carne, la 

Palabra de Dios, es Dios. 

En el milenio Cristo va a delegar autoridad a su iglesia para reinar con Él, gracias a Él: 

Apocalipsis 20:4 “Y vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de 

juzgar; y vi las almas de los decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la 

palabra de Dios, los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y que no 

recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo 

mil años.” 

Juzgar no es malo…  el condenar haciendo juicio lo es… el corregir estando en pecado 

lo es. Uno debe enseñar corregir para edificar, buscando el cambio, no para condenar. 

Romanos 2:3 “¿Y piensas esto, oh hombre, tú que juzgas a los que tal hacen, y haces lo 

mismo, que tú escaparás del juicio de Dios?” 

Juan7:24 “No juzguéis según las apariencias, sino juzgad con justo juicio.” 

Vemos que hay dos maneras de juzgar una lícita  otra no. 



 

 

(74) Mateo 5:9 dice: “Bienaventurados los mansos y los pacificadores ya que serán 

llamados hijos de D-s”, pero Jesús se contradice cuando dice en Mateo 10:34, “No 

penséis que he venido para meter paz en la tierra; no he venido para meter paz en la 

tierra, sino espada.” Lee hasta el verso 36. ¿Cómo es que se puede enseñar tanta 

discrepancia? ¿No se dieron cuenta de esto los que escribieron el N.T.? ¿No les 

importó siquiera el corregir sus propios errores? 

El cristiano predica en paz y con amor pero la predicación va a causar división debido 

a que muchos no querrán recibir la Palabra y se opondrán activamente. 

Es lo sucedido con los profetas del Antiguo Testamento: 

1 Reyes 18:17,18 “Cuando Acab vio a Elías, le dijo: ¿Eres tú el que turbas a Israel? Y él 

respondió: Yo no he turbado a Israel, sino tú y la casa de tu padre, dejando los 

mandamientos de Jehová, y siguiendo a los baales.” 

La espada a la que refiere cristo es la de Su Palabra: 

Hebreos 4:12 “Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda 

espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los 

tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.” 

Veamos Mateo 10:34-36 “No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he 

venido para traer paz, sino espada. Porque he venido para poner en disensión al 

hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra; y los 

enemigos del hombre serán los de su casa.” 

Lo que está diciendo Cristo es que al predicar va a haber oposición, la mayoría no 

aceptará la Palabra. Cristo fue llevado a la cruz, aunque predicó en amor la verdad, 

igualmente sus discípulos e iglesia fue y es perseguida. 

2 Timoteo 2:12 “Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús 

padecerán persecución.” 

 

(75) Juan 14:9 dice: “El que me ha visto a mí ha visto al Padre”, ¿Cómo es que dice: 

“muéstrame al Padre”? Éxodo 23:20 dice que el que ve el rostro de D-s muere. ¿Cómo 

nos explican esto? Si D-s era Jesús (que asco me da escribir esto) en la carne, ¿cómo 

puedes explicar la divinidad aquí? ¡Son muchos los cristianos que dicen que han visto 

a Jesús! 



 

Es cierto, si alguien va al Padre directamente muere por falta de santidad; por eso Dios 

se hace carne. Cristo lleva la muerte del que se va a acercar a Él en Sí mismo; muere y 

resucita, venciendo esa muerte.  

 

(76) En Lucas 22:36 Jesús le dice a sus discípulos que el que tenga bolsa que la tome y 

su alforja y el que no lo tenga que venda su capa y compre “ESPADA”. ¿Cómo es 

posible que en Juan 18:10 y Mateo 26:52 y 53, Pedro le corte una oreja a un soldado o 

guardia con una ESPADA para defender a su maestro y viene Jesús y lo regaña y le 

dice: que guarde su espada ya que a quien espada mata a espada morirá? ¡Si Él mismo 

les dijo que compraran espada! 

Jesús lo hace para enseñar a sus discípulos y en especial al impulsivo apóstol Pedro el 

cómo enfrentar la muerte; Jesús es el Maestro de los maestros.  

Lucas 22:38-51 “Entonces ellos dijeron: Señor, aquí hay dos espadas. Y él les dijo: 

Basta. Y saliendo, se fue, como solía, al monte de los Olivos; y sus discípulos también le 

siguieron. Cuando llegó a aquel lugar, les dijo: Orad que no entréis en tentación. Y él se 

apartó de ellos a distancia como de un tiro de piedra; y puesto de rodillas oró, 

diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga mi voluntad, sino la 

tuya. Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle. Y estando en agonía, oraba 

más intensamente; y era su sudor como grandes gotas de sangre que caían hasta la 

tierra. Cuando se levantó de la oración, y vino a sus discípulos, los halló durmiendo a 

causa de la tristeza; y les dijo: ¿Por qué dormís? Levantaos, y orad para que no entréis 

en tentación… Viendo los que estaban con él lo que había de acontecer, le dijeron: 

Señor, ¿heriremos a espada? Y uno de ellos hirió a un siervo del sumo sacerdote, y le 

cortó la oreja derecha. Entonces respondiendo Jesús, dijo: Basta ya; dejad. Y tocando 

su oreja, le sanó.” 

Cristo demostró que debían de orar, prepararse espiritualmente y luego no resistir a 

que lo va a matar. Ellos aprendieron, dicen que el apóstol murió también crucificado y 

ningún cristiano de esa época tomó armas sino que dieron sus vidas y fueron mártires 

(testigos). El pasaje no está aislado; inmediatamente después Jesús lleva a los 

discípulos  al monte de los Olivos y los pone a orar… 3 veces los encuentra durmiendo 

y les dice “velad”, luego sana al herido y se entrega dando el ejemplo. 

  

(77) Romanos 10:13 dice: “que todo aquel que invocare el nombre del Señor será 

salvo”, (según Pablo y la cristiandad se refiere a Jesús), pero Mateo 7:21 que “no todo 



el que me dice Señor, Señor entrara en el Reino de los cielos, solo el que hace la 

voluntad de mi Padre que esta en los cielos.” Aquí vemos que la epístola de los 

Romanos le esta dando a Jesús una divinidad que no tiene ya que el mismo Jesús dice 

que sólo entra el que hace la voluntad del Padre y no la de Él. Aquí se muestra que 

Jesús no es D-s, ni emisario de D-s. 

Cuando la Palabra dice en Romanos 10:13 “porque todo aquel que invocare el nombre 

del Señor, será salvo.”, se refiere a los que lo invocan de veras: 

“Cercano está Jehová a todos los que le invocan, A todos los que le invocan de veras.” 

Salmos 145:18 

“Hijitos míos, no amemos de palabra ni de lengua, sino de hecho y en verdad.” 1Juan 

3:18 

Hay muchos pasajes en el A.T. que mencionan este aspecto: 

Joel 2:32 “Y todo aquel que invocare el nombre de Jehová será salvo; porque en el 

monte de Sion y en Jerusalén habrá salvación, como ha dicho Jehová, y entre el 

remanente al cual él habrá llamado.” 

Proverbios 1:28 “Entonces me llamarán, y no responderé; Me buscarán de mañana, y 

no me hallarán. Por cuanto aborrecieron la sabiduría, Y no escogieron el temor de 

Jehová.” 

No hay contradicción; por su fruto los conoceréis… dice la Palabra. 

  

(78) En Eclesiastés 1:4 y Salmos 104:5 dicen: “que la tierra permanecerá para 

siempre”, sin embargo 2 Pedro 3:10 dice todo lo contrario. Conocerá Pedro la Torah? 

(La ley y los profetas). Si bien es cierto Isaías dice que habrán cielos nuevos y tierra 

nuevas (Isaías 65.17-25), pero si usted lee detenidamente verá que el Eterno hace 

referencia de una regeneración, un cambio…, que no habrá más maldición, ni lloro, 

etc… 

EL cielo y la tierra serán pasados por fuego, para ser limpiados, fundidos para llegar al 

estado de cielos nuevos y tierra nueva que habla Apocalipsis.  

2Pedro 3:10 y 13 “Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los 

cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos 

(griego: luo = desatadas, soltadas, destruidas o disueltas), y la tierra y las obras que en 

ella hay serán quemadas (griego: katakaio = consumidas por fuego)…  Pero nosotros 



esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en los cuales mora la 

justicia.” 

Vemos por el contexto que no se trata de una destrucción total sino de una limpieza 

por fuego.  

 

(79) Según Mateo 17:1 y Marcos 9:2, Pedro, Santiago y Juan fueron llevados por Jesús 

a un monte alto por 6 días. Según Lucas 9:28 fue por 8 días. ¿Cuál de ellos dijo la 

verdad? 

Mateo 17:1 “Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan su hermano, y los 

llevó aparte a un monte alto.” 

Marcos 9:2 “Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan, y los llevó aparte 

solos a un monte alto; y se transfiguró delante de ellos.” 

Lucas 9:28 “Aconteció como (griego: hosei = “alrededor de, más o menos, 

aproximadamente”) ocho días después de estas palabras, que tomó a Pedro, a Juan y a 

Jacobo, y subió al monte a orar.” 

En Lucas el evangelista dice aproximadamente y además está contando el día en que 

partieron y el día en que se transfiguró… los otros evangelistas no lo hicieron. 

 

(80) Según Romanos 4:5 y 5:9, Jesús justifica al pecador; pero Proverbios 17:15 nos 

enseña que justificar al pecador es abominación a D-s. 

Romanos 4:5 “mas al que no obra, sino cree en aquel que justifica al impío, su fe le es 

contada por justicia.” 

Romanos 5:8,9 “Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún 

pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su 

sangre, por él seremos salvos de la ira.” 

El apóstol no justifica al pecador sino enseña que la salvación es por gracia, don 

inmerecido ya que nadie es justo; sólo Cristo.  

Efesios 2:8, 9 “Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, 

pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe. Porque somos hechura 

suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano 

para que anduviésemos en ellas.” 



Pero el arrepentimiento y una vida en santidad van de la mano: 

Hechos 3:19 “Así que, arrepentíos y convertíos…” 

Hechos 2:38 “Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el 

nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu 

Santo.” 

Hebreos 10:26,27 “Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido 

el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, sino una 

horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los 

adversarios.” 

Cuando se lee la Palabra siempre hay que leer el contexto… así se evitaría esos errores 

de interpretación. 

 

(81) Juan 7:8 al 10 “Vosotros subid a la fiesta, porque mi tiempo no es aun cumplido; 

y diciendo esto se quedó en Galilea. Mas como sus hermanos hubieron subido, 

entonces Él también subió a la fiesta, no manifestamente, sino como en secreto.” 

Aquí o Jesús mintió o rompió su palabra cuando les dijo a sus hermanos que no iría y 

fue de todas maneras. ¿Por qué subió en secreto? 

Juan 7:1 y 8-11 “Después de estas cosas, andaba Jesús en Galilea; pues no quería andar 

en Judea, porque los judíos procuraban matarle… Subid vosotros a la fiesta; yo no 

subo todavía a esa fiesta, porque mi tiempo aún no se ha cumplido. Y habiéndoles 

dicho esto, se quedó en Galilea. Pero después que sus hermanos habían subido, 

entonces él también subió a la fiesta, no abiertamente, sino como en secreto. Y le 

buscaban los judíos en la fiesta, y decían: ¿Dónde está aquél?” 

Cristo menciona que todavía no iba a ir; y no que nunca iba a ir. Va en secreto porque 

los judíos ya buscaban matarle. Además sus familiares no creían en él: Juan 7:5 

“Porque ni aun sus hermanos creían en él.” 

 

(82) Mateo 26:34 dice: “de cierto te digo que tú, hoy en esta noche, antes que el gallo 

halla cantado dos veces me negarás tres veces.” Pero en Marcos 14:72 dice que la 

negación sería antes que el gallo cantes dos veces. Aquí hay una diferencia en la 

profecía. De todas maneras no se cumplió ya que Él lo negó después que el gallo canto, 

y no antes… 

Veamos el pasaje en que Pedro niega a Jesús: 



Mateo 26:69-74 “Pedro estaba sentado fuera en el patio; y se le acercó una criada, 

diciendo: Tú también estabas con Jesús el galileo. Mas él negó delante de todos, 

diciendo: No sé lo que dices. Saliendo él a la puerta, le vio otra, y dijo a los que estaban 

allí: También éste estaba con Jesús el nazareno. Pero él negó otra vez con juramento: 

No conozco al hombre. Un poco después, acercándose los que por allí estaban, dijeron 

a Pedro: Verdaderamente también tú eres de ellos, porque aun tu manera de hablar te 

descubre. Entonces él comenzó a maldecir, y a jurar: No conozco al hombre. Y en 

seguida cantó el gallo.” 

Vemos que primero Pedro negó a Jesús y luego cantó el gallo; la profecía se cumplió. 

Pasemos ahora a los pasajes citados: 

Marcos 14: 67-72 “y cuando vio a Pedro que se calentaba, mirándole, dijo: Tú también 

estabas con Jesús el nazareno. Mas él negó, diciendo: No le conozco (1ra vez), ni sé lo 

que dices. Y salió a la entrada; y cantó el gallo. Y la criada, viéndole otra vez, comenzó 

a decir a los que estaban allí: Éste es de ellos. Pero él negó otra vez (2da vez). Y poco 

después, los que estaban allí dijeron otra vez a Pedro: Verdaderamente tú eres de 

ellos; porque eres galileo, y tu manera de hablar es semejante a la de ellos. Entonces él 

comenzó a maldecir, y a jurar: No conozco a este hombre de quien habláis (3ª vez 

negación). Y el gallo cantó la segunda vez (2da gallo). Entonces Pedro se acordó de las 

palabras que Jesús le había dicho: Antes que el gallo cante dos veces, me negarás tres 

veces. Y pensando en esto, lloraba.” 

Vemos que Pedro lo niega 3 veces antes que el gallo cante 2 veces. El cumplimiento es 

exacto. 

Mateo 26:34 “Jesús le dijo: De cierto te digo que esta noche, antes que el gallo cante 

(en griego el verbo está en infinitivo: cantar y aoristo = acción terminada), me negarás 

tres veces.” 

En realidad la traducción correcta es: “antes que los gallos terminen de cantar”. Ya en 

Marcos se describe específicamente, cómo sería la negación. 

 

(83) En Juan 3:13 Jesús dice: “Y nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo, el 

hijo del Hombre que esta en el cielo...” Aquí hay dos cosas que no están bien: 

(A) Dice que nadie subió al cielo, sólo Él; pero en 2 de Reyes dice que Elías subió al 

cielo en carro de fuego. 



(B) ¿Cómo puede el hijo del hombre estar en el cielo, si Él estaba en ese momento en la 

tierra? Vea el verso y verá que Él dijo: “el hijo del hombre que está en el cielo”. ¿Estaba 

aquí en la tierra o allá en el cielo? Son palabras sin sentido. 

La objeción A, ya ha sido desarrollado en el punto 67.   

 Veamos la objeción B: 

Juan3:13 “Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, que 

está (griego: katabás = desciende, viene, traer, caer) en el cielo.” 

La traducción correcta es “el Hijo del Hombre que proviene del cielo”. Cristo está 

probando Su Divinidad. 

 

(84) Si en el Antiguo Testamento las Escrituras nos hablan que D-os es uno: Deut. 6:5, 

Salmos 18:31, Salmos 47:14, Salmos 81:9, Salmos 85:10, Isaías 44:6, Isaías 45:5, Isaías 

45:22, Isaías 46:9, Oseas 13:4. 

¿Cómo pues dice el Nuevo Testamento que existen tres dioses? Juan 1:1, 1 Timoteo 

3:16, Tito 2:13, 1 Juan 5:7, Hechos 5:3, 4. Ahora contésteme esta pregunta: ¿Por qué el 

Antiguo Testamento no habla de la trinidad pagana? La respuesta es esta: ¡¡¡Que el 

Antiguo Testamento siempre estuvo en manos del pueblo judío y el Nuevo 

Testamento en manos de la iglesia católica!!! O cristiana. 

Además no existe un cristiano ni mesiánico que la pueda explicar; nadie queda 

satisfecho, siempre se queda en la nube. 

En parte ya se ha contestado en el punto 50; copio lo escrito: 

Por eso en el Antiguo Testamento el nombre de Dios está en plural… porque también 

se refiere a Cristo Jesús Dios: 

Por ejemplo, Génesis 1:1 está en plural. Elohiym es el plural de Eloah = Dios.  

Adonai, que se traduce comúnmente como Señor y se utiliza ampliamente para 

referirse a Dios está en plural…  ‘Adon’ = Señor + ‘ai’ = mis; “mis Señores”.  

El pasaje que todo judío piadoso repite cada día de Deuteronomio 6:4 “Oye, Israel: 

Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.”, está en plural porque también se refiere a 

Cristo… veamos el pasaje en hebreo: “schema Israel: Adonai Elohenu, Adonai ejad.”, 

schema Israel = oye Israel, Adonai = mis Señores, Elohenu = nuestros Dioses, Adonai = 

mis Señores, ejad = expresa la idea de unidad colectiva, una unidad compuesta de 

varios. 



Veamos algunos pasajes donde Dios habla en plural: 

Génesis 1:26 “Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza.” 

Génesis 3:22 “Y dijo Jehová Dios: He aquí el hombre es como uno de nosotros, 

sabiendo el bien y el mal; ahora, pues, que no alargue su mano, y tome también del 

árbol de la vida, y coma, y viva para siempre.” 

Génesis 11:7 “Ahora, pues, descendamos, y confundamos allí su lengua, para que 
ninguno entienda el habla de su compañero.” 

Isaías 6:8 “Después oí la voz del Señor, que decía: ¿A quién enviaré, y quién irá por 

nosotros?” 

Proverbios 8:22, 23 y 30 “Jehová me poseía en el principio, Ya de antiguo, antes de sus 

obras. Eternamente tuve el principado, desde el principio, Antes de la tierra…  Con él 

estaba yo ordenándolo todo, Y era su delicia de día en día, Teniendo solaz delante de 

él en todo tiempo.” 

Oseas 12:4 “Venció al ángel, y prevaleció; lloró, y le rogó; en Bet-el le halló, y allí habló 

con nosotros.” 

Este plural se repite en el Nuevo Testamento… Juan 14:23 “Respondió Jesús y le dijo: 

El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos 

morada con él.” Igualmente sucede con Juan 17:11, 21 y 22. 

 

Ese continuo plural es una prueba de la Trinidad. 

 

(85) Mateo 13:31 al 32 dice que: “el reino de los cielos es semejante a un grano de 

mostaza.”… La comparación aquí no es muy científica que digamos, ya que dice que es 

la mas pequeña de las semillas y que crece en un árbol grande. Ni es la mas pequeña 

de las semillas, ni crece en árbol grande, ya que es un arbusto. De hortaliza que apenas 

la mas grande mide 4 pies de alto. ¡¡Qué cosas verdad!! ¿…un árbol tan grande que “las 

aves del cielo hacen nidos en sus ramas”? 

¡Además por seguridad e instinto animal no existe ave alguna que anide bien bajo sus 

nidos! 

Mateo 13:32 31 “Otra parábola les refirió, diciendo: El reino de los cielos es semejante 

al grano de mostaza, que un hombre tomó y sembró en su campo; el cual a la verdad 

es la más pequeña  (puede significar también la menor en rango de influencia) de 



todas las semillas; pero cuando ha crecido, es la mayor de las hortalizas, y se hace 

árbol, de tal manera que vienen las aves del cielo y hacen nidos en sus ramas.” 

Las Escrituras se refieren a que el evangelio es semejante la semilla de mostaza que es 

menospreciada y de poca influencia pero llega a ser la mayor de las hortalizas. Puede 

crecer a la altura de 15 pies (4.5 metros) y hasta 21 pies = 6 metros que es ya bastante 

grande; aunque podría considerarse un árbol; aquí se está refiriendo a cuando 

madura… llega a la adultez.  

Jesús no la compara con otros árboles sino dice que es la más grande de las 

HORTALIZAS, hierbas (griego: lajanon = hierbas).  

 

Vemos diferentes tipos de mostaza: A la izquierda un arbusto d mostaza silvestre de 

unos 4 metros y a la derecha una planta de mostaza. Aunque hay más grandes, los dos 

de la izquierda son lo suficientemente grandes para que las aves aniden; 

especialmente el de la izquierda que da abundante sombra en medio del desierto… 

 

(86) Juan 8:44 dice que…: “el Diablo que es homicida desde el principio y que no 

permanece en la verdad, porque no hay “VERDAD” en él”. Habla “MENTIRA”, porque 

es “METIROSO” y “PADRE DE MENTIRA”. 

Ahora si vamos a Juan 8:44 vemos al diablo (o demonio de todas maneras es de la 

misma familia) decirle a Jesús: “...tú eres el Cristo el hijo el hijo de D-s.” ¿Mintió el 

Diablo cuando dijo esto? ¿Mintió o dijo verdad? ¿Qué me contesta? Si dijo la 

verdad, entonces Jesús mintió cuando dijo que “no hay VERDAD en él”. ¿Qué cosa 

verdad? 



El pasaje es Lucas 4:41 no Juan 8:44: “También salían demonios de muchos, dando 

voces y diciendo: Tú eres el Hijo de Dios. Pero él los reprendía y no les dejaba hablar, 

porque sabían que él era el Cristo.” 

Lo decían con ira e indignación y grandes gritos, no porque quisieran sino porque está 

escrito que: “Porque escrito está: Vivo yo, dice el Señor, que ante mí se doblará toda 

rodilla, Y toda lengua confesará a Dios.” Romanos 14:11 

Es el cumplimiento de las Escrituras; toda lengua confesará a Dios; eso incluye a 

satanás y los demonios. Isaías 45:23 “Que a mí se doblará toda rodilla, y jurará toda 

lengua.” 

 

(87) Mateo 20:18 al 19 dice: “He aquí subimos a Jerusalén y el hijo del hombre será 

entregado a los príncipes de los sacerdotes y a los escribas, y le condenarán a muerte; 

y le entregaran a los “GENTILES” para que le escarnezcan y azoten, y crucifiquen.” 

Marcos 10:33 al 34 dice lo mismo. Compara esto con Juan 19: 14 al 18 donde dice: 

“entonces dijo a los judíos: He aquí vuestro rey y fue entregado a los judíos para que 

fuese crucificado.” Aquí podemos ver que la profecía de que seria entregado a los 

gentiles no se cumplió ya que según Juan fue a los judíos... ¿Qué crees? ¿Quién dijo la 

verdad? Si fue Jesús, no dijo la verdad ya que no se cumplió. Seo una cosa o la otra, 

pero la verdad una es. Es erróneo decir que fue entregado a los judíos ya que: ¿todos 

los judíos lo recibieron como rey? ¡NO! 

Juan 19:16 Así que entonces lo entregó a ellos para que fuese crucificado. Tomaron, 

pues, a Jesús, y le llevaron. 

Los judíos entregaron a Cristo a Poncio Pilato y Herodes, autoridades romanas, esto es 

gentiles. Lo acusaron y fueron las autoridades romanas (gentiles) quienes aprobaron 

la pena de muerte y la liberación de Barrabas. 

Mateo 27:2 “Y le llevaron atado, y le entregaron a Poncio Pilato, el gobernador.” 

Mateo 27:17 y 26 “Reunidos, pues, ellos, les dijo Pilato: ¿A quién queréis que os suelte: 

a Barrabás, o a Jesús, llamado el Cristo?... Entonces les soltó a Barrabás; y habiendo 

azotado a Jesús, le entregó para ser crucificado.” 

Son los gentiles, el gobernador romano (Pilato), el que hizo la decisión; los judíos 

presionaron pero los gentiles dieron la sentencia… la profecía se cumple. 

 

(88) ¿Dónde se encontraba Jesús en la hora sexta? 



En la cruz (Marcos 15:33), en el tribunal (Juan 19:14), ¿quién dice la verdad? 

Aquí hay dos sistemas horarios el judío que se contaba desde de 6 am. a 6 pm. Y el 

romano que se contabiliza desde de las 12pm.  

Juan 19:13,14 “Entonces Pilato, oyendo esto, llevó fuera a Jesús, y se sentó en el 

tribunal en el lugar llamado el Enlosado, y en hebreo Gabata. Era la preparación de la 

pascua, y como la hora sexta. Entonces dijo a los judíos: ¡He aquí vuestro Rey!” Hora 

romana, esto es 6 am. El juicio se realizó a las 6 am. A las 9am. fue crucificado: Marcos 

15:25 “Era la hora tercera cuando le crucificaron…” Hora judía 6+3, es decir 9 am.  

Marcos 15:32,33 “El Cristo, Rey de Israel, descienda ahora de la cruz, para que veamos 

y creamos. También los que estaban crucificados con él le injuriaban. Cuando vino la 

hora sexta, hubo tinieblas sobre toda la tierra hasta la hora novena.” Hora judía. Hora 

sexta = 12m. y novena = 3pm. Es decir que hubo tinieblas desde las 12 del mediodía 

hasta hasta las 3pm. 

 

(89) ¿Fue personalmente el centurión a Jesús? 

No. (Lucas 7:3-6). 

Si. (Mateo 8:5). ¿Quién dice la verdad? 

Lucas 7:3-6 “Cuando el centurión oyó hablar de Jesús, le envió unos ancianos de los 

judíos, rogándole que viniese y sanase a su siervo. Y ellos vinieron a Jesús y le rogaron 

con solicitud, diciéndole: Es digno de que le concedas esto; porque ama a nuestra 

nación, y nos edificó una sinagoga. Y Jesús fue con ellos. Pero cuando ya no estaban 

lejos de la casa, el centurión envió a Él unos amigos, diciéndole: Señor, no te molestes, 

pues no soy digno de que entres bajo mi techo.” 

Mateo 8:5-9 “Entrando Jesús en Capernaúm, vino a Él un centurión (por medio de 

mensajeros), rogándole, y diciendo: Señor, mi criado está postrado en casa, paralítico, 

gravemente atormentado. Y Jesús le dijo: Yo iré y le sanaré. Respondió el centurión 

(por medio del mensajero) y dijo: Señor, no soy digno de que entres bajo mi techo; 

solamente di la palabra, y mi criado sanará. Porque también yo soy hombre bajo 

autoridad, y tengo bajo mis órdenes soldados; y digo a éste: Ve, y va; y al otro: Ven, y 

viene; y a mi siervo: Haz esto, y lo hace.” 

Mateo habla nuevamente en forma general y Lucas explica los hechos al detalle. En 

Mateo omite los mensajeros pero el centurión habla con Jesús por medio de ellos… en 

su nombre. Lucas era un médico por eso es más detallista. 



 

(90) ¿Si D-os aborrece los sacrificios humanos por qué le ofreció uno a la humanidad? 

(este sacrificio supuestamente fue Jesús) Lev. 20:1-5, Deut. 18:9-10, 2 de Reyes 16:3, 

Lev. 18:21, Ezequiel 16:20-21. 

Dios no acepta sacrificios humanos hechos por voluntad humana; esos sacrificios eran 

para falsos dioses (Moloc, a imágenes). Hay un único sacrificio humano que Dios 

acepta el Suyo; Dios hecho hombre, el Verbo hecho carne. El único sacrificio que tiene 

sentido; uno sustitutorio… pagando el precio, la muerte, para ser fuente eterna de 

salvación a todo aquel que se acerque a Dios por medio de Él. 

(91) ¿Consideraba Jesús la ley como su guía? No. Note estos versos que dicen… “en 

vuestra ley esta escrito…” Juan 10:34, Juan 8:17.  Ahora pregúntate: ¿Por qué no dijo 

en ‘nuestra’ ley? ¿Acaso no sería judío? 

Los judíos que se estaban oponiendo se jactaban, se vanagloriaban de  tener la ley y 

pretendían saber interpretarla y entenderla a la perfección, sin embargo la estaban 

quebrando… en Juan 8 primero tratan de tentarlo para poder acusarle con la mujer 

encontrada en adulterio y luego insisten diciendo Jesús es pecador ya que da 

testimonio de sí mismo… en Juan 10 querían apedrearlo por sostener Su Divinidad. En 

realidad son los judíos los que ponían en duda la AUTORIDAD de Cristo Jesús, al 

AUTOR DE LA LEY y SU DIVINIDAD; Jesús les toma la palabra y les prueba por la 

Palabra que son ellos los que estaban errados. Jesús está diciendo, bueno ustedes 

dicen yo estoy fuera de la ley, que no tengo autoridad y sostienen que andan 

irreprensibles,  dicen que aman a sus antepasados y son celosos de la ley… están 

actuando como guardianes… pero en realidad están en desobediencia. 

 

(92) ¿Por qué el Nuevo Testamento siempre estuvo en manos de la iglesia pagana de 

Roma (según historias de la iglesia) estuvo aproximadamente 11 siglos o sea 1100 

años…? ¿qué pasaría en esos años? ¡¡¡Hicieron de las suyas con su libro sagrado!!! 

Nota: ¡¡¡Nunca estuvo en manos del pueblo de Israel!!! Porque Israel la consideró, 

considera y considerara todo el tiempo como un escrito pagano. 

Hay más de 5000 manuscritos de los siglos III en adelante..., con ellos se reconstruye 

el 99% de toda la Biblia. Esto demuestra que nadie puede cambiarla. 

 



(93) ¿Por qué la iglesia ha recurrido a cruzadas, inquisiciones, los tribunales de 

herejías, o muertes crueles, etc…, para demostrar que Jesús es el Mesías y el Nuevo 

Testamento como Palabra de D-os? 

Lo hizo una iglesia apóstata, en clara desobediencia a la Palabra de Dios que también 

persiguió a los evangélicos: 

Mateo 5:39 “Pero yo os digo: No resistáis al que es malo; antes, a cualquiera que te 

hiera en la mejilla derecha, vuélvele también la otra.” 

Juan 15:12-14 “Éste es mi mandamiento: Que os améis unos a otros, como yo os he 

amado. Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos. 

Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os mando.” 

El que el pueblo de Israel haya estado en desobediencia en casi todo el Antiguo 

Testamento no hace que Dios, la ley  o Moisés estén mal. 

 

(94) ¿Dónde esta escrito en el antiguo pacto este verso? Santiago 4:5 “¿…O pensáis 

que la Escritura dice en vano, EL ESPIRITU QUE EL HA HECHO MORAR EN 

NOSOTROS NOS ANHELA CELOSAMENTE? 

Ya que el libro de Santiago dice… “O pensáis que la Escritura diceȣȱ 

Santiago 4:5 “¿O pensáis que la Escritura dice en vano: El Espíritu que Él ha hecho 

morar en nosotros nos anhela celosamente?” 

Se puede referir a varios pasajes: 

Zacarías 1:14 y 8:2 “…Celé con gran celo a Jerusalén y a Sion.” y “Así ha dicho Jehová 

de los ejércitos: Celé a Sion con gran celo, y con gran ira la celé” 

Isaías 57:16 “Porque no contenderé para siempre, ni para siempre me enojaré; pues 

decaería ante mí el espíritu, y las almas que yo he creado.” 

Isaías 37:32 “Porque de Jerusalén saldrá un remanente, y del monte de Sion los que se 

salven. El celo de Jehová de los ejércitos hará esto.” 

Deuteronomio 32 habla del amor y celo de Dios por su pueblo. 

 

(95) Si Jesús es el único hijo de D-OS, ¿POR QUÉ EL ANTIGUO PACTO LO 

CONTRADICE? Génesis 6:2, Job 1:6, Salmos 82:6, Oseas 11:1 y en otros versos más. 

Usted se dará cuenta que todos somos hijos de D-os.  



Cristo Jesús no se estaba refiriendo al sentido general de hijo de Dios; sino que Él es 

EL HIJO DE DIOS, el único; por eso querían apedrearlo: 

Mateo 14:33 “Entonces los que estaban en la barca vinieron y le adoraron, diciendo: 

Verdaderamente eres Hijo de Dios.” 

Juan 5:18 “Por esto los judíos aun más procuraban matarle, porque no sólo 

quebrantaba el día de reposo, sino que también decía que Dios era su propio Padre, 

haciéndose igual a Dios.” 

Es una expresión de la Divinidad de Cristo: 

Mateo4:3 “Y vino a él el tentador, y le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se 

conviertan en pan.” 

Juan 10:35 “¿al que el Padre santificó y envió al mundo, vosotros decís: Tú blasfemas, 

porque dije: Hijo de Dios soy” 

Mateo 27:40 “y diciendo: Tú que derribas el templo, y en tres días lo reedificas, sálvate 

a ti mismo; si eres Hijo de Dios, desciende de la cruz.” 

Juan 19:7 “Los judíos le respondieron: Nosotros tenemos una ley, y según nuestra ley 

debe morir, porque se hizo a sí mismo Hijo de Dios.” 

 

(96) ¿Cuándo será la venida de Jesús? Mateo 24:29-34, en este verso Jesús dio una 

serie de señales acerca de su esperanzadora venida: “…el sol se oscurecerá, y la luna 

no dará su resplandor, y las estrellas de el cielo caerán, y las potencias de el cielo 

serán conmovidas entonces aparecerá la señal de el Hijo de el Hombre viniendo en las 

nubes del cielo con gran poder y gran gloria; y enviará a sus ángeles con gran voz de 

trompetas, y juntarán a sus escogidos de los cuatro extremos de la tierra.” Y en el 

verso 34 dice, “no pasará esta generación antes que todo esto acontezcaȱ. 

¿Ahora pregúntese cuántas generaciones han pasado y el Rey no viene? Ya que el 

habló directamente de una generación, ¡la generación dónde Él estaba presente! 

Desde ese tiempo acá han pasado muchas generaciones, ¡aún ya pasó la generación la 

cual pasarían esos dichos eventos nunca vino! 

En este otro una esperanza para los pobres discípulos y demás seguidores, Mateo 16: 

28 dice: “De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí que no sufrirán la 

muerte hasta que hayan visto al Hijo de el Hombre viniendo en su reino”. 

¡Pues que decepción! ¡Murieron todos los discípulos!, ya que Él dijo que hay algunos 

de los que están aquí que no gustarían muerte (hablando de sus discípulos y demás 

seguidores y murieron todos). Eso fue hace 2.000 años aprox. y también murió Él y ¿el 



reino dónde está? ¡Qué pena no cree! Mateo 10:23, este verso dice así: “…porque de 

cierto os digo que no acabareis de recorrer todas lasa ciudades de Israel antes 

que venga el hijo de el hombre”. Esto significa que sus discípulos verían el reino del 

hijo del hombre después de recorrer todas la ciudades de Israel aunque no todas, 

¡¡pero que pena!!! ¡Murieron los pobres discípulos y el reino nunca apareció! Y 

recorrieron las ciudades de Israel Mateo 26:64 “…y además os digo que desde ahora 

veréis al hijo del hombre sentado a la diestra de dios viniendo en las nubes del 

cielo.” Que lástima, murieron todos los de el concilio y ellos nunca vieron su venida en 

las nubes; también, se fue también Él (murió) bueno, esto y más. 

Nos están dando varios pasajes en diferentes contextos. 

Primero examinemos el pasaje de Mateo 24. Cristo Jesús como dice no “pasará está 

generación” está hablando de la generación futura que vivirá esos acontecimientos 

finales… el pueblo judío había de ser dispersado y luego como señal regresaría a 

Israel, esto recién ocurrió en 1948, veamos la profecía en Daniel al respecto: 

 “Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el TIEMPO DEL FIN. 

Muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia se aumentará. Y yo Daniel miré, y 

he aquí otros dos que estaban en pie, el uno a este lado del río, y el otro al otro lado del 

río. Y dijo uno al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río: ¿CUÁNDO 

SERÁ EL FIN DE ESTAS MARAVILLAS? Y oí al varón vestido de lino, que estaba sobre 

las aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, y juró por el que vive por 

los siglos, que será por tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo. Y CUANDO SE 

ACABE LA DISPERSIÓN DEL PODER DEL PUEBLO SANTO, todas estas cosas serán 

cumplidas. Y yo oí, mas NO LAS ENTENDÍ. Y dije: Señor mío, ¿CUÁL SERÁ EL FIN DE 

ESTAS COSAS? Él respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras están CERRADAS Y 

SELLADAS HASTA EL TIEMPO DEL FIN. Muchos serán limpios, y emblanquecidos y 

purificados; los impíos procederán impíamente, y ninguno de los impíos entenderá, 

pero los entendidos comprenderán.” Daniel 12:4-10  

¿Por qué no entendió Daniel?; Daniel estaba en la dispersión (el exilio) por el año 600 

a.C. pero aún faltaba mucho para el fin. La profecía DICE EXPRESAMENTE… que será 

sellada hasta el  “TIEMPO DEL FIN” y da dos señales para identificar ese tiempo: 

Primero que la CIENCIA HABRÍA DE AUMENTAR y segundo LA DISPERSIÓN DEL 

PODER DEL PUEBLO SANTO DEBÍA DE ACABAR. No se trata del retorno a Palestina en 

el año 538 antes de Cristo con el decreto de Ciro sino de estos tiempos… Cristo Jesús 

enseña: 

Mateo 24:32-34 “De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y 

brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. Así también vosotros, cuando veáis 



todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas. De cierto os digo, que no 

pasará esta generación hasta que todo esto acontezca.” 

Vemos que la higuera y los higos han sido en la Palabra símbolo de Israel: 

“Así ha dicho Jehová Dios de Israel: Como a estos higos buenos, así miraré a los 

transportados de Judá, a los cuales eché de este lugar a la tierra de los caldeos, para 

bien.” Jeremías 24:5 y “Como uvas en el desierto hallé a Israel; como la fruta temprana 

de la higuera en su principio vi a vuestros padres.” Oseas 9:10  

Además en esa época (Antíoco) no aumentó la ciencia en forma drástica, ni estaba 

afanada (correrán de aquí para allá); esas son características de este tiempo. 

 

Pasemos al siguiente punto:  

El pasaje en Mateo 16:28 “De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí, que 

no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en su reino.” 

Algunos dicen que este pasaje se refiere a la transfiguración que sólo fue vista por 

Pedro, Jacobo y Juan… pero aquí Cristo está hablando sobre Pentecostés y cuando 

Cristo viene a morar en cada creyente como templo de Cristo, Dios y del Espíritu 

Santo:  

1Corintios 3:16 “¿No sabéis que sois templo de Dios,  y que el Espíritu de Dios mora en 

vosotros?” 1Corintios 6:19  “¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu 

Santo,  el cual está en vosotros,  el cual tenéis de Dios,  y que no sois vuestros?”  

Colosenses 1:27  “a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este 

misterio entre los gentiles;  que es CRISTO EN VOSOTROS,  la esperanza de gloria.” 

 

Un tercer pasaje tocado es el de Mateo 10:23 “Cuando os persigan en esta ciudad, huid 

a la otra; porque de cierto os digo, que no acabaréis de recorrer todas las ciudades de 

Israel, antes que venga el Hijo de Hombre.” 

Aquí también se refiere a Pentecostés; sin embargo algunos aseveran que se refiere a 

los últimos tiempos… y que Israel aún no ha sido evangelizado… llena de judíos y 

musulmanes. 

 

Un cuarto pasaje es el de Mateo 26:64 



Mateo 26:64 “Jesús le dijo: Tú lo has dicho; y además os digo, que desde ahora veréis 

al Hijo del Hombre sentado a la diestra del poder de Dios, y viniendo en las nubes del 

cielo.” 

Esto se cumplió ya que Cristo ascendió al cielo y se sentó en el trono: 

Hechos 1:9 “Y habiendo dicho estas cosas, viéndolo ellos, fue alzado, y le recibió una 

nube que le ocultó de sus ojos.” 

Hechos 7:55,56 “Pero Esteban, lleno del Espíritu Santo, puestos los ojos en el cielo, vio 

la gloria de Dios, y a Jesús que estaba a la diestra de Dios, y dijo: He aquí, veo los cielos 

abiertos, y al Hijo del Hombre que está a la diestra de Dios.” 

Apocalipsis 5:6 “Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y 

en medio de los ancianos, estaba en pie un Cordero como inmolado, que tenía siete 

cuernos, y siete ojos, los cuales son los siete espíritus de Dios enviados por toda la 

tierra.” 

 

(97) ¿Será cierto que Cristo limpia los alimentos inmundos? Según declara Pablo se 

puede comer de todo solo hay que orar para comer y ya quedan limpios. 1 Tim. 4:3-5. 

“y mandarán abstenerse de alimentos que Dios creó para que con acción de gracias 

participasen de ellos los creyentes y los que han conocido la verdad.  Porque todo lo 

que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con acción de gracias; 

porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado.” 

 

1 Co. 10:25-30 “De todo lo que se vende en la carnicería, comed, sin  preguntar nada 

por motivos de conciencia; porque del Señor es la tierra y su plenitud. Si algún 

incrédulo os invita, y queréis ir, de todo lo que se os ponga delante comed, sin 

preguntar nada por motivos de conciencia. Mas si alguien os dijere: Esto fue 

sacrificado a los ídolos; no lo comáis, por causa de aquel que lo declaró, y por motivos 

de conciencia; porque del Señor es la tierra y su plenitud. La conciencia, digo, no la 

tuya, sino la del otro. Pues ¿por qué se ha de juzgar mi libertad por la conciencia de 

otro?  Y si yo con agradecimiento participo, ¿por qué he de ser censurado por aquello 

de que doy gracias? 

….Con razón los cristianos se sirven el plato de cerdo y piden a su Dios que 

los limpie y por adentro. Ahora mire lo que dice en la Torah (ley)… 

Pero en el antiguo pacto dice esto: 



Lev. 20:24-26 “Yo Hashem vuestro Dios, que os he apartado de los pueblos. Por tanto, 

vosotros haréis diferencia entre animal limpio e inmundo, y entre ave inmunda y 

limpia; y no contaminéis vuestras personas con los animales, ni con las aves, ni con 

nada que se arrastra sobre la tierra, los cuales os he apartado por inmundos. Habéis, 

pues, de serme santos, porque yo Hashem soy santo, y os he apartado de los pueblos 

para que seáis míos.” 

 

Y en este pasaje se quedan mudos los cristianos: Isaías 66.15-17 “Porque he aquí 

que Hashem vendrá con fuego, y sus carros como torbellino, para descargar su ira con 

furor, y su reprensión con llama de fuego. Porque Hashem juzgará con fuego y con su 

espada a todo hombre; y los muertos de Hashem serán multiplicados. Los que se 

santifican y los que se purifican en los huertos, unos tras otros, los que comen carne 

de cerdo y abominación y ratón, juntamente serán talados, dice Hashem.” 

Los pasajes del Antiguo Testamento citados son válidos para esa época. Los pasajes 

llaman a la búsqueda de la santificación personal. Pero con Cristo esto pasa ya que por 

medio de la oración son santificados los alimentos. 

Marcos 7: 18.23 “Él les dijo: ¿También vosotros estáis así sin entendimiento? ¿No 

entendéis que todo lo de fuera que entra en el hombre, no le puede contaminar, 

porque no entra en su corazón, sino en el vientre, y sale a la letrina? Esto decía, 

haciendo limpios todos los alimentos. Pero decía, que lo que del hombre sale, eso 

contamina al hombre. Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen los malos 

pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los homicidios, los hurtos, las 

avaricias, las maldades, el engaño, la lascivia, la envidia, la maledicencia, la soberbia, la 

insensatez. Todas estas maldades de dentro salen, y contaminan al hombre.” 

1 Timoteo 4:4 “Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, si se 

toma con acción de gracias; porque por la palabra de Dios y por la oración es 

santificado.” 

Debe considerase que el creyente es templo del Espíritu Santo. 

 

 

(98) ¿Si Jesús era la “luz para los Gentiles”… por qué Él los consideró seres inferiores 

(Mateo 15:26)? ¿Por qué Él niega haber sido enviado a ELLOS? (ibid. 24) y ¿por qué Él 

prohibió a sus discípulos que se acerquen a ellos (Mateo 10: 5-6)? 

 



Mateo 15:24.26 “Él respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la 

casa de Israel. Entonces ella vino y se postró ante él, diciendo: ¡Señor, socórreme! 

Respondiendo él, dijo: No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos.” 

Mateo 10:5,6 “A estos doce envió Jesús, y les dio instrucciones, diciendo: Por camino 

de gentiles no vayáis, y en ciudad de samaritanos no entréis, sino id antes a las ovejas 

perdidas de la casa de Israel.” 

Hay un orden; el evangelio debía ser predicado PRIMERO A LOS JUDÍOS; y luego a los 

gentiles. Por eso ahora la mayor parte de creyentes SON GENTILES. 

Romanos 11:11 “Digo, pues: ¿Han tropezado los de Israel para que cayesen? En 

ninguna manera; pero por su transgresión vino la salvación a los gentiles, para 

provocarles a celos.” 

Sin embargo sí sanó a la hija de la cananea (Mateo 15:28) y también se juntó con 

samaritanos (Juan4); es una cuestión de orden fue a los suyos y los suyos no le 

recibieron (Juan 1:11), y llegó a ser luz de los gentiles. 

 

(99) Ahora miremos el enorme engaño de la resurrección. Si retomamos Mt.27:62-

66, estos versículos afirman al menos dos cosas: Que era conocida por todos la 

advertencia de Jesús acerca de su resurrección al tercer día y que el sepulcro estaba 

guardado por soldados romanos. Según lo refiere Mt. 28:11-15, la versión del robo del 

cadáver de Jesús por parte de sus discípulos fue la que “se divulgó hasta el día de hoy”. 

Mateo en una patraña que no consta en ningún otro evangelio, cuenta cómo los 

sacerdotes judíos pagaron “bastante dinero” a los guardianes romanos para que 

dijeran que “viniendo los discípulos de noche, le robaron mientras nosotros 

dormíamos”, con lo que, toma por estúpidos al Sanedrín, a los soldados romanos y al 

lector de sus versículos. 

Además si pensaron que Jesús había resucitado de verdad, no tenía ningún sentido 

pagar para ocultar algo tan grande que acabaría por saberse de alguna forma (nadie 

resucita para mantenerlo oculto). Y, por otra parte, si los guardias romanos hubiesen 

confesado haberse dejado robar el cuerpo de Jesús mientras dormían, se les habría 

ejecutado inmediatamente, con lo que el dinero recibido les iba a servir muy poco. 

Sigamos con Mateo 28:1-6; si leemos en Mr.16:1-5, nos damos cuenta que el antes 

ángel ahora joven ordenó a las mujeres que dijeran a los discípulos que debían 

encaminarse hacia Galilea para poder ver allí a Jesús. En Lc.24:1-12 el antes ángel y 

después joven es ahora “dos hombres”, y que ya no mandan ir hacia Galilea dado que, 

según se dice más adelante, en Lc.24:13-15, Jesús resucitado acudió al encuentro de 



los discípulos en Emaús. Las tres mujeres se han convertido ahora en una pequeña 

multitud; y Pedro visita el sepulcro personalmente. Según Juan 20:1-18, ahora son dos 

y no uno o ninguno los discípulos que acuden al sepulcro, pero una sola mujer, que ya 

no va a ungir el cuerpo de Jesús; en su alucinante metamorfosis, el ángel/joven/dos 

hombres se ha convertido en “dos ángeles”, que pronuncian palabras diferentes a sus 

antecesores en el papel y que, como en Lucas, tampoco ordenan ir a ninguna parte 

dado que Jesús no espera a Galilea o Emaús para aparecerse y lo hace allí mismo, junto 

a su propia tumba. 

 

Si resumimos la escena tal como la atestiguan los cuatro evangelistas “inspirados” por 

el Espíritu Santo obtendremos el siguiente cuadro: En Mateo las mujeres van a ver el 

sepulcro, se produce un terremoto, baja un ángel del cielo, remueve la piedra de la 

entrada de la tumba y se sienta en ella, y deja a los guardias “como 

muertos”. 

En Mrarcos, las mujeres (que ya no son sólo las dos Marías, puesto que se suma 

Salomé), van a ungir el cuerpo de Jesús, no hay terremoto, la piedra de la entrada de la 

tumba ya está quitada, un joven está dentro del sepulcro sentado a la derecha, y los 

guardias se han esfumado. 

En Lucas, las mujeres, que siguen llevando ungüentos, son las dos Marías, Juana, que 

sustituye a Salomé, y “las demás que estaban con ellas”, tampoco hay terremoto ni 

guardias, se les presentan dos hombres, aparentemente procedentes del exterior del 

sepulcro, se les anuncia que Jesús se les aparecerá en Emaús y no en Galilea, tal como 

se dice en los dos textos anteriores, y Pedro da fe del hecho milagroso. 

En Juan, sólo hay una mujer, María Magdalena, que no va a ungir el cadáver, no ve a 

nadie en el sepulcro y corre a avisar no a uno sino a dos apóstoles, que certifican el 

suceso, después de esto, mientras María llora afuera del sepulcro, se aparecen dos 

ángeles, sentados en la cabecera y los pies de donde estuvo el cuerpo del crucificado, y 

Jesús se le aparece a la mujer en ese mismo momento. 

En lo único en que coinciden todos es en la desaparición del cadáver y en la 

vestimenta. 

Esta metamorfosis es la que no se entiende. 

Sobre los supuestos Ángeles blanco/luminosa que llevaba el transformista 

ángel/joven /dos hombres/dos ángeles. Repasando lo que dice el N.T. acerca de la 

actitud de los discípulos frente a la resurrección de Jesús quedamos sorprendidos ante 

la incredulidad que demuestran éstos al recibir la noticia. En Mt. 27:63-64, se dice que 



era tan notorio y conocido por todos que Jesús había profetizado resucitar al tercer 

día que el Sanedrín forzó a Pilato a poner guardias ante el sepulcro y a sellar su 

entrada. Y en Lc. 24:7 se refresca la memoria de las mujeres desconsoladas ante la 

sepultura vacía. Todos estaban, pues, advertidos, pero a los apóstoles, según sigue 

diciendo Lc. 24:11, “les parecían locuras las palabras de ellas, y no les creyeron”. Las 

mujeres de Mc. 16:8 “a nadie dijeron nada” aunque a renglón seguido María 

Magdalena se lo contó a los apóstoles que “oyendo que vivía y que había sido visto por 

ella, no le creyeron” y, a más abundamiento encontramos Mr 16:12-13 y Jn20:9. 

A Pedro, en especial, se le presenta en los evangelios rechazando la posibilidad de la 

muerte y recibiendo por ello un durísimo reproche de parte de Jesús (Mt16:21-23), 

pero ¿cómo podía seguir mostrándose incrédulo ante la noticia de la resurrección de 

su maestro alguien que había visto fielmente cumplidos los vaticinios de Jesús acerca 

de su detención y muerte así como el que advertía que él mismo le negaría tres veces? 

Resulta ilógico pensar que apóstoles, que habían sido testigos directos de los milagros 

que se atribuyen a Jesús, entre ellos el de la resurrección de la hija de Jairo y la de 

Lázaro, no pudiesen creer que su maestro fuese capaz de escapar de la muerte tal 

como tan repetidamente había anunciado si leemos Mt. 16:21; 17:22- 23; 20:18-19; 

Mr. 8:31; 9:30-32; 10:33-34; 14:28-29; Lc.9:22,44-45; 18:31-34. La inexplicable 

incredulidad de los apóstoles ante la noticia de la resurrección de Jesús resulta aún 

más alarmante cuando leemos el testimonio de Mt 27:50-54. Ante este testimonio 

inspirado de Mt sólo caben dos conclusiones: o el relato es una absoluta mentira: Con 

lo que también se convierte en una invención el resto de la historia de la resurrección, 

o la humanidad de esa época presentaba el nivel de cretinez más elevado que jamás 

pueda concebirse. Una convulsión como la descripta no sólo hubiese sido “la noticia 

del siglo” a lo largo y ancho del imperio romano sino que, obviamente, tendría que 

haber llevado a todo el mundo, judíos y romanos incluidos, con el Kohen Gadol y el 

emperador al frente, a peregrinar ante la cruz del suplicio para aceptar al ejecutado 

como el único y verdadero “Hijo de D-s”, tal como supuestamente apreciaron el 

centurión y sus soldados; pero en lugar de eso, nadie se dio por aludido en una 

sociedad hambrienta de prodigios, ni cundió el pánico entre la población (máxime en 

una época n la que buena parte de los judíos esperaba el inminente fin de los tiempos), 

ni tan sólo logró que los apóstoles sospechasen que allí estaba a punto de suceder algo 

maravilloso y por eso los agarró desprevenidos la nueva de la resurrección. Es el 

colmo del absurdo. 

 

Además, ¿cómo no iban a llamar la atención y despertar la alarma los muchos santos 

que, según Mt 27:52, salieron de sus tumbas y se pasearon por Yerushalaim 

(Jerusalén) entre sus moradores? Unos santos de los que no se dice 

quiénes eran, ni quiénes los reconocieron como tales, ni a quienes se aparecieron y 



que, tal como lo expresa el texto, resucitaron antes que el propio Jesús, con lo que se 

invalida absolutamente la doctrina de que la resurrección de los muertos como el 

primogénito de tal resurrección llegó sólo a consecuencia y después de la de Jesús (I 

Cor. 15:21-21). No menos esclarecedora resulta la duda que expresó Juan el Bautista 

en Mt. 11:2-3; esta actitud del Bautista, sin embargo, se contradice radical y 

absolutamente con la escena que supuestamente había protagonizado él mismo, poco 

tiempo antes, al bautizar al nazareno en las aguas del Jordán (Mt. 3:16-17). ¿Cómo 

podía dudar de la divinidad y del papel mesiánico de Jesús alguien que había visto al 

“Espíritu de D-s” y oído la voz del Padre confirmando tales aspectos? A más datos, los 

párrafos de Mt. 3:16-17, Mc. 1:9-11, Lc. 3:21-22, Jn. 1:26-34, evidencian que Juan el 

Bautista conocía perfectamente la personalidad divina de Jesús. La certeza de Juan el 

Bautista, según los evangelios inspirados, era rotunda y previa a su encarcelamiento 

por Herodes, ¿cómo, entonces, un hombre pío como Juan podía siquiera pensar en 

“esperar a otro” si ya sabía que el Mesías era Jesús? 

En realidad aquí no se pregunta sino que ya se tiene una posición; hace muchas 

afirmaciones erradas que veremos por partes.  

A pesar de que Cristo profetizó varias veces que iba a morir y resucitar los discípulos 

necesitaron de muchas apariciones y confirmaciones de parte de Cristo Jesús. Cristo 

murió por toda la humanidad, la oposición espiritual para que no se creyese en la 

resurrección por parte de satanás fue muy fuerte. El dinero recibido por los guardias 

pudo servir para sus familias y aunque es evidente que no iban a poder desmentir la 

resurrección, hicieron lo que pudieron mintiendo; es ridículo pero así es, hasta hoy en 

día, los delincuentes mienten aunque se sabe que no llegarán a ningún lado y sea 

evidente que lo hacen.  

La Palabra  es muy transparente no trata de encubrir los hechos, muestra las dudas y 

defectos de los discípulos; el pueblo de Israel luego de ser sacado con Mano Fuerte de 

Egipto, luego de pasar el mar Rojo en seco, luego de recibir la Ley, pecó de 

incredulidad y NO CRUZÓ EL JORDÁN.  Pero gracias a Dios los discípulos, SÍ 

LLEGARON A CREER… dudaron pero creyeron y DIERON SUS VIDAS siendo testigos 

de Cristo Jesús. 

El ángel de Mt.28:1-6, era joven Mr.16:1-5; en muchos pasajes vemos que los ángeles 

toman forma humana y pueden cambiar de apariencia. Lo de los ángeles, sus 

apariciones, las mujeres fue ya explicado en los puntos 20, 21 y 23. 

Ya hemos visto que los evangelios son complementarios y que cuando uno omite un 

hecho no significa que no haya ocurrido sino que se ven otros aspectos; el que Lucas 

no mencione que irían a Galilea no es objeción alguna; van después (de Emaús).  



En realidad la resurrección de Cristo Jesús ES LA NOTICIA NO SÓLO DEL SIGLO SINO 

DE TODOS LOS TIEMPOS.  

Veamos el pasaje de la resurrección de muchos santos: 

Mateo 27:52,53 “y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían 

dormido, se levantaron; y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, 

vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.” 

Lo que sucedió es que Cristo al morir va al lugar de los muertos y libera a los que 

están en el Seno de Abraham y son trasladados al Paraíso. 

1Pedro 3:18,19 “Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo 

por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero 

vivificado en espíritu; en el cual también fue y predicó a los espíritus encarcelados.” 

Efesios 4:9,10 “Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había descendido 

primero a las partes más bajas de la tierra? El que descendió, es el mismo que también 

subió por encima de todos los cielos para llenarlo todo.” 

Por eso Jesús de dice al ladrón en la cruz que iría al Paraíso y no al Seno de Abraham: 

Lucas 23:43 “Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el 

paraíso” 

Lo que hizo Cristo es dar testimonio a los muertos y liberar a los que estaban en el 

Seno de Abraham… NO RESUCITARON, NO FUERON CUERPOS los que se pasearon por 

Jerusalén, SINO ALMAS; el que resucita en cuerpo es Cristo. 

Juan el Bautista es un ser de carne y hueso, dudó, pero luego creyó y sus discípulos 

también; la duda es propia de la naturaleza humana, pero la fe viene por el oír la 

Palabra de Dios y es un don de Dios. 

Efesios 2:8 “Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, 

pues es don de Dios.” 

Romanos 10:17 “Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.” 

(100) Observemos esta otra y enorme contradicción. Además de deliberadamente 

engañar a la gente, los autores “inspirados” del Nuevo Testamento, parecen no estar 

familiarizados con el Tanaj (los profetas), y también distorsionaron algunos hechos. 

Veamos algunos ejemplos: “Taré vivió setenta años, y engendró a Abraham…” 

(Génesis 11:26). “…Y era Abraham de edad de setenta y cinco años cuando salió de 

Harán” (Génesis 12:4). “Y fueron los días de Taré doscientos cinco años; y murió Taré 



en Harán” (Génesis 11:32). Es decir, que Abraham salió de Harán cuando Taré tenia 

145 años (70+75), setenta años ANTES de que Taré muera (205-145). 

No obstante, el Nuevo Testamento declara: “Entonces [Abraham] salió de la tierra 

de los caldeos y habitó en Harán; y de allí muerto su padre, D-s le trasladó a esta 

tierra, en la cual vosotros habitáis ahora” (Hechos de los Apóstoles 7:4). 

No hay contradicción; veamos lo que realmente dice el Antiguo Testamento:  

Génesis 11:31 y 32 “Y tomó Taré a Abram su hijo, y a Lot hijo de Harán, hijo de su hijo, 

y a Sarai su nuera, mujer de Abram su hijo, y salió con ellos de Ur de los caldeos, para 

ir a la tierra de Canaán; y vinieron hasta Harán, y se quedaron allí.  Y fueron los días de 

Taré doscientos cinco años; y murió Taré en Harán.” 

Génesis 12:4 “Y se fue Abram, como Jehová le dijo; y Lot fue con él. Y era Abram de 

edad de setenta y cinco años cuando salió de Harán.” 

Génesis es claro TARÉ MURIÓ EN HARÁN… luego de su muerte sale Abraham a 

Canaán: 

Hechos 7:4 “Entonces salió de la tierra de los caldeos y habitó en Harán; y de allí, 

muerto su padre, Dios le trasladó a esta tierra, en la cual vosotros habitáis ahora.” 

Total coincidencia. 

Desde aquí se  ha renumerado ya que se saltan las preguntas 101 y 102; y se repiten 

otras dos más adelante. 

 

(101) Otra más que el Nuevo Testamento contradice la torah (ley): “… y cayeron en 

un día veintitrés mil” (1 a los Corintios 10:8). Y murieron de aquella mortandad 

veinticuatro mil” (Números 25:9). 

 

Números 24:3, 4 y 9 “Así acudió el pueblo a Baal-peor; y el furor de Jehová se encendió 

contra Israel. Y Jehová dijo a Moisés: Toma a todos los príncipes del pueblo, y 

ahórcalos ante Jehová delante del sol, y el ardor de la ira de Jehová se apartará de 

Israel. Y cesó la mortandad de los hijos de Israel. Y murieron de aquella mortandad 

veinticuatro mil.” 

1Corintios 10:8 “Ni forniquemos, como algunos de ellos fornicaron, y cayeron en un 

día veintitrés mil.” 



Moisés hace la cuenta total de la mortandad de parte de Dios en Su furor (en la plaga 

que causaba la mortandad) y las personas ahorcadas; el apóstol Pablo hace mención 

sólo de quienes “CAYERON”  por la plaga por Dios. 

 

(102) Las mentiritas del rabinito Pablo. Pero admitiendo esto, que yo no os he sido 

carga, sino que “COMO SOY ASTUTO, OS PRENDI POR ENGAÑO” (2 a los Corintios 

12:16). 

“¿Qué, pues? Que no obstante, de todas maneras, o POR PRETEXTO o por verdad, 

Cristo es anunciado;…” (Filipenses 1:18). 

Están sacando los textos del contexto y cambiando su sentido; examinemos primero el 

pasaje de Corintios: 

2 Corintios 12:13-17 “Porque ¿en qué habéis sido menos que las otras iglesias, sino en 

que yo mismo no os he sido carga? ¡Perdonadme este agravio! He aquí, por tercera vez 

estoy preparado para ir a vosotros; y no os seré gravoso, porque no busco lo vuestro, 

sino a vosotros, pues no deben atesorar los hijos para los padres, sino los padres para 

los hijos. Y yo con el mayor placer gastaré lo mío, y aun yo mismo me gastaré del todo 

por amor de vuestras almas, aunque amándoos más, sea amado menos. Pero 

admitiendo esto, que yo no os he sido carga, sino que como soy astuto, os prendí por 

engaño, ¿acaso os he engañado por alguno de los que he enviado a vosotros?” 

1Corintios 9:18 “¿Cuál, pues, es mi galardón? Que predicando el evangelio, presente 

gratuitamente el evangelio de Cristo, para no abusar de mi derecho en el evangelio.” 

La iglesia de los corintios era muy carnal y el apóstol Pablo no quiso recibir dinero de 

ellos. Ese es un acto de prudencia y sabiduría; el apóstol se adelantó cuidándose de 

poder ser acusado de buscar el dinero de los corintios. En este sentido trabajó con sus 

propias manos para sostenerse haciendo tiendas. En ese sentido la expresión “os 

prendí por engaño” no significa que el apóstol mintió, sino que actuó con prudencia.  

 

En el pasaje de Filipenses, el apóstol desaprueba el predicar por contención y 

pensando añadirle aflicciones pero sabe que igual Dios se glorifica. 

Filipenses 1:16.18 “Los unos anuncian a Cristo por contención, no sinceramente, 

pensando añadir aflicción a mis prisiones; pero los otros por amor, sabiendo que 

estoy puesto para la defensa del evangelio. ¿Qué, pues? Que no obstante, de todas 

maneras, o por pretexto o por verdad, Cristo es anunciado; y en esto me gozo, y me 

gozaré aún.” 



Aquí el apóstol Pablo dice claramente que esa predicación por contención, por 

pretexto le “añaden aflicción a sus prisiones”; desaprueba esa actitud, sabe que lo 

hacen como vasos de deshonra, pero también sabe que esto no va a frenar la 

predicación. 

 

(103) ¡Ahora, miremos otro fraude!  En el año 70 d.C. el general romano Tito y sus 

ejércitos sitió Jerusalén destruyendo así el templo, según la cristiandad y sus hijos los 

judíos mesiánicos fue una profecía gloriosa de ¿su? ¿Mesías? (Marcos 13:1,2). Esta 

profecía aferran más a la cristiandad y a los judíos mesiánicos a la mentira; ¿pero en 

verdad Jesús (yeshua) predijo la destrucción de el templo? Existe un fraude acerca de 

esta profecía ya que el evangelio de Marcos fue el primero en escribirse luego 

aparecieron los demás. Este evangelio se terminó de escribir en el año 70 en adelante 

(según historia de la cristiandad)... Coincidencia con la destrucción del templo. 

Primero fue la destrucción de el templo y casi en la misma fecha se termina de escribir 

el dichoso evangelio de Marcos. ¡¡¡¡Usted entiende!!!! ¿Por qué en esa misma fecha? La 

respuesta es sencilla… la profecía de la destrucción del templo fue insertada en el 

evangelio de Marcos después de lo ocurrido. De que sirve que suceda un evento y 

después escribir de este, y decir: ¡¡¡ES UNA PROFECÍA!!!… jeje así cualquiera se 

convierte en profeta. Los mesiánicos se dieron cuenta de este gran fraude y dicen 

que el evangelio de Marcos fue escrito en año 10 después de Cristo lo cual es un 

enorme error y a la vez una desesperación por lo que Marcos fue contemporáneo con 

Pablo y Lucas o sea en el año 70 en adelante, (Colosenses 4:10… y también a Marcos, 

Colosenses 4:14… “os saluda Lucas”. ¡¡Qué pena, no creas!! pues este es el fraude de 

esta gran profecía; primero sucedió la destrucción y luego fue escrita. Mmm… que 

engaño, ¿verdad? 

Es falso que el evangelio haya sido escrito en el año 70; fue escrito entre los años 50 y 

64. Los de la alta crítica, que son personas que se oponen sostienen lo contrario.  Los 

demás evangelios. Recientemente se ha encontrado en la cueva 7 de Qumrán un 

fragmento del papiro que puede datarse del año 50 d.C. que parece contener un pasaje 

de Marcos por lo que obliga colocar la composición del evangelio a una fecha aún mas 

cercana a  la resurrección del Señor.  Los evangelios Mateo y Lucas fueron escritos 

entre los años 50 y 70; Juan fue escrito tardíamente. La epístolas de prisión = Efesios, 

Colosenses, Filipenses y Filemón fueron escritas por al año 62; el apóstol fue 

decapitado el año 67. Los evangelios son los hechos puestos por escrito, para que todo 

quede registrado, cuando los testigos presenciales fallezcan.  

Por otro lado Colosenses fue escrito por el año 64… por lo que no hay contradicción. 



De cualquier forma no habría problema que los evangelio hubiesen sido redactados 

más tarde; se supone que están basados en la VERDAD y no de adaptación de hechos. 

Los cristianos primitivos no morirían y hubiesen aguantado tanta persecución por una 

mentira; fueron hechos que sucedieron y luego fueron puestos por escrito para que no 

se pierdan. Algo semejante sucede con los ateos; por más pruebas no creen en el 

Creador, porque ya están predispuestos, decididos a no creer. 

 

(104) ¿Por qué tanto odio de Pablo hacia la Torah (la ley)? Veamos algunas de sus 

citas.  Gálatas 3:10-13, dice así: “todos los que dependen de las obras de la ley están 

bajo maldición, pues escrito esta maldito el que no permaneciere en las cosas escritas 

en el libro de la ley para cumplirlas…” (aunque no cita las bendiciones al 

cumplirlas). Deut. 6:1-3, Deut.11:13-23, Deut.12:28, Lev.18:5 Deut.12-26, Salmo 

119:1, Salmos 119:165, etc… Gálatas sigue diciendo…: “por las obras de la ley nadie 

será justificado”, pienso que el odio de Pablo hacia la Torah (la ley) lo hacia hablar 

estupideces, ¿cómo puede decir que nadie será justificado? Entonces, ¿dónde quedan 

los diez mandamientos y las diversas leyes?… El verso 13 nos dice así: “Cristo nos ha 

redimido de la maldición de la ley haciéndose así maldito por nosotros.” ¿Aunque no 

cita correctamente el versículo de Deut. 21:22 que nos dice así: Maldito por D-os todo 

aquel que es colgado en el madero. Él no pone la frase POR DIOS, ¿por qué será? 

Porque los que morían en un madero eran los desobedientes a la Torah (la ley) y a las 

autoridades. 

 

Observe este otro, “pues la ley nada perfeccionó…” ¿o sea que la ley no sirvió, ni sirve 

para nada? Hebreos 7:19. Y que me dicen de este otro: “La ley se introdujo para que 

el pecado abundara…”, ¡¡¡esto es una blasfemia!!! Aquí él alude que la ley es un medio 

para que el pecado abunde. Y miren este otro, “para que el pecado no se enseñoreare 

de vosotros pues no estáis bajo la ley si no bajo la gracia…”, esto significa que si 

estamos bajo la ley, el pecado será señor en nosotros. Observemos a este apóstata y 

rebelde que ni a un a su maestro le obedecía porque (JESUS) en una ocasión dijo que 

el no venia a abolir la ley… Mateo 5:17,19. La Torah (la ley) del Señor fue, es, y será 

Eterna como lo declaran en muchos de sus versículos: (Ex. 12:14, Ex. 29:38-42, Ex. 

30:8, Ex. 31:16, Lev. 3:17, Lev. 6:18, Lev. 7:34-36, Lev. 16:29-31, Lev. 23:14 y 21, Lev. 

24:3, Num. 10:8, Num. 15:14-16, Num. 18:11 y 23, Num. 19:10, Deut. 12:28, etc…). En 

estos versículos nos declaran abiertamente que la Torah del Señor es eterna 

(perpetua). En Hebreos Pablo cita Hebreos 8:13; ¿este versículo habla del supuesto 

nuevo pacto que según es la mentada gracia? Pues lamentablemente no puede ser la 

gracia por que en el libro de el profeta jeremías 31:33 nos dice…: “que la ley no estará 

escrita en tablas de piedra si no que en nuestros corazones…”. Así que no puede ser la 



gracia el nuevo pacto porque para la gracia la ley es maldita y en el nuevo pacto el 

eterno la pondrá en nuestros corazones por siempre. 

Lo que no se entiende es que los sacrificios de los animales eran SUSTITUTORIOS. La 

culpa de la persona caía sobre el animal, que llevaba la muerte en lugar del ofensor de 

la ley. Cristo es el Cordero que paga ese precio por todos y ahora los creyentes son 

templos vivientes y la ley se escribe en el corazón debido a que Cristo mora allí. La 

salvación es por gracia para buenas obras. Esto ya se ha visto en varios puntos uno de 

ellos es el 26. 

Dios bendijo a los que hicieron el intento de cumplir la ley (Deut.28); pero eso no 

implica que ya estaban completos. Los judíos aún deben de hacer sacrificios 

JUSTAMENTE PORQUE RECONOCEN QUE NO PUEDEN CUMPLIR LA LEY.  

Es cierto que dice que todo aquel que es digno de muerte debe ser colgado en el 

madero, pero sin sacrificios TODOS DEBERÍAN SER COLGADOS.  

En Jeremías 31:31-33 se profetiza: “He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales 

haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá. No como el pacto que hice 

con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque 

ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová. Pero éste 

es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: Daré 

mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Dios, y ellos me 

serán por pueblo.”  

Está claro en el pasaje que hemos visto en Jeremías: “HARÉ UN NUEVO PACTO”…; “NO 

COMO EL PACTO QUE HICE CON SUS PADRES….”; “PORQUE ELLOS INVALIDARON MI 

PACTO…”. El pasaje habla por sí sólo… Justamente ese Nuevo pacto en el PACTO EN 

CRISTO; el pacto es eterno en Cristo: 

Marcos 14:24 “Y les dijo: Esto es mi sangre del NUEVO PACTO, que por muchos es 

derramada.” 

“…que es Cristo en vosotros,  la esperanza de gloria.” Colosenses 1:27 

El cumplimiento de la profecía de Jeremías 31 en Cristo es narrada en Hebreos 8:8-10. 

 

(105) ¿Quién fue mayor Juan el Bautista o Jesús? Según Jesús dice que Juan es el 

mayor de los nacidos de mujer y de los profetas, Lucas 7.28. Ambos fueron profetas 

(que asco); ambos fueron nacidos de mujer entonces se destruye la idea de Jesús como 

hijo de D-os, y como D-os ya que D-os es sobre todos y en todas las cosas, y sigue 



diciendo: “…sin embargo el mas pequeño en el reino de D-oses mas grande que él”. 

Entonces se elimina la superioridad de Jesús. 

Cristo es nacido de una virgen… tiene una naturaleza divina además de la humana. 

Isaías 7:14 “Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y 

dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel.” 

Mateo 1:18 “El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando desposada María su madre 

con José, antes que se juntasen, se halló que había concebido del Espíritu Santo.” 

Cristo al hablar se excluye; es claro que Cristo es mayor que todos; pero Jesús es 

engendrado por el Espíritu Santo, por lo que es Dios hecho hombre; es diferente al 

resto.  

 

(106) Jesús dijo que Juan el Bautista era ELIAS, Mateo 11:14; pero Juan dice que no lo 

era Juan 1.21 ¿lo era o no lo era? 

Juan 1:21.23 “Y le preguntaron: ¿Qué pues? ¿Eres tú Elías? Dijo: No soy. ¿Eres tú el 

profeta? Y respondió: No. Le dijeron: ¿Pues quién eres? para que demos respuesta a 

los que nos enviaron. ¿Qué dices de ti mismo? Dijo: Yo soy la voz de uno que clama en 

el desierto: Enderezad el camino del Señor, como dijo el profeta Isaías.” 

Es cierto Juan no es Elías que había sido llevado al cielo; y que algunos pensaban que 

regresaría en persona; Juan el Bautista era “el Elías que había de venir” para preparar 

el camino al Señor, QUE ES MUY DIFERENTE. 

“…él es aquel Elías que había de venir” Mateo 11:14  

Jesús tampoco dice que es Elías sino “aquel Elías que había de venir”. 

 

(107) Pablo dice en Gálatas 3.15, “hermanos, hablo en términos humanos, un pacto 

aunque sea hecho por un hombre una vez ratificado NADIE LO INVALIDA, NI LE 

AÑADE.” 

Pero observe lo que dice en Efesios 2:15 “…aboliendo en su carne LAS ENEMISTADES” 

(LA LEY Y LOS MANDAMIENTOS)… 

SI LA LEY FUE UN PACTO ENTRE D-OS Y EL PUEBLO DE ISRAEL COMO PUEDE DECIR 

PABLO QUE JESÚS LA ABOLIO, SI EL MISMO DICE QUE UN PACTO NADIE LO 

INVALIDA… ¡¡¡¡que cosas verdad !!!! 



Efesios 2:11.18 “Por tanto, acordaos de que en otro tiempo vosotros, los gentiles en 

cuanto a la carne, erais llamados incircuncisión por la llamada circuncisión hecha con 

mano en la carne. En aquel tiempo estabais sin Cristo, alejados de la ciudadanía de 

Israel y ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo. Pero 

ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos 

cercanos por la sangre de Cristo. Porque Él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo 

uno, derribando la pared intermedia de separación, aboliendo en su carne las 

enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para crear en sí 

mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, y mediante la cruz 

reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo, matando en ella las enemistades. Y 

vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que estabais lejos, y a los que 

estaban cerca; porque por medio de él los unos y los otros tenemos entrada por un 

mismo Espíritu al Padre.” 

Cristo fue el único que cumplió la ley; y en Cristo sigue vigente pero es abolido el 

hecho de tratar de cumplirla ya que nadie puede. En Cristo todo cristiano CUMPLE LA 

LEY. Es en ESE SENTIDO QUE ES ABOLIDA. En Cristo en SU CARNE; POR ESO MUERE 

Y RESUCITA y MORA EN EL CREYENTE PARA AYUDARLO A CUMPLIR POR MEDIO DE 

ÉL LOS REQUERIMIENTOS ETERNOS DE DIOS. La abolición consiste en que desde 

Cristo ya no vamos a la ley y tratamos de cumplirla para agradar a Dios, sino a Cristo y 

así cumplimos la ley. 

 

(108) ¿Los ángeles de D-os adoran al hijo? Según Hebreos 1:6 dice: “Adórenlo todos 

los Ángeles de D-os” (esto se refiere a Jesús), pero el autor de este libro cita al Salmo 

97:7 como contexto; si usted observa en la cita hace referencia a nuestro D-os y no a 

Jesús pues D-os creó a los ángeles para que lo adoraran a Él y no a otro. 

Bueno,  lo que sucede es que Cristo es Dios hecho hombre. El apóstol Pablo, inspirado 

por el Espíritu Santo aclara que se refiere a Cristo. 

 

(109) Porque Pablo se contradice al decir… “los que obedecen la Torah (la ley) serán 

justificados…” Romanos 2:13, ¿pero?, más adelante dice que por las obras de la ley 

nadie será justificado…: Romanos 3:20, 3:28, Gálatas 2:16. ¿No se fijo Pablo en tan 

semejante error en contradecirse el solo? 

Romanos 2:12,13 “Porque todos los que sin ley han pecado, sin ley también perecerán; 

y todos los que bajo la ley han pecado, por la ley serán juzgados; porque no son los 

oidores de la ley los justos ante Dios, sino los hacedores de la ley serán justificados.” 



El apóstol no está diciendo que lo puedan hacer totalmente; son los HACEDORES DE 

LA LEY LOS QUE SON JUSTIFICADOS.  Tanto judíos como gentiles necesitan de Cristo 

para cumplir la ley. La ley puede ser cumplida en parte pero cuando se quiebra un solo 

punto de esta ya la persona es culpable: 

Santiago 2:10,11 “Porque cualquiera que guardare toda la ley, pero ofendiere en un 

punto, se hace culpable de todos. Porque el que dijo: No cometerás adulterio, también 

ha dicho: No matarás. Ahora bien, si no cometes adulterio, pero matas, ya te has hecho 

transgresor de la ley.” 

Todos están bajo el pecado: Romanos 3:23, 24 “por cuanto todos pecaron, y están 

destituidos de la gloria de Dios, siendo justificados gratuitamente por su gracia, 

mediante la redención que es en Cristo Jesús.” 

Es en Cristo que se cumple completamente la ley. Toda persona está afectada por el 

pecado, es parte de este; hay personas que aún infectadas por el pecado tratan de 

obedecer a Dios y otros que están en la misma situación que se abandonan a una vida 

licenciosa.  Dios instituyó sacrificios sustitutorios hasta el cumplimiento de los 

tiempos en Cristo Jesús. En Cristo hay victoria sobre el pecado… ya no es un 

simbolismo de algo futuro, sino una realidad por medio del Espíritu Santo en el 

creyente, que es templo viviente de Dios.  

  

(110) Si Jesús dijo que el bautismo sería en el nombre de el Padre, de el Hijo, y del 

Espíritu Santo, Mateo 28:19; ¿por qué razón sus seguidores los discípulos no hicieron 

lo mismo, sino que bautizaron en el nombre de Jesús? hechos 10.48, hechos 19.5, 

hechos 2.38 ¿ porque no obedecieron a su maestro? 

Para hacer las cosas peores y ridículas a esta supuesta ordenanza este verso de Mateo 

28:19 no se encuentra en el original pagano Nuevo Testamento. ¿De dónde lo sacaron? 

En Mateo está la fórmula: “En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo”; en 

los demás pasajes se refiere a que se hace en obediencia a Cristo Jesús. Uno es 

bautizado en Cristo pero la fórmula bautismal menciona la Trinidad. No hay 

contradicción: 

Romanos 6:4-10 “Porque somos sepultados juntamente con Él para muerte por el 

bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así 

también nosotros andemos en vida nueva. Porque si fuimos plantados juntamente con 

él en la semejanza de su muerte, así también lo seremos en la de su resurrección; 

sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado juntamente con él, para que el 

cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. Porque el 



que ha muerto, ha sido justificado del pecado. Y si morimos con Cristo, creemos que 

también viviremos con él; sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya 

no muere; la muerte no se enseñorea más de él. Porque en cuanto murió, al pecado 

murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive.” 

En este sentido el cristiano es bautizado en Cristo Jesús, pero con la fórmula Trinitaria. 

 

(111) Observemos como el rabinito Pablo cita nuevamente incorrectamente el 

antiguo pacto en Romanos 9:33 “…he aquí yo pongo en Sion, PIEDRA DE TROPIEZO Y 

ROCA CAÍDA el que en Él crea no será avergonzado…”. 

Ahora compárelo con Isaías 28:16 y verá que dice así: “…he aquí yo he puesto en Sion 

por fundamento UNA PIEDRA, PIEDRA PROBADA, ANGULAR, PRECIOSA…”. 

¿¿¿Entonces de dónde sacó Pablo lo de ROCA DE TROPIEZO Y ROCA CAÍDA??? 

El apóstol está citando a dos pasajes, no sólo uno: 

Romanos 9:33 “como está escrito: He aquí pongo en Sion piedra de tropiezo y roca de 

caída; Y el que creyere en él, no será avergonzado.” 

Isaías 8:14 “Entonces él será por santuario; pero a las dos casas de Israel, por piedra 

para tropezar, y por tropezadero para caer, y por lazo y por red al morador de 

Jerusalén. 

Isaías 28:16 “por tanto, Jehová el Señor dice así: He aquí que yo he puesto en Sion por 

fundamento una piedra, piedra probada, angular, preciosa, de cimiento estable; el que 

creyere, no se apresure.” 

Por lo que es correcto: “Está escrito”. 

 

 (112) ¿Por qué Pablo sólo cita las maldiciones para los que no cumplan la Torah (la 

ley)? Gálatas 3:10. Ahora pregúntese: ¿Por qué no cita las bendiciones al cumplirla…? 

Deut. 6:1-3, Deut. 11:13-23, Deut. 12:28, Lev. 18:5, Deut. 7:12-26, Salmo 119:1, Salmo 

119:165, etc. 

Si cita 2 versículos más adelante, que el que las HICIERE VIVIRÁ POR ELLAS. 

Gálatas 3:10-12 “Porque todos los que dependen de las obras de la ley están bajo 

maldición, pues escrito está: Maldito todo aquel que no permaneciere en todas las 

cosas escritas en el libro de la ley, para hacerlas.  Y QUE POR LA LEY NINGUNO SE 



JUSTIFICA PARA CON DIOS, ES EVIDENTE, porque: EL JUSTO POR LA FE VIVIRÁ;  y la 

ley no es de fe, sino que dice: El que hiciere estas cosas vivirá por ellas.” 

El hecho es que NADIE PUEDE CUMPLIR LA LEY; por eso se ofrecían sacrificios 

sustitutorios porque NO PODÍAN CUMPLIRLA. Por eso la salvación es por medio de la 

fe y EN CRISTO, el único que cumple la ley, nadie más. Con UNA SOLA 

DESOBEDIENCIA, un solo incumplimiento el ser humano queda condenado; por eso 

todos están encerrados bajo pecado. Pero muchos son tan soberbios que pretenden 

cumplirla, pero están en mayor falta aún. 

  

(113) Pablo considera que la Torah (la ley) es un medio para que el pecado abunde, 

Romanos 5:20. Al contrario la Torah (la ley) no permitía que el pecado abundara si no 

que lo prohibía y lo condenaba. Levítico 19:1-31, Éxodo 20:1-17, Deuteronomio 

28:15-68. 

Hay que leer el contexto para entender a qué se refiere el apóstol Pablo; veamos 

Romanos 7:  

Romanos 7:7 -25 y 8:1 “¿Qué diremos, pues? ¿La ley es pecado? En ninguna manera. 

Pero yo no conocí el pecado sino por la ley; porque tampoco conociera la codicia, si la 

ley no dijera: No codiciarás. Mas EL PECADO, TOMANDO OCASIÓN POR EL 

MANDAMIENTO,  produjo en mí toda codicia; porque sin la ley el pecado está muerto. 

Y yo sin la ley vivía en un tiempo; pero venido el mandamiento, el pecado revivió y yo 

morí. Y hallé que el mismo mandamiento que era para vida, a mí me resultó para 

muerte; porque el pecado, tomando ocasión por el mandamiento, me engañó, y por él 

me mató. De manera que LA LEY A LA VERDAD ES SANTA, Y EL MANDAMIENTO 

SANTO, PURO Y BUENO. ¿Luego lo que es bueno, vino a ser muerte para mí? En 

ninguna manera; sino que el pecado, para mostrarse pecado, produjo en mí la muerte 

por medio de lo que es bueno, a fin de que por el mandamiento el pecado llegase a ser 

sobremanera pecaminoso. Porque sabemos que la ley es espiritual; mas yo soy carnal, 

vendido al pecado. Porque lo que hago, no lo entiendo; pues no hago lo que quiero, 

sino lo que aborrezco, eso hago. Y si lo que no quiero, esto hago, apruebo que la ley es 

buena. De manera que ya no soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí. 

Y yo sé que en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está 

en mí, pero no el hacerlo. Porque no hago el bien que quiero, sino el mal que no 

quiero, eso hago. Y si hago lo que no quiero, ya no lo hago yo, sino el pecado que mora 

en mí. Así que, queriendo yo hacer el bien, hallo esta ley: que el mal está en mí. Porque 

según el hombre interior, me deleito en la ley de Dios; pero veo otra ley en mis 

miembros, que se rebela contra la ley de mi mente, y que me lleva cautivo a la ley del 

pecado que está en mis miembros. ¡Miserable de mí! ¿quién me librará de este cuerpo 



de muerte? Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. Así que, yo mismo con la 

mente sirvo a la ley de Dios, mas con la carne a la ley del pecado. Ahora, pues, ninguna 

condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la 

carne, sino conforme al Espíritu.” 

Bueno, el pasaje habla por sí sólo. 

 

(114) Que da a entender Pablo con este versículo: Romanos 6.14, “para que el pecado 

no se enseñoreare de vosotros puesto no estáis bajo la ley si no bajo la gracia”; como 

quien dice: que si estamos bajo la ley el pecado será señor de nosotros, ¡¡¡aparte de ser 

esto una blasfemia!!! ¿¿Dónde se encuentra en las Escrituras que el pecado será señor 

de nosotros si estamos bajo o cumpliendo la ley?? Al contrario en la ley se castigaba al 

hombre y su pecado. 

Romanos 6:14 y 17, 18 “Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no 

estáis bajo la ley, sino bajo la gracia. Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del 

pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis 

entregados; y libertados del pecado, vinisteis a ser siervos de la justicia.” 

La ley en sí no tiene fuerza; y aunque es buena, no toma control de la carne; el Espíritu 

santo enviado por Cristo sí… por eso dice más adelante en Romanos 8:13 “porque si 

vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la 

carne, viviréis.”   

NADIE PUDO, PUEDE NI PODRÁ OBEDECER LA LEY, la persona tratará pero la carne 

no se sujetará. Es por medio del Espíritu Santo enviado por Cristo en el creyente como 

templos vivientes de Dios. El pecado se señoreó de Israel… es un hecho, se puede 

observar en el Antiguo Testamento; Israel y Judá en el exilio y bajo el gobierno de 

naciones extranjeras… incluyendo el imperio romano.   

Salmo 51: 5 “He aquí, en maldad he sido formado, Y en pecado me concibió mi madre.” 

Isaías 6:5 “Entonces dije: ¡Ay de mí! que soy muerto; porque siendo hombre inmundo 

de labios, y habitando en medio de pueblo que tiene labios inmundos, han visto mis 

ojos al Rey, Jehová de los ejércitos.” 

El profeta Isaías fue lo suficientemente honesto para reconocer su estado. 

 

(115) Pablo dice: “que aunque yo estoy sin ley de D-OS si no bajo la ley de Cristo…” 

1Corintios 9:21. 



Si Pablo no quiere saber nada acerca de la ley de D-os sino la ley de su Dios (Cristo), 

entonces: ¿Cuál es la ley de Cristo? Según los cristianos y mesiánicos dicen que la ley 

es el amor; lo que es poco creíble ya que el amor fue un mandamiento que fue dado 

exclusivamente en la ley mosaica, una ordenanza desde los tiempos antiguos. Levítico 

19:17-18, Levítico 19:34, Deuteronomio 10:19, Deuteronomio 6:5. 

Hay que ver nuevamente el contexto: 

1Corintios 9:19-23 “Por lo cual, siendo libre de todos, me he hecho siervo de todos 

para ganar a mayor número. Me he hecho a los judíos como judío, para ganar a los 

judíos; (me he hecho) a los que están  sujetos a la ley (aunque yo no esté sujeto a la 

ley) como sujeto a la ley, para ganar a los que están sujetos a la ley; (me he hecho)  a 

los que están sin ley, como si yo estuviera sin ley (no estando yo sin ley de Dios, sino 

bajo la ley de Cristo), para ganar a los que están sin ley. Me he hecho débil a los 

débiles, para ganar a los débiles; a todos me he hecho de todo, para que de todos 

modos salve a algunos. Y esto hago por causa del evangelio, para hacerme copartícipe 

de él.”  

Aquí no dice que el apóstol no quiere saber nada de la ley de Dios; al contrario, dice 

que SE HACE SIERVO DE TODOS PARA GANAR A MAYOR NÚMERO. Y aunque es libre 

en Cristo se sujeta a la ley para ganar a los judíos.  

Por eso predicaba en sábado a los judíos (Hechos 13:42) y hizo el rito de la 

purificación cuando fue a Jerusalén (Hechos 21:26) y circuncidó a Timoteo (Hechos 

16:3)… no tenía un rechazo hacia la ley mosaica… sino que en Cristo ya la cumple. 

Cristo ES EL CORDERO DE DIOS, QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO (Juan1:29). Por 

eso cuando pecaron Adán y Eva fueron vestidos por Dios CON PIELES.  

Génesis 3:21 “Y Jehová Dios hizo al hombre y a su mujer túnicas de pieles, y los 

vistió.” Para vestirlos con túnicas de pieles TUVO QUE HABER DERRAMADO SANGRE 

Y SACRIFICAR UN ANIMAL… UN CORDERO.  Apocalipsis 13:8  “en el libro de la vida 

del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo.” 

Si la ley se resume en dos mandamientos: Amar a Dios sobre todas las cosas y al 

prójimo como a sí mismo. No sólo amar al prójimo sino también a Dios lo que incluye 

su Palabra. El cristiano no deja de obedecer la ley… el no mentir, no matar, no codiciar 

está vigente pero puede ser cumplido, obedecido en Cristo Jesús. 

Marcos 12:28 “Acercándose uno de los escribas, que los había oído disputar, y sabía 

que les había respondido bien, le preguntó: ¿Cuál es el primer mandamiento de todos? 

Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro 

Dios, el Señor uno es. Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu 



alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Éste es el principal mandamiento. Y 

el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro 

mandamiento mayor que éstos.” 

Aunque en Cristo se cumple la ley; los judíos mesiánicos pueden seguir guardándola 

por testimonio a otros judíos.  

“Cuando ellos lo oyeron, glorificaron a Dios, y le dijeron: Ya ves, hermano, cuántos 

millares de judíos hay que han creído; y todos son celosos por la ley. Haz, pues, esto 

que te decimos: Hay entre nosotros cuatro hombres que tienen obligación de cumplir 

voto. Tómalos contigo, purifícate con ellos, y paga sus gastos para que se rasuren la 

cabeza; y todos comprenderán que no hay nada de lo que se les informó acerca de ti, 

sino que tú también andas ordenadamente, guardando la ley. Pero en cuanto a los 

gentiles que han creído, nosotros les hemos escrito determinando que no guarden 

nada de esto; solamente que se abstengan de lo sacrificado a los ídolos, de sangre, de 

ahogado y de fornicación.” Hch.21:20 y 23-25 20  

1Corintios 9:20 “Me he hecho a los judíos como judío, para ganar a los judíos; a los que 

están sujetos a la ley (aunque yo no esté sujeto a la ley) como sujeto a la ley, para 

ganar a los que están sujetos a la ley.” 

 

(116) ¿Dónde se encuentra en el antiguo pacto la Trinidad? ¿Dónde se nos habla de 

tres Dioses: el Padre el Hijo y el Espíritu Santo? ¡Ya que sólo en el pagano Nuevo 

Testamento se habla! Hasta ahora no existe explicación alguna o convincente sobre 

esta confusión, muchos cristianos en su consuelo dicen: Algún día Dios nos lo revelara. 

Ja ja, al no poder ni explicarla ni entenderla. 

Ya hemos tocado el tema anteriormente: ver puntos 50 y 84. 

 

(117) Si en el cristianismo se dice que el día de reposo es el domingo (Sunday = día de 

el sol), porque supuestamente en ese día resucitó Jesús, su Mesías y que el sábado fue 

abolido por el domingo… ¿entonces? ¿Por qué D-os le dijo a su pueblo que el shabat 

(sábado) era eterno y para siempre? Éxodo 31:16, 17. Qué ridículo es pensar que 

después de que D-os dijo que el shabat es eterno (perpetuo) y para siempre, ¿cómo 

puede ser abolido por un hombre (Jesús o el cristianismo)? 

Para los cristianos TODOS LOS DÍAS SON DEL SEÑOR; los Cristianos guardan el primer 

día de la semana; luego lo llamaron domingo (así era conocido ese día) por ser el día 



en que resucitó Cristo. El día de reposo no es abolido sino que el cristiano entra en el 

REPOSO en Cristo. El apóstol Pablo enseña que pueden guardar el sábado: 

1Corintios 14:5-12 “Uno hace diferencia entre día y día; otro juzga iguales todos los 

días. Cada uno esté plenamente convencido en su propia mente. El que hace caso del 

día, lo hace para el Señor; y el que no hace caso del día, para el Señor no lo hace. El que 

come, para el Señor come, porque da gracias a Dios; y el que no come, para el Señor no 

come, y da gracias a Dios. Porque ninguno de nosotros vive para sí, y ninguno muere 

para sí. Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. 

Así pues, sea que vivamos, o que muramos, del Señor somos. Porque Cristo para esto 

murió y resucitó, y volvió a vivir, para ser Señor así de los muertos como de los que 

viven.  Pero tú, ¿por qué juzgas a tu hermano? O tú también, ¿por qué menosprecias a 

tu hermano? Porque todos compareceremos ante el tribunal de Cristo.” 

 

(118) Si comenzamos a estudiar la historia de la iglesia nos daremos cuenta que el 

shabat (sábado) fue cambiado por Constantino y que el domingo fue dedicado al dios 

sol. Por eso en inglés recibe su nombre original sunday que significa día de el sol. 

Pero los judíos siguen y seguirán santificando el shabat (sábado). 

Desde el principio (no desde Constantino), los cristianos vieron el día después del 

sabbath, es decir, el día primero de cada semana, como el más importante, día de su 

reunión. Ya lo hacían en época de San Pablo (ver Hechos 20,7: "y en el primer día de la 

semana, cuando estábamos reunidos para partir el pan.", o 1 Cor 16,2 , cuando Pablo 

pide reunir las colectas y diezmos el primer día de la semana). 

Danielou, en ‘La Biblia y la Liturgia’, dedica todo su capítulo 16 a hablar de "El octavo 

día", con citas de Ignacio de Antioquía, de la Epístola de Barnabás, de la Didajé, todos 

autores de finales del siglo I y principios del siglo II; todos hablan del "dies domenica" 

(día del Señor). San Justino, hacia el 150 d.C es el primer cristiano en usar el nombre 

latino de Día del Sol para referirse al primer día de la semana. 

Ya en el concilio de obispos hispanos de Elvira, en el 303 d.C se proclamó: "si alguien 

en la ciudad no viene a la iglesia tres domingos seguidos será excomulgado un tiempo 

corto, para que se corrija". Sólo 20 años después, en 321, Constantino declara 

oficialmente el domingo como día de descanso y abstención del trabajo. 

 

(119) ¿Dónde en el antiguo pacto se habla del infierno o el lago de fuego? ¿O qué 

profeta lo profetizó? 



La historia del lago de fuego fue creada por la iglesia para que sus fieles no 

abandonaran sus filas, y añadida a su libro sagrado en Nuevo Testamento. 

El infierno es el Seol, un lugar donde van los malos, donde hay fuego: 

Deuteronomio 32:22 “Porque fuego se ha encendido en mi ira, Y arderá hasta las 

profundidades del Seol; Devorará la tierra y sus frutos, Y abrasará los fundamentos de 

los montes.” 

Salmo 9:17 “Los malos serán trasladados al Seol, Todas las gentes que se olvidan de 

Dios.” 

La tradición judía habla además del Seol de un lago de fuego; nace del judaísmo… 

Flavio Josefo, el reconocido historiador judío (de linaje sacerdotal) y contemporáneo 

de Jesucristo, en su libro   Discurso a los griegos acerca del Hades  escribe 

literalmente: "Es un lugar en el mundo no específicamente definido, una región 

subterránea, donde no brilla la luz de este  mundo...   Este lugar está destinado para ser 

un lugar de custodia para las almas, en el cual  hay ángeles guardianes .  En esta región 

hay un cierto lugar aparte, con un fuego inextinguible, donde suponemos que nadie ha 

sido echado todavía, pero que está  preparado para un día predestinado por Dios, día en 

el cual se pasará un justo juicio sobre todos los hombres, cuando los injustos y todos los 

que han sido desobedientes a Dios y han  honrado a los ídolos... serán enviados a este 

castigo eterno...   mientras los  justos obtendrán un reino incorruptible que nunca 

desaparecerá.  Están los justos aquí confinados también en el Hades (Sheol), pero no en 

el mismo lugar donde están los malos.  Poque hay un descenso a esta región donde los 

ángeles que conducen a las almas no siguen el mismo camino, sino que los justos se 

separan a la derecha...  a una región de luz, en donde los justos moran desde el principio 

del mundo...   en quienes no hay trabajo fatigoso, ni fuego ardiente, ni frío desgarrante... 

sino donde el rostro de los padres de los justos siempre les sonríen, mientras esperan este 

descanso y vida nueva  en el cielo, que reemplazará a este lugar. Este lugar  es lo que 

nosotros llamamos "Seno de Abraham". En cuanto a los malos, al ser conducidos, son 

constreñidos por fuerza hacia la izquierda  por ángeles señalados para ejercer castigo...  

que los conducen a la vecindad del infierno mismo, quienes sienten su ruido, y los 

vapores de él aún les alcanza, y cuando presencian este espectáculo de un  posible 

castigo en este horrible  fuego, son sacudidos de estremecimientos por el terror del 

futuro castigo.  Desde aquí también se oyen los coros de los padres justos, y con esto ya 

de por sí son castigados, porque un abismo muy grande separa ambas partes, a tal punto 

que, aunque se ven, y alguno quisiera por compasión socorrer al otro, no podría."      



      Este relato de Josefo refleja el pensamiento judío, la tradición judía y valida el 

texto de Lucas 16:19-31de Lázaro y el joven rico. El  Seno de Abraham  fue trasladado 

al paraíso después de la muerte  de Jesucristo, ver Lc.23:43;  Mateo 27: 52,53. 

Veamos el pasaje de  Lucas16:19-31 (Lázaro y el joven rico): Había dos lugares  

definitivos,  un lugar de tormentos (sin agua, con llamas de fuego) Lc.16:23,24  y otro 

de reposo y consuelo  Lc.16:25.   El joven rico no tiene la posibilidad de pasar al otro 

lado ya que hay una gran sima (abismo) Lc.16:26; al ver que su situación es definitiva 

pide que vaya alguien de entre los muertos a testificar a su familia, lo cual también es 

negado vrs.27-31 (no hay comunicación con los muertos, esto está también  prohibido 

en Deuteronomio 18:11.  En la tierra existen ya la ley  (la Palabra)  y los profetas y si 

no los escuchan a ellos tampoco a alguien que venga de entre los muertos... Lucas 

16:31.  

 

(120) El Nuevo Testamento dice: Ef. 2:11-12 “Por tanto, acordaos de que en otro 

tiempo vosotros, los gentiles en cuanto a la carne erais llamados incircuncisión por la 

llamada circuncisión hecha con mano en la carne. En aquel tiempo estabais sin Cristo, 

alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y 

sin Dios en el mundo.” 

Pero el viejo testamento dice: Is. 56:3-7 “Y el extranjero que sigue a Hashem (Dios) no 

hable diciendo: Me apartará totalmente Hashem de su pueblo. Ni diga el eunuco: He 

aquí yo soy árbol seco. Porque así dijo Hashem: A los eunucos que guarden mis días de 

reposo, y escojan lo que yo quiero, y abracen mi pacto, yo les daré lugar en mi casa y 

dentro de mis muros, y nombre mejor que el de hijos e hijas; nombre perpetuo les 

daré, que nunca perecerá. Y a los hijos de los extranjeros que sigan a Hashem para 

servirle, y que amen el nombre de Hashem para ser sus siervos; a todos los que 

guarden el día de reposo para no profanarlo, y abracen mi pacto, yo los llevaré a mi 

santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios 

serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos 

los pueblos.” 

En Efesios el apóstol Pablo se está dirigiendo a personas que han sido gentiles, y les 

explica que por medio de Cristo llegan a ser pueblo; pero esto es también para LOS 

JUDÍOS que por medió de Cristo Jesús pueden llegar a ser salvos. 

El pasaje brindado confirma que un gentil podía llegar a ser judío; pero el apóstol se 

refiere que ambos pueden llegar a ser salvos por medio de Cristo, el CORDERO DE 

DIOS. 



Isaías 53:3-7 y 10-12 “Despreciado y desechado (el Mesías) entre los hombres (se 

cumplió, lo desecharon), varón de dolores, experimentado en quebranto; y como que 

escondimos de Él el rostro, fue menospreciado, y no lo estimamos. Ciertamente llevó 

Él (el Mesías) nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le tuvimos 

por azotado, por herido de Dios y abatido. Mas Él (el Mesías) herido fue por nuestras 

rebeliones, molido por nuestros pecados (sacrificio sustitutorio); el castigo de nuestra 

paz fue sobre Él (Cristo, sacrificio sustitutorio), y por Su llaga fuimos nosotros curados 

(sustitutoriamente). Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se 

apartó por su camino; mas YHWH cargó en Él (el Mesías = sacrificio sustitutorio) el 

pecado de todos nosotros. Angustiado Él (el Mesías), y afligido, no abrió su boca; 

COMO CORDERO (está claro) fue llevado al matadero; y como oveja delante de sus 

trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca. Con todo eso, YHWH quiso 

quebrantarlo, sujetándole a padecimiento. Cuando haya puesto Su vida (el Mesías) en 

expiación por el pecado (sacrificio sustitutorio), verá linaje, vivirá por largos días, y la 

voluntad de YHWH será en su mano prosperada. Verá el fruto de la aflicción de su 

alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará Mi Siervo Justo (el Mesías) 

a muchos,  y llevará (el Mesías) las iniquidades de ellos (sacrificio sustitutorio). Por 

tanto, yo le daré parte con los grandes, y con los fuertes repartirá despojos; por cuanto 

derramó (el Mesías) su vida hasta la muerte (sacrificio sustitutorio), y fue contado con 

los pecadores, habiendo Él (el Mesías) llevado el pecado de muchos (sacrificio 

sustitutorio), y orado por los transgresores.” 

 

(121) El Nuevo Testamento dice en Fil. 2:5-7 “Haya, pues, en vosotros este sentir que 

hubo también en Cristo Jesús, el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual 

a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de 

siervo, hecho semejante a los hombres;” PERO EL VIEJO TESTAMENTO DICE en Isaías 

43:10, “Vosotros sois mis testigos, dice Hashem, y mi siervo que yo escogí, para que 

me conozcáis y creáis, y entendáis que yo mismo soy; antes de mí no fue formado 

dios, ni lo será después de mí.”  

Los dos pasajes no se contradicen ya que Cristo no es otro dios, sino EL MISMO DIOS 

HECHO HOMBRE, diferente al Padre pero uno con Él. 

El pasaje que todo judío piadoso repite cada día de Deuteronomio 6:4 “Oye, Israel: 

Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.”, está en plural porque también se refiere a 

Cristo… veamos el pasaje en hebreo: “schema Israel: Adonai Elohenu, Adonai ejad.”, 

schema Israel = oye Israel, Adonai = mis Señores, Elohenu = nuestros Dioses, Adonai = 

mis Señores, ejad = expresa la idea de unidad colectiva, una unidad compuesta de 



varios. Una traducción más correcta sería: “Oye Israel: Mis Señores, nuestros Dioses, 

mis Señores uno (un compuesto) es.” 

Ver punto 84. 

 

(122) En Mateo 12:5 dice así: “¿O no habéis leído en la ley como en sábado los 

sacerdotes en el templo profanan el sábado y son sin culpa?” 

Ahora pregúntate: ¿Dónde esta escrito que los sacerdotes profanaron el día shabat? 

(Sábado) ya que el Nuevo Testamento REINA VALERA Y OTRAS PERVERSAS 

TRADUCCIONES se cita como contexto a Números 28:9, 10. 

Veamos el pasaje de Mateo y su contexto: 

Matthew 12:1-8 “En aquel tiempo iba Jesús por los sembrados en un día de reposo; y 

sus discípulos tuvieron hambre, y comenzaron a arrancar espigas y a comer. Viéndolo 

los fariseos, le dijeron: He aquí tus discípulos hacen lo que no es lícito hacer en el día 

de reposo. Pero él les dijo: ¿No habéis leído lo que hizo David, cuando él y los que con 

él estaban tuvieron hambre; cómo entró en la casa de Dios, y comió los panes de la 

proposición, que no les era lícito comer ni a él ni a los que con él estaban, sino 

solamente a los sacerdotes? ¿O no habéis leído en la ley, cómo en el día de reposo los 

sacerdotes en el templo profanan el día de reposo, y son sin culpa? Pues os digo que 

UNO MAYOR QUE EL TEMPLO ESTÁ AQUÍ. Y si supieseis qué significa: Misericordia 

quiero, y no sacrificio, no condenaríais a los inocentes; porque el Hijo del Hombre es 

Señor del día de reposo.” 

Números 28:9 “Mas el día de reposo, dos corderos de un año sin defecto, y dos 

décimas de flor de harina amasada con aceite, como ofrenda, con su libación. Es el 

holocausto de cada día de reposo, además del holocausto continuo y su libación.” 

Cristo fue cuestionado por dejar que sus discípulos arranquen espigas el día de reposo 

ya que sostenían  que les era permitido por la ley hacerlo… a lo que Cristo Jesús les 

responde que David y los sacerdotes hacen obras el día de reposo y son sin culpa; y 

que Él es mayor que todo sacerdote y Señor del día de reposo y está en la obra de Dios 

por lo que le es lícito obrar igualmente.  

Los judíos habían caído en el legalismo Jesús tuvo que hacerles ver continuamente el 

verdadero sentido del día de reposo: 

Mateo 12:11-14 “Él les dijo: ¿Qué hombre habrá de vosotros, que tenga una oveja, y si 

ésta cayere en un hoyo en día de reposo, no le eche mano, y la levante? Pues ¿cuánto 

más vale un hombre que una oveja? Por consiguiente, es lícito hacer el bien en los días 



de reposo. Entonces dijo a aquel hombre: Extiende tu mano. Y él la extendió, y le fue 

restaurada sana como la otra. Y salidos los fariseos, tuvieron consejo contra Jesús para 

destruirle.” 

Veremos otro caso: 

Juan 5:9-17 “Y al instante aquel hombre fue sanado, y tomó su lecho, y anduvo. Y era 

día de reposo aquel día. Entonces los judíos dijeron a aquel que había sido sanado: Es 

día de reposo; no te es lícito llevar tu lecho. Él les respondió: El que me sanó, él mismo 

me dijo: Toma tu lecho y anda. Entonces le preguntaron: ¿Quién es el que te dijo: 

Toma tu lecho y anda? Y el que había sido sanado no sabía quién fuese, porque Jesús 

se había apartado de la gente que estaba en aquel lugar. Después le halló Jesús en el 

templo, y le dijo: Mira, has sido sanado; no peques más, para que no te venga alguna 

cosa peor. El hombre se fue, y dio aviso a los judíos, que Jesús era el que le había 

sanado. Y por esta causa los judíos perseguían a Jesús, y procuraban matarle, porque 

hacía estas cosas en el día de reposo. Y Jesús les respondió: MI PADRE HASTA AHORA 

TRABAJA (AÚN EN DÍA DE REPOSO) Y YO TRABAJO.” 

Jesús es Dios y al igual que Dios Padre trabaja y tiene autoridad ya que es el Señor del 

día de reposo. En Cristo se entra en el reposo. Lo anterior es sombra de lo que había 

de venir: 

Colosenses 2:16, 17 “Por tanto, nadie os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a 

días de fiesta, luna nueva o días de reposo, todo lo cual es sombra de lo que ha de 

venir; pero el cuerpo es de Cristo.” 

 

(123) Cuando Jairo salió al encuentro con Jesús, su hija acababa de morir: 

SI, Mateo 9:18. NO, Marcos, su hija estaba agonizando. ¿Quién dice la verdad? 

Marcos 5:22, 23,  35, 36 y 41 y 42“Y vino uno de los principales de la sinagoga, 

llamado Jairo; y luego que le vio, se postró a sus pies, y le rogaba mucho, diciendo: Mi 

hija está agonizando; ven y pon las manos sobre ella para que sea salva, y vivirá…. 

Mientras él aún hablaba, vinieron de casa del principal de la sinagoga, diciendo: Tu 

hija ha muerto; ¿para qué molestas más al Maestro? Pero Jesús, luego que oyó lo que 

se decía, dijo al principal de la sinagoga: No temas, cree solamente… Y tomando la 

mano de la niña, le dijo: Talita cumi; que traducido es: Niña, a ti te digo, levántate. Y 

luego la niña se levantó y andaba, pues tenía doce años. Y se espantaron grandemente” 

Mateo 9:18 y 25 “Mientras él les decía estas cosas, vino un hombre principal y se 

postró ante él, diciendo: Mi hija acaba de  morir (en su tiempo de muerte); mas ven y 



pon tu mano sobre ella, y vivirá… Pero cuando la gente había sido echada fuera, entró, 

y tomó de la mano a la niña, y ella se levantó” 

Tanto Marcos como Mateo hablan de este caso en que Jesús RESUCITA a la hija del 

principal de la sinagoga.  

La palabra griega: arti significa = ahora, acaba de, hasta ahora, de aquí, cuando, aún, al 

presente, todavía y da la idea de SUSPENSIÓN. Por eso puede ser traducida como en 

“el tiempo de muerte”, “agonizando”, “aún muriendo”. 

 

(124) ¿Porque el Nuevo Testamento cita incorrectamente los profetas? Romanos 

11:26-27 “…vendrá de Sion el Libertador que apartará de Jacob la iniquidad y este 

será mi pacto con ellos cuando yo quite sus pecados.” 

Ahora si lees en Isaías 59:20, 21 dice así: “… vendrá de Sion el Libertador y a los que se 

vuelvan de la iniquidad en Jacob dice el Señor y este será el pacto con ellos dice el 

Señor mi Espíritu esta sobre ti mis palabras en tu boca…”. 

¿Por qué el texto que dice: Cuando yo quite sus pecados? 

Ahora pregúntate de dónde se sacaron los escritores del Nuevo Testamento la frase 

CUANDO YO QUITE SUS PECADOS? Será para así dar a conocer que cristo quito 

nuestros pecados? 

En Romanos el apóstol cita dos pasajes y no sólo uno: 

Romanos 11:26, 27 “y luego todo Israel será salvo, como está escrito: Vendrá de Sion 

el Libertador, Que apartará de Jacob la impiedad. Y, éste será mi pacto con ellos, 

Cuando yo quite sus pecados.” 

Jeremías 31:33 “Pero éste es el pacto que haré con la casa de Israel después de 

aquellos días, dice Jehová: Daré mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo 

seré a ellos por Dios, y ellos me serán por pueblo. Y no enseñará más ninguno a su 

prójimo, ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce a Jehová; porque todos me 

conocerán, desde el más pequeño de ellos hasta el más grande, dice Jehová; porque 

perdonaré la maldad de ellos, y no me acordaré más de su pecado.” 

Isaías 59:20, 21 “Y vendrá el Redentor a Sion, y a los que se volvieren de la iniquidad 

en Jacob, dice Jehová. Y éste será mi pacto con ellos, dijo Jehová: El Espíritu mío que 

está sobre ti, y mis palabras que puse en tu boca, no faltarán de tu boca, ni de la boca 

de tus hijos, ni de la boca de los hijos de tus hijos, dijo Jehová, desde ahora y para 

siempre.” 



Isaías 27:9 “De esta manera, pues, será perdonada la iniquidad de Jacob, y éste será 

todo el fruto, la remoción de su pecado; cuando haga todas las piedras del altar como 

piedras de cal desmenuzadas, y no se levanten los símbolos de Asera ni las imágenes 

del sol.” 

 

(125) En este otro verso en el libro del profeta Isaías 42:1-4 dice así: “Este es mi 

siervo yo lo sustentare mi escogido, en quien mi alma tiene contentamiento he puesto 

sobre el mi espíritu, el traerá justicia a las naciones. No gritara, no alzara su voz, no la 

hará oír en las calles no quebrara la caña cascada ni apagara el pabilo que se extingue: 

por medio de la verdad traerá justicia. No se cansara ni se desmayara, hasta que 

establezca en la tierra la justicia su LEY las costas esperaran…” 

Pero en Mateo 12:18-21 dice lo mismo pero, Al final dice… “y en su NOMBRE 

ESPARARAN LOS GENTILES”. 

¿Dónde esta escrito en Isaías en su NOMBRE esperaran los gentiles? 

Mateo 12:18-21 “He aquí mi siervo, a quien he escogido; Mi Amado, en quien se 

agrada mi alma; Pondré mi Espíritu sobre él, Y a los gentiles anunciará juicio. No 

contenderá, ni voceará, Ni nadie oirá en las calles su voz. La caña cascada no quebrará, 

Y el pábilo que humea no apagará, Hasta que saque a victoria el juicio. Y en su nombre 

esperarán los gentiles.” 

Isaías 42:1-4 “He aquí mi siervo, yo le sostendré; mi escogido, en quien mi alma tiene 

contentamiento; he puesto sobre él mi Espíritu; él traerá justicia a las naciones. No 

gritará, ni alzará su voz, ni la hará oír en las calles. No quebrará la caña cascada, ni 

apagará el pábilo que humeare; por medio de la verdad traerá justicia. No se cansará 

ni desmayará, hasta que establezca en la tierra justicia; y las costas (gentiles) 

esperarán su ley.” 

Lo que aparece traducido como “costas” proviene de la palabra griega: ii = costas, 

islas,  orilla, región y se refiere a Tiro y Sidón y otras que son GENTILES. Pero si 

seguimos leyendo los siguientes versículos el pasaje se aclara aún más: 

Isaías 42:6, 7 “Yo Jehová te he llamado en justicia, y te sostendré por la mano; te 

guardaré y te pondré por pacto al pueblo, por luz de las naciones (gentiles), para que 

abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos, y de casas de 

prisión a los que moran en tinieblas.” 

La palabra “naciones” del griego: gowy = naciones o gentiles. Se habla de un siervo, 

escogido por Dios, que es Cristo y que naciones no judías esperarían en su ley, que 



sería puesto por pacto a esas naciones gentiles, que sería su luz, les abriría los ojos y 

libertaría = ESPERARÍAN EN SU NOMBRE. 

 

(126) Si comparas Jeremías 31:27-34 con Hebreos 8:8-10 verás que casi dice lo 

mismo pero: ¿Por qué en el Nuevo Testamento se añaden una frase que dice?: “YO ME 

DESENTENDÍ DE ELLOS…” ¿Por qué razón el Nuevo Testamento añade lo antes 

mencionado? 

Hebreos 8:8-10 “Porque reprendiéndolos dice: He aquí vienen días, dice el Señor, En 

que estableceré con la casa de Israel y la casa de Judá un nuevo pacto; no como el 

pacto que hice con sus padres El día que los tomé de la mano para sacarlos de la tierra 

de Egipto; porque ellos no permanecieron en mi pacto, y Yo me desentendí de ellos, 

dice el Señor. Por lo cual, éste es el pacto que haré con la casa de Israel Después de 

aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en la mente de ellos, Y sobre su corazón 

las escribiré; Y seré a ellos por Dios, Y ellos me serán a mí por pueblo.” 

Jeremías 31:27-32 “He aquí vienen días, dice Jehová, en que sembraré la casa de Israel 

y la casa de Judá de simiente de hombre y de simiente de animal. Y así como tuve 

cuidado de ellos para arrancar y derribar, y trastornar y perder y afligir, tendré 

cuidado de ellos para edificar y plantar, dice Jehová. En aquellos días no dirán más: 

Los padres comieron las uvas agrias y los dientes de los hijos tienen la dentera, sino 

que cada cual morirá por su propia maldad; los dientes de todo hombre que comiere 

las uvas agrias, tendrán la dentera. He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales 

haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá. No como el pacto que hice 

con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque 

ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová.” 

Esta última parte de Jeremías “aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová” puede 

ser traducida del griego como: “¿y seguiré siendo esposo para ellos?”. Además las 

versiones del Antiguo Testamento LXX y la Siríaca traducen esa parte igual que la cita 

del apóstol Pablo: “Y yo me desentendí de ellos.”  

 

(127) Si la gracia es en nuevo pacto según lo profetizado en el libro de Jeremías 

31:27-34, ya que en una parte en ese párrafo dice así: “…no enseñará ninguno a su 

hermano, diciendo: Conoces al Señor…”, entonces: ¿Por qué en la gracia 

(cristianismo),  hay tanta prisa en enseñarle a la humanidad en conocer al Señor 

Jesús? Ya que en el nuevo pacto futuro nadie enseñará a nadie sino que todos 

conocerán a D-os. 



Esto no significa que no habrá en absoluto maestros, pastores o profetas sino que 

serán iluminados, enseñados, confirmados, guiados por la acción del Espíritu Santo; 

Dios dará la Palabra a ser dicha: Marcos 13:11 “Pero cuando os trajeren para 

entregaros, no os preocupéis por lo que habéis de decir, ni lo penséis, sino lo que os 

fuere dado en aquella hora, eso hablad; porque no sois vosotros los que habláis, sino el 

Espíritu Santo.”  

Juan 14:16,17 y 22-26 “Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté 

con vosotros para siempre: el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, 

porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y 

estará en vosotros. Le dijo Judas (no el Iscariote): Señor, ¿cómo es que te manifestarás 

a nosotros, y no al mundo? Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra 

guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él. El que no 

me ama, no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del 

Padre que me envió. Os he dicho estas cosas estando con vosotros. Mas el Consolador, 

el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, Él os enseñará todas las 

cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho.” 

Esta profecía se refiere a HERMANOS, a los que creen, la iglesia, no para el mundo que 

seguirá en tinieblas y confusión. 

IGUAL SON NECESARIAS PERSONAS PARA AQUELLOS QUE NO HAN ACEPTADO, 

CREÍDO EN EL PACTO EN CRISTO. Cristo estará dentro del creyente que es ahora 

templo viviente de Dios. En la medida de que el creyente se rinda a Cristo y se 

consagre a Él será guiado por Dios. Esta guianza la reciben los creyentes aquellos que 

son parte de este NUEVO PACTO EN CRISTO, no los incrédulos.  Dios levanta siervos, 

para ministrar a su pueblo y evangelizar a los que NO tienen al AYUDADOR, 

CONSOLADOR, al ESPÍRITU SANTO. Son necesarias personas que prediquen a los que 

no son HERMANOS.  

El Espíritu Santo actúa de acuerdo a la Palabra y la confirma; la iglesia necesita de 

personas que enseñen… siempre hay tibios, nuevos, personas en pecado. Cristo y el 

Espíritu Santo en el creyente le guía, fortalece, libera y nutre. El creyente debe pasar 

por un proceso de crecimiento espiritual, donde su carne mengüe y sea sujetada. 

 

(128) En Hebreos 10:5 dice así: “...por lo cual entrando en el mundo dice: sacrificio y 

ofrenda no quisiste, MAS ME DISTE UN CUERPO”; (este cuerpo es Jesús) lo alarmante 

de el caso es que en Hebreos se cita como contexto al Salmo 40:6, que dice lo mismo 

pero: ¿dónde dice: MAS ME DISTE UN CUERPO? 



Hebreos 10:4-7 “porque la sangre de los toros y de los machos cabríos no puede 

quitar los pecados. Por lo cual, entrando en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no 

quisiste; Mas me preparaste cuerpo. Holocaustos y expiaciones por el pecado no te 

agradaron. Entonces dije: He aquí que vengo, oh Dios, para hacer tu voluntad, Como en 

el rollo del libro está escrito de mí.” 

En la LXX y Siríaco sí dice “mas me preparaste un cuerpo”, en el Salmo 40:6. 

 

(129) ¿Cómo supo Pedro que Jesús era el Ungido –Cristo- de Dios? 

• Por revelación del Padre, que está en los cielos (Mateo 16:17). Lo cual implica que 

a Pedro le hablo Dios ¿directamente? 

• Sin embargo, Andrés hermano de Pedro le dijo: “Hemos hallado al Mesías que 

traducido al griego es Cristo” (Juan 1:41). Aquí nos queda claro que no fue Dios 

quién se lo reveló a Pedro ? si no que Andrés. 

La revelación no consistió sólo en saber que era el Cristo, el ungido, sino “EL HIJO DEL 

DIOS VIVIENTE”, esto es que era Dios hecho hombre, veamos Mateo 16:16. 

Mateo 16:16, 17 “Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios 

viviente. Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, 

porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos.” 

En Juan 1:41 Andrés supo por el testimonio de Juan el Bautista que Jesús era el Cristo: 

“Éste halló primero a su hermano Simón, y le dijo: Hemos hallado al Mesías (que 

traducido es, el Cristo).” Andrés entendió hasta ese momento que Jesús era el Cristo 

aunque Juan el Bautista había ya comprendido por revelación Divina que Jesús es el 

Hijo de Dios… “Y yo no le conocía; pero el que me envió a bautizar con agua, aquél me 

dijo: Sobre quien veas descender el Espíritu y que permanece sobre él, ése es el que 

bautiza con el Espíritu Santo. Y yo (Juan el Bautista) le vi, y he dado testimonio de que 

éste es el Hijo de Dios.” Juan 1:32,33. Sin embargo Andrés sólo le comunica a su 

hermano que habían hallado al MESÍAS. Vemos que la revelación fue dada por Dios. 

Para llegar a entender que Cristo es Dios hecho hombre, el HIJO DE DIOS es necesario 

que Dios ilumine a la persona… no es suficiente el escucharlo de alguna persona. 

 

(130) ¿Quién fue el padre de Salatiel? 

· Jeconías (Mateo 1:12). 



· Neri (Lucas 3:27). 

Pregunta ya fue hecha en el punto 55… copio la respuesta:  

Mateo 1:12 “Después de la deportación a Babilonia, Jeconías engendró a Salatiel, y 

Salatiel a Zorobabel” 

Lucas 3:27 “hijo de Joana, hijo de Resa, hijo de Zorobabel, hijo de Salatiel, hijo de Neri” 

En las Crónicas de Jedidaeus de Alejandria o Filón el judío, Jeconías es llamado Neri 

porque Ner = la lámpara de David brillaba en él, la cual estaba ya casi extinta. 

 

(131) Cuando Jesús llegó a Capernaúm sanó al sirviente de un centurión, ¿El 

centurión fue personalmente con Jesús a pedirle la salud de su sirviente? 

· Sí (Mateo 8:5) 

· No, el Centurión envió a algunos ancianos (Lucas 7:3-6) 

Pregunta repetida, puno 89. 

Mateo habla nuevamente en forma general y Lucas explica los hechos al detalle. En 

Mateo omite los mensajeros pero el centurión habla con Jesús por medio de ellos… en 

su nombre. Lucas era un médico por eso es más detallista. 

 

(132) Cuando Jesús maldijo a la higuera: ¿se percataron los discípulos en ese 

momento de que se había secado? 

• Sí, (Mateo 21:19). 

• No, hasta el día siguiente (Marcos 11:20). 

“Y viendo una higuera cerca del camino, vino a ella, y no halló nada en ella, sino hojas 

solamente; y le dijo: Nunca jamás nazca de ti fruto. Y luego (del griego: parajrema = 

pronto) se secó la higuera. Viendo esto los discípulos, decían maravillados: ¿Cómo es 

que se secó en seguida (del griego: parajrema = pronto) la higuera?” Mateo 21:19, 20 

 “Y pasando por la mañana, vieron que la higuera se había secado desde las raíces” 

Marcos 11:20.  

Marcos no dice que se secó “en ese momento” (en ese día) la higuera sino que se secó 

de forma rápida, pronto. Esto concuerda con Mateo que aclara que fue al día siguiente. 



 

(133) ¿En dónde se encontraba Jesús a la hora sexta en el día de la crucifixión? 

 

• En la cruz, era la hora tercera cuando le crucificaron (Marcos 15:25) 

• En el tribunal, era la preparación de la Pascua y como la hora sexta. (Juan 19:14) 

• En la versión Católica dice que eran como las nueve de la mañana (Marcos 15:25) 

Alrededor del medio día (Juan 19:14) • Es decir en ambos casos, en Marcos, Jesús ya 

estaba en la cruz y no más tarde en el tribunal como señala el Evangelio de Juan. 

En parte ya fue contestada esta pregunta en el punto 88. 

Aquí hay dos sistemas horarios el judío que se contaba desde de 6 am. a 6 pm. Y el 

romano que se contabiliza desde de las 12pm.  

Juan 19:13,14 “Entonces Pilato, oyendo esto, llevó fuera a Jesús, y se sentó en el 

tribunal en el lugar llamado el Enlosado, y en hebreo Gabata. Era la preparación de la 

pascua, y como la hora sexta. Entonces dijo a los judíos: ¡He aquí vuestro Rey!” Hora 

romana, esto es 6 am. El juicio se realizó a las 6 am. A las 9am. fue crucificado: Marcos 

15:25 “Era la hora tercera cuando le crucificaron…” Hora judía 6+3, es decir 9 am.  

Marcos 15:32,33 “El Cristo, Rey de Israel, descienda ahora de la cruz, para que veamos 

y creamos. También los que estaban crucificados con él le injuriaban. Cuando vino la 

hora sexta, hubo tinieblas sobre toda la tierra hasta la hora novena.” Hora judía. Hora 

sexta = 12m. y novena = 3pm. Es decir que hubo tinieblas desde las 12 del mediodía 

hasta hasta las 3pm. 

6am   en el juicio (Juan19:13,14)    = hora 6ta   = romana 

9am   cuando fue crucificado (Marcos 15:25) = hora 3ra   = judía 

12am a 3pm hubo tinieblas toda la tierra (Mr. 15:33) = hora 6ta a 9na = judía 

 

(134) ¿Jesús ascendió al Paraíso el mismo día de la crucifixión? 

• Sí (Lucas 23:43). 

• No (Juan 20:17). 

Lucas 23:43 “Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el 

paraíso.” 



Juan20:17 “Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre; mas ve a 

mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios.” 

Aquí hay dos posibles traducciones: 

“De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso” o, “De cierto te digo hoy, que 

estarás conmigo en el paraíso.” 

Es decir que Cristo le estaba diciendo que ese mismo día estaría en el paraíso o que 

ese día le afirmaba con seguridad que no iba a ir al Seol sino al paraíso. 

En realidad cualquiera de la dos traducciones es válida. Así como Cristo descendió en 

Espíritu luego de morir a lo más profundo (Seol) y predicó los espíritus encarcelados, 

también pudo ir en Espíritu al paraíso llevando las almas liberadas: 

1Pedro 3:19 “en el cual también fue y predicó a los espíritus encarcelados…” 

Mateo 27:52,53 “y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían 

dormido, se levantaron; y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, 

vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.” 

Cristo predicó a las almas cautivas, liberó a las que estaban en el Seno de Abraham y 

las trasladó al Paraíso todo eso EN ESPÍRITU; no contradice al pasaje de Juan que 

habla del CUERPO DE CRISTO JESÚS. 

 

(135) ¿Verdaderamente Herodes quiso matar a Juan el Bautista? 

• Sí (Mateo 14:5). 

• No (Marcos 6:20). 

Mateo 14:5 “Y Herodes quería matarle, pero temía al pueblo; porque tenían a Juan por 

profeta.” 

Marcos 6:18-27 “Porque Juan decía a Herodes: No te es lícito tener la mujer de tu 

hermano. Pero Herodías le acechaba, y deseaba matarle, y no podía; porque Herodes 

temía a Juan, sabiendo que era varón justo y santo, y le guardaba a salvo; y oyéndole, 

se quedaba muy perplejo, pero le escuchaba de buena gana. Pero venido un día 

oportuno, en que Herodes, en la fiesta de su cumpleaños, daba una cena a sus 

príncipes y tribunos y a los principales de Galilea, entrando la hija de Herodías, danzó, 

y agradó a Herodes y a los que estaban con él a la mesa; y el rey dijo a la muchacha: 

Pídeme lo que quieras, y yo te lo daré. Y le juró: Todo lo que me pidas te daré, hasta la 

mitad de mi reino. Saliendo ella, dijo a su madre: ¿Qué pediré? Y ella le dijo: La cabeza 



de Juan el Bautista. Entonces ella entró prontamente al rey, y pidió diciendo: Quiero 

que ahora mismo me des en un plato la cabeza de Juan el Bautista. Y el rey se 

entristeció mucho; pero a causa del juramento, y de los que estaban con él a la mesa, 

no quiso desecharla. Y en seguida el rey, enviando a uno de la guardia, mandó que 

fuese traída la cabeza de Juan.” 

Herodes era una persona inestable quería matar a Juan pero temió al pueblo 

(Mateo14:5), temió a Juan el Bautista (Marcos 6:18) y además tuvo miedo de quebrar 

su juramento delante de los príncipes y tribunos y a los principales de Galilea que 

había invitado en la cena. Por otro lado le respetaba y sabía que era un profeta. 

Herodes sabía que lo que hablaba Juan era correcto y que no le era lícito el tener la 

esposa de su hermano (Marcos 6:18), pero no estuvo dispuesto a cambiar…, su pasión 

fue mayor que su conciencia. Su adulterio  y el insano deseo de su carne y ojos aún 

hacia su hija cuando bailó, pesó más que sus débiles convicciones. Herodías deseaba la 

muerte de Juan más que Herodes cuya conciencia aún luchaba, pero al final sucumbió. 

Aquí la culpa no es de la esposa, Herodías, sino de ambos; si no hubiese querido 

matarlo por más baile y presión de su esposa simplemente NO LO HACÍA. Nuevamente 

no hay contradicción el carácter de Herodes era inestable debido a su carnalidad y 

pecado. 

 (136) Una piedra grande fue colocada a la entrada del sepulcro, ¿Cómo encontraron 

la piedra las mujeres cuando arribaron al sepulcro? 

• Ángel del Señor descendió del cielo y llegando removió la piedra y se sentó sobre 

ella. (Mateo 28:1-6) 

• Cuando miraron, vieron removida la piedra. Y cuando entraron en el sepulcro, vieron 

a un joven sentado al lado derecho, cubierto de una larga ropa blanca y se espantaron. 

(Marcos 16:4-5) 

• Y hallaron removida la piedra del sepulcro. Aconteció que estando ellas perplejas 

por esto, he aquí se pararon junto a ellas dos varones con vestiduras resplandecientes. 

(Lucas 24:2 y 4) 

Mateo 28:1, 2 “Pasado el día de reposo, al amanecer del primer día de la semana, 

vinieron María Magdalena y la otra María, a ver el sepulcro. Y hubo un gran terremoto; 

porque un ángel del Señor, descendiendo del cielo y llegando, removió la piedra, y se 

sentó sobre ella.” 

El pasaje de Mateo NO DICE QUE VIERON REMOVER LA PIEDRA. Ellas encontraron al 

ángel sentado sobre piedra de la tumba ya abierta y sintieron el terremoto; y  



deducen, concluyen, como cualquiera lo haría, que eso sucedió. Marcos y Lucas 

corroboran que hallaron la piedra removida. 

 

(137) Según algunos eruditos cristianos el verso de 1 de Juan 5:7,8 no existe el 

original pagano del Nuevo Testamento, porque en este capítulo se da a conocer la 

pagana trinidad; esto es confirmado por las autoridades vaticanas, vaya descaro ellos 

lo admiten. 

El tema ya ha sido tratado antes en los puntos 50, 84 y 110. 

1 John 5:7 y 8 “Porque tres son los que dan testimonio (en el cielo: el Padre, el Verbo y 

el Espíritu Santo; y estos tres son uno. Y tres son los que dan testimonio en la tierra:) 

el Espíritu, el agua y la sangre; y estos tres concuerdan.” Es cierto las partes en verde 

no aparecen en los manuscritos anteriores al siglo XVI. Pero la doctrina de la trinidad 

no se basa en 1Juan 5:7,8; sino de un conjunto de evidencia de toda la Palabra de Dios 

(Antiguo y Nuevo). 

 

(138) ¿A cuántos de sus discípulos se apareció Jesús tras la resurrección? 

• Doce (1 de Corintios 15:5) 

• Once (Mateo 28:16-17, Marcos 16:14, Lucas 24:33 y 36) 

1Corintios 15:5 “y que apareció a Cefas, y después a los doce.” 

Mateo 28:16, 17 “Pero los once discípulos se fueron a Galilea, al monte donde Jesús les 

había ordenado. Y cuando le vieron, le adoraron; pero algunos dudaban.” 

Marcos 16:14 “Finalmente se apareció a los once mismos, estando ellos sentados a la 

mesa, y les reprochó su incredulidad y dureza de corazón, porque no habían creído a 

los que le habían visto resucitado.” 

Lucas 24:33 y 36 “Y levantándose en la misma hora, volvieron a Jerusalén, y hallaron a 

los once reunidos, y a los que estaban con ellos… Mientras ellos aún hablaban de estas 

cosas, Jesús se puso en medio de ellos, y les dijo: Paz a vosotros.” 

El apóstol Pablo los llama como eran conocidos: “los doce” no hace referencia al 

número sino al grupo de los apóstoles… Es evidente que Judas Iscariote no estaba 

entre ellos, ya se había quitado la vida. Posteriormente para completar el número 

escogieron antes de Pentecostés a Matías: “Y les echaron suertes, y la suerte cayó 

sobre Matías; y fue contado con los once apóstoles” Hechos 1:26 



El grupo de los discípulos cercanos, llamados apóstoles era conocido como “los doce”; 

he allí la referencia Pablo que es válida. 

  

(139) ¿Cuántos miembros de la familia de Jacob entraron a Egipto? 

· 70 en total ( Génesis 46:27 )  

· 75 en total ( Hechos 7:14 ) 

Ya fue visto en el punto 13. 

 

 (140) ¿Metió Judas el pan en el plato de Jesús? 

Si, Mateo 26:23. No, Juan 13:26. 

Ya se trató en el punto 12. 

(141) ¿En qué parte de las Escrituras dice que el Mesías moriría y resucitaría? y el 

colmo, ¿dónde dice que vendría por segunda vez?  

“Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la orden para restaurar y edificar a 

Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete semanas, y sesenta y dos semanas; se 

volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos. Y después de las sesenta 

y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un príncipe 

que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta 

el fin de la guerra durarán las devastaciones.” (Daniel 9:25-26) 

En parte ya se ha contestado está pregunta, veamos nuevamente Isaías 53: 

“¿Quién ha creído a nuestro anuncio? ¿y sobre quién se ha manifestado el brazo de 

Jehová? Subirá cual renuevo delante de él, y como raíz de tierra seca; no hay parecer 

en él, ni hermosura; le veremos, mas sin atractivo para que le deseemos. Despreciado 

y desechado entre los hombres, varón de dolores, experimentado en quebranto; y 

como que escondimos de él el rostro, fue menospreciado, y no lo estimamos. 

Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le 

tuvimos por azotado, por herido de Dios y abatido. Mas Él HERIDO fue por nuestras 

rebeliones, MOLIDO por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz FUE SOBRE ÉL, y 

por su llaga fuimos nosotros curados. Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, 

cada cual se apartó por su camino; mas Jehová cargó en Él el pecado de todos 

nosotros. Angustiado él, y afligido, no abrió su boca; como cordero fue llevado al 

MATADERO; y como oveja delante de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su 



boca. Por cárcel y por juicio fue quitado; y su generación, ¿quién la contará? Porque 

fue CORTADO de la tierra de los vivientes, y por la rebelión de mi pueblo fue HERIDO. 

Y se dispuso con los impíos SU SEPULTURA, mas con los ricos fue en su muerte; 

aunque nunca hizo maldad, ni hubo engaño en su boca. Con todo eso, Jehová quiso 

quebrantarlo, sujetándole a padecimiento. Cuando haya PUESTO SU VIDA en 

EXPIACIÓN por el pecado, verá linaje, VIVIRÁ por largos días (RESURRECCIÓN), y la 

voluntad de Jehová será en su mano prosperada. VERÁ el fruto de la aflicción de su 

alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y 

llevará las iniquidades de ellos. Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con los 

fuertes repartirá despojos; por cuanto derramó su vida HASTA LA MUERTE, y fue 

contado con los pecadores, habiendo él llevado el pecado de muchos, y orado por los 

transgresores.” 

Oseas, David profetizan la resurrección de Cristo, además de la figura de Jonás: 

Oseas 6:1, 2 “Venid y volvamos a Jehová; porque él arrebató, y nos curará; hirió, y nos 

vendará. Nos dará vida después de dos días; en el tercer día nos resucitará, y 

viviremos delante de él.” 

Salmo 16:10 “Porque no dejarás mi alma en el Seol, ni permitirás que tu santo vea 

corrupción.” Que se cumple en Hechos 2:27-32 “Porque no dejarás mi alma en el 

Hades, Ni permitirás que tu Santo vea corrupción. Me hiciste conocer los caminos de la 

vida; Me llenarás de gozo con tu presencia. Varones hermanos, se os puede decir 

libremente del patriarca David, que murió y fue sepultado, y su sepulcro está con 

nosotros hasta el día de hoy. Pero siendo profeta, y sabiendo que con juramento Dios 

le había jurado que de su descendencia, en cuanto a la carne, levantaría al Cristo para 

que se sentase en su trono, viéndolo antes, habló de la resurrección de Cristo, que su 

alma no fue dejada en el Hades, ni su carne vio corrupción. A este Jesús resucitó Dios, 

de lo cual todos nosotros somos testigos.” 

Jonás 1:17 y 2:10 “Pero Jehová tenía preparado un gran pez que tragase a Jonás; y 

estuvo Jonás en el vientre del pez tres días y tres noches…  Y mandó Jehová al pez, y 

vomitó a Jonás en tierra.” Con Mateo 12:40 “Porque como estuvo Jonás en el vientre 

del gran pez tres días y tres noches, así estará el Hijo del Hombre en el corazón de la 

tierra tres días y tres noches.” Y luego resucitaría…. 

Zacarías profetiza sobre Su segunda Venida: 

Zacarías 14:3,4 “Después saldrá Jehová y peleará con aquellas naciones, como peleó 

en el día de la batalla. Y se afirmarán sus pies en aquel día sobre el monte de los 

Olivos, que está en frente de Jerusalén al oriente; y el monte de los Olivos se partirá 

por en medio, hacia el oriente y hacia el occidente, haciendo un valle muy grande; y la 



mitad del monte se apartará hacia el norte, y la otra mitad hacia el sur.” Aquí Zacarías 

esta profetizando cuando Cristo vendrá por segunda vez. 

Salmo 110:1,2 y 5,6 “Jehová dijo a mi Señor: Siéntate a mi diestra, Hasta que ponga a 

tus enemigos por estrado de tus pies. Jehová enviará desde Sion la vara de tu poder; 

domina en medio de tus enemigos… El Señor está a tu diestra; quebrantará a los reyes 

en el día de su ira. Juzgará entre las naciones, las llenará de cadáveres; quebrantará las 

cabezas en muchas tierras.” Esta segunda vez ya no viene Cristo como el ‘Cordero de 

Dios’, sino como Rey y Juez. 

 


